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LasobrasdelacarreteraN-420,
paralizadas por

Un tramo de las obras de ampliación de la N-420, el com
prendido entre el Valle de Alcudia y Fuencaliente, se encuentra 
paralizado desde hace un mes, debido a que la empresa Guzmán 
Sarrión SA, contratada por el MOPU, está atravesando un

falta de dinero
“bache económico” y no ha pagado a las empresas subcon- i 
tratadas desde hace siete meses. Una de ellas, COMANSA, 1 
no puede pagar a sus empleados por falta de fondos.

(Pág.5) Valle de Alcudia.

El Festival Internacional de Teatro de
Almagro fue presentado oficialmente

Renfe cree que 
los ecologistas 
“se equivocan de 
enemigo” al 
denunciarle

La XJV edición del Festival 
Internacional de Teatro Clá
sico de Almagro fue presen
tida ofícialmente ayer ante 
los medios de comunicación. 
Los responsables del Fes ti- 
val que asistieron al acto 
desmintieron el cambio de 
director.

El director general de Cul
tura de la Junta de Comuni
dades, Diego Peris, y el pre
sidente de la Diputación Pro
vincial, Francisco Ureña, fueron 
los encargados de presentar la 
programación de esta nueva 
edición del Festival de Teatro 
y de desmentir rotundamente 
el cambio de director. En el 
acto también estuvieron presen
tes diversas autoridades locales 
y provinciales.

(Pág. 14) Un momento de la presentación del Festival a los medios de comunicación.

Renfe considera que los eco
logistas “se equivocan de ene
migo” al presentar una denun
cia contra la empresa por las 
obras del tendido eléctrico que 
se están realizando en el Valle 
de Alcudia. La empresa asegura 
además que el aplazamiento de 
un mes en las obras se acordó 
con el presidente de la Aso
ciación Cabañeros.

(Pág. 9)

Ligero critica la 
ubicación en 
Almagro del 
Congreso de 
Cervantistas

(Pág. 10)

■ Y además
La oposición pide a 
Felipe González que 
explique la 
financiación del 
Partido Socialista

(Pág. 19)

José Barrionuevo 
declara que el 
subcomisario Amedo 
recibió dinero de los 
fondos reservados

(Pág.20)

El presidente de la 
Audiencia Nacional 
dice que HB puede 
ilegalizarse si sus 
miembros delinquen

(Pág. 20)

Redondo aboga por 
acuerdos “modestos 
y continuados” con 
Gobierno y 
empresarios

(Pág. 22)

El Fondo Monetario 
Internacional anima 
al Ejecutivo español 
para que ajuste los 
salarios

(Pág. 24)

Alrededor de 15.000
vehículos han pasado este 

año la Inspección Técnica en 
la provincia de Ciudad Real
^ás de 15.000 vehículos lige- 

la provincia han pasado 
inspección Técnica (ITV) en 

Mué va de año en los centros 
^Ciudad Real y Alcázar de 

Juan. En la provincia exis- 
además otras dos ITV, en 

Sollano y Manzanares, de 
acter privado. La misión de 
as inspecciones es asegurar 

^guridad del vehículo. Para 
n todos ellos son sometidos 

en 1**^ ’^^^islón en profundidad, 
•a que se verifican 60 puntos 

’®®o mínimo.

Según el delegado de 
Industria el parque 
automovilístico de la 
provincia es bastante 
antiguo, sobre todo a 
causa de la falta de 
disponibilidad 
económica de los 
ciudadanos

Caja de Albacete te 
regala un estupendo 
equipo de verano: 
una gorra super-guai 
y una estupenda 
camiseta. Sólo por 
ahorrar en tu Libreta 
Infantil.

Caja de Albacete
Crece con nosotros

El Ayuntamiento 
de Almodóvar se 
constituirá el 15 
de julio

El PP de Almodóvar del 
Campo se encuentra a la espera 
de que el Tribunal Superior de 
Justicia de Castilla-La Mancha 
se pronuncie sobre el recurso 
interpuesto contra la proclama
ción de candidatos electos, por 
lo que el Ayuntamiento se cons
tituirá el 15 de julio.

(Pág. 40)

N^ DE LA ONCE 
PREMIADO 

AYER: 95.883
(Pág. 7)
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En manos de la prensa

S
obre los acuerdos de la Comisión 
Ejecutiva del PSOE se puede 
escribir todo. Se puede hacer 

la gran alabanza de decir que la comi
sión investigadora interna ha elabo
rado su informe con rapidez. Se puede 
elogiar que se haya aceptado la dimi
sión de Carlos Navarro, convertido en 
“chivo expiatorio”, o la dimisión tem
poral de Guillermo Galeote.

También se puede quedar uno en 
el terreno de la duda y decir que 
no casa nada bien que dimita Navarro 
y, al mismo tiempo, se diga que no 
hay relación entre las empresas que 
maneja Navarro y el Partido Socialista. 
O que no tenía por qué sacrificarse 
Guillermo Galeote, estando como 
están tan claras las cuentas. Y, por 
último, es posible situarse en el deli
cado terreno de la incredulidad. Hay 
motivos para ello: es muy curioso que 
las facturas y datos más comprome
tedores son precisamente los que se 
califican como “manipulados”.

Se puede, igualmente, negar auto
ridad a una comisión que se convirtió 
en juez y parte. Y se puede albergar 
la sospecha de que desde el día 29 
de mayo en que saltó el escándalo 
hubo veintidós días para “arreglar” 
toda la documentación.

Quiero decir, al apuntar estas tres 
posibilidades de análisis, que nos 
encontramos casi ante un asunto de

FERNANDO ONEGA

Filesa y sus andanzas empre
sariales son mucho más que 
una actividad. Nadie paga 
cientos de millones de pese
tas por un simple informe, 
si no espera obtener una ren
tabilidad añadida. El certi
ficado de confianza lo ha de 
expedir, por tanto, la prensa 
española. Suya es la sen
tencia 

fe. Fe es, según el Padre Astete, “creer 
lo que no vimos”. Tengo la impresión 
personal de que el PSOE ha querido, 
sencillamente, “hacer algo”, tener un 
gesto. Se intuye que hubo algo de 
debate interno, pues la dimisión tem
poral de Galeote no figura en la redac
ción del documento de trabajo, y se 
anuncia verbalmente, como si fuera 
una exigencia de Felipe González en 
la reunión. Posiblemente, contra la 
voluntad de Alfonso Guerra.

Y es muy llamativo que Carlos 
Navarro esté dispuesto a comparecer 
ahora ante la Comisión del Diputado, 
después de que el PSOE se negó a 

tai presencia en la última reunión de 
la Mesa del Congreso. Cuestión de 
fe. Se cree o no se cree. Se ha seguido 
abiertamente el camino que en su día 
marcó el Partido Popular en el “caso 
Naseiro”: comisión interna, y dí,^j 
siones o ceses. Parece una receta 
mágica.

El resto, ahora, una vez más, lo 
tendrá que poner la Prensa. Si los 
medios informativos le otorgan al 
PSOE el -beneficio de la confianza 
se habrá diluido el escándalo. Si 
siguen aportando facturas o, sencilla- 
mente, se niegan a creer el “aquí no 
ha pasado nada” de José María Bene
gas, el juicio sigue abierto. Es aquí, 
en asuntos como éste, donde sé 
demuestra la capacidad de control de 
las instituciones.

Pienso también que, por mucho que 
el PSOE pueda presentar sus cuentas 
no contaminadas por Filesa, la opinión 
ciudadana ya se ha pronunciado. Los 
indicios conocidos son más elocuentes 
que las versiones oficiales. Filesa y 
sus andanzas empresariales son mucho 
más que una actividad. Nadie paga 
cientos de millones de pesetas por 
un simple informe, si no espera obte
ner una rentabilidad añadida. El cer
tificado de confianza lo ha de expedir, 
por tanto, la prensa española. Suya 
es la sentencia.

Consejero Delegado 
Francisco Javier 
Martínez Ortuño

Dudas aparen temen te razonables
PILAR CERNUDA

Jefe de Publicidad 
José Ignacio del Amo

Director Técnico 
Antonio Lajara

Exclusiva de publicidad 
nacional: NOVOMEDIA, 

SA
Director general:

José Manuel Rodrigo
Madrid: Juan Miguel 

Soria. Recoletos, 15. Telf: 
577 56 42. Fax: 56419 09; 
Barcelona: Ramón Domín
guez. Beethoven, 15. Telf: 
20112 66; Valencia: Santia
go Sánchez Beato. Emba
jador Vich, 3. Telf: 35110 65

N
o ha pasado nada, se han 
manipulado datos y facturas, 
se han producido dos dimi- 

ciones sin importancia, y la norma
lidad en el PSOE se va a recuperar 
de forma inmediata.

Sin embargo quedan algunas dudas 
en el tintero, dudas no despejadas por 
el señor Benegas. Y que a lo mejor 
las puede aclarar en un momento que 
tenga libre: Por qué se acepta la dimi
sión de Carlos Navarro si es impecable 
su gestión como responsable de finan
zas del grupo parlamentario socialista. 
Con qué respaldo moral puede Galeo
te reasumir sus funciones de secreario 
de finanzas del partido si se le ha 
suspendido de trabajo mientras se rea
liza una investigación.

Por qué González y Guerra no se

No ha pasado nada, se han 
manipulado datos y facturas, 
se han producido dos dimi- 
ciones sin importancia, y la 
normalidad en el PSOE se 
va a recuperar de forma 
inmediata. Sin embargo que
dan algunas dudas en el tin
tero, dudas no despejadas 
por el señor Benegas

opusieron la la dimisión de Galeote 
con suficiente energía: un “no” rotun
do de cual quiera de los dos habría 
hecho reconsiderar a Galeote la dimi
sión. Por qué Filesa y Time Export 
pagaban a empresas suministradoras 
del PSOE; Benegas ha presentado fac
turas de pago del PSOE a esas empre
sas suministradoras, pero no ha dado 
explicaciones sobre las otras facturas, 
las publicadas.

Que Galeote no durmió en el Prin
cesa Sofía ya se sabía, se advertía en 
el mismo periódico que publicaba el 
fax de reserva, no era un dato nuevo. 
Dónde están tos informes que supues
tamente realizaron las empresas del 
Grupo Malesa para las empresas que 
pagaron sustanciosas cantidades.

La Tribuna
de Ciudad Real -

C.D.
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Con cierta indignación

C
umplido el plazo para 

la presentación de las 
declaraciones de la 

renta positivas, ya no podrá 
decirse que estas líneas hacen 
Dología de absentismo fiscal. 

Quien las firma es de los que 
creen que para protestar legí- 
(imamente en un Estado demo
crático hay que haber cumplido 
trnmero, con toda escrupulo
sidad, los deberes cívicos que 
3 todos nos conciernen. No 
vale justificar la propia inhi
bición con el pretexto de la 
incuria ajena.

Sentado esto, he de decir 
que nunca como esta vez había 
cumplido con mis obligaciones 
tributarias con tanta indigna
ción. No por el hecho de tri
butar en sí, que siempre es' 
doloroso -más doloroso para 
quienes tenemos como únicos 
ingresos los de nuestro trabajo 
que para aquellos otros que 
viven de renta, y que salen 
beneficiados incotnprensible- 
mente en el IRPF-, sino por 
el de presenciar un panorama 
bien poco alentador, en el que 
los dineros públicos no son ges
tionados con el cuidado que 
merecerían por el hecho de 
provenir del esfuerzo de todos 
los ciudadanos.

De un lado, un representante 
del ministerio de Obras Públi
cas decía esta misma semana 
en el Parlamento que el Plan 
de Carreteras, que había de 
concluirse este año, no acabará 
hasta 1993, y que, en lugar de 
los 800.000 millones presupues
tados, costará tres billones de 
pesetas (a pesetas constantes). 
La frivolidad en la planifica
ción y en la propia inversión 
es, pues, un hecho. Un hecho 
que se agrava al asistir a la 
construcción de incomprensi
bles obras públicas —el TAV 
Madrid-Sevilla, por ejem- 
plo-cuando aún faltan otras de 
inobjetable perentoriedad.

De otro lado, estamos asis
tiendo a un espectáculo que 
demuestra que los partidos son 
un pozo sin fondo, en el que 
los políticos vierten no sólo los 
dineros públicos obtenidos 
conforme a la ley, sino también 
muchos otros recursos detraí
dos de empresas privadas —y 
quién sabe si públicas-que, en 
última instancia, también ter
minamos pagando los consu-

ANTONIO PAPELL

La frivolidad en la planificación y en la propia inversión es, pues, un hecho. Un hecho 
que se agrava al asistir a la construcción de incomprensibles obras públicas -el TAV Madrid-Se
villa, por ejemplo- cuando aún faltan otras de inobjetable perentoriedad. De otro lado, 
estamos asistiendo a un espéctaculo que demuestra que los partidos son un pozo sin fondo

midores. Y todo ello se hace 
en medio de una tal oscuridad 
que bien podríamos pensar 
legítimamente los ciudadanos 
que no todo el dinero recau
dado subrepticiamente tiene un 
uso admisible., quizá una parte 
vaya directamente a los bol
sillos de quienes gestionan el 
maremagno.

Hay otros hechos que con
tribuyen a nuestra desazón. La 
administración pública, sobre- 

dimensionada, con duplicacio
nes y triplicaciones de servicios, 
no consigue ocultar su inuti
lidad y su aparatosa inmovi
lidad, pese a que nos cuesta 
cantidades astronómicas.

Los grandes servicios públi
cos funcionan r^al, los aparatos 
de seguridad no son eficaces, 
el Estado no consigue atender 
lo que le es propio y se ocupa 
con fruición de asuntos que no 
le conciernen en absoluto.

En este panorama poco 
agradable, el hecho de contri
buir tiene que ser por fuerza 
ingrato. Máxime cuando uno 
tiene la sensación -ojalá equi- 
vocada-de que innumerables 
contribuyentes potenciales 
incumplen su deber, y no pre
cisamente los de menos recur
sos sino al contrario.

Ya lo he escrito otras veces 
aquí mismo; por esta vía no 
se conseguirá que la sociedad 

adquiera conciencia fiscal.
Si no se logra que el ciu

dadano acabe advirtiendo una 
correspondencia entre lo que 
aporta y lo que recibe, si no 
ve en los políticos un rigor 
minucioso en el uso del dinero 
de todos, éste seguirá siendo 
el país de la eterna picaresca. 
Por muchos y valiosos que sean 
los inspectores fiscales.

La Tribuna 
do Ciudad Real

41

DURIO INDEPENDIENTE

: IUINFOIMACION

Rellene este cupón y envielo a La Tribuna - Pza. del Pilar n- 7-13001 Ciudad Real

NOMBRE-............................................. APELLIDOS^..........................................................................
D.N.I./C.I.F...................................................................TELEFONO....................................................
DOMICILIO.................................................................C.P.......................PROVINCIA.....................
¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La Tribuna?..................................... .................
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PACO QUE VD. PREFIERA:

O COBRADOR (Sólo Ciudad Real Capital) □ Pago frimestral ........7.500 PTS
□ BANCO/CAJA DE AHORROS □ Pago Semestral....... 15.000 PTS
a REEMBOLSO (Mínimo trimestal) □ Pago Anual ....... 30.000 PTS

Banco/Caja de Ahorros__ -.......................................... C/C-......................----- —.
Localidad.--------------------------------------------------------------------------- -------------------------------------------

Muy Sres. míos:
Ruego cargen en esta Cta.Cte./Libreta los recibos que les presente al cobro 
PUBLICACIONES DE CIUDAD REALAS.A. a partir de la fecha y hasta nueva orden. 
Atentamente les saluda.

Fdo................................................................................................



Sábado, 22 de
Jimio de 1991 OPINION

“V- Arcalaus el encantador
ue el cuarenta y dos por 
ciento de españoles no 
lea nunca y que Cas- 

Mancha sea una de las 
regiones más castigadas en ese

Ya me muevo yo 
bastante t

índice maligno, viene a signi
ficar lo que Borges dijo muchas . 
veces (por los periodistas y 
columnistas) de su literatura, 
que “escribo para mí, para los 
amigos y para atenuar el curso 
del tiempo”.

Lo cual implica que el acierto 
- _Q_djesacierto en la crítica polí

tica viene Tedwide—a—etfe«le— 
cerrado y a cierto cafarnaum 
(siempre Plá) al tiempo que los 
tiros de la vida cotidiana se que
dan en don José Bono besando 
a doña Sara Montiel en ese pro
grama tardío y caluroso que 
dirige la señora Campos, doña 
María Teresa.

Si al sesenta por ciento de 
los convecinos nada les interesa 
la vida pública (y mucho me 
temo que el porcentaje subirá 
como la espuma tras la escan
dalera de la financiación ilegal 
y la corrupción) y a una cue- 
rentena les sirve el periódico 
para liar el bocadillo, sólo nos 
resta ocupamos de cuestiones 
más festivas, pese a que el país 
(un Parlamento capitidisminui- 
do, la audacia del aparato de 
Ferraz que se sustenta en la 

- dirección de un hombre impli
cado en la corrupción política 
de Andalucía, lo que se nos vie
ne encima tras el fallo del caso 
Amedo, los recortes a las liber
tades impulsados por José Luis 
Corcuera, la inutilidad del 
Senado, la confusión absolutí
sima de los tres poderes del

RAMON BELLO SERRANO

V

Y Dionisio, apercibiéndose que el cuarenta 
y dos por ciento sólo mira la televisión, pasa 
por el videoclub como por el supermercado 

ai-fresco _ la_co_$a política, remata 
con respuesta propia de la doctora Ochoa 
(terrible el artículo de Raúl del Pozo, terrible) 
y se lo cuenta a Raquel Martín Santiago

Estado) esté bajo mínimos.
Dos declaraciones inciden 

(fuera de los canales serios y 
aburridos de los medios) en esta 
concepción de la información. 
Primerísima la de un muchacho 
de quince años que le ha dicho 
a la prensa que “ahora que 
mamá ha matado a papá vivi
remos mejor”, síntoma bastante 
evidente de cómo la convivencia 
va eliminando -progresivamen
te- mayores filosofías y tiende 
hacia lo ultimísimo o nudo gor
diano de los problemas. Y la 
otra, la otra declaración reve
ladora, la ha hecho Marta Sán
chez significando que “cuando 
me desnudé sólo pensaba en 
mi familia”, lo cual es una for
ma gloriosa de retomar los 
hábitos de la inocencia y de

reconciliación, pese a la millo
nada que el grupo Zeta le intro
dujo bajo el liguero.

Pero si hubiera que colocar 
en un marco feliz lo dicho por 
alguie ése sería, naturalmente, 
Dionisio Rodríguez, al que don 
Juan Bravo criticaba desde estas 
mismas páginas, faltando al 
deber de Hermes que, como es 
bien sabido era el dios de los 
ladrones.

Dioniso Rodríguez ha dicho 
lo que sigue:

-“Menos mal que apareció el 
asesino de Laura Palmer, que 
si no también me culpan, o 
dicen que fui yo quién cargó 
las escopetas de Puerto Urra
co”.

Y Dionisio, apercibiéndose 
que el cuarenta y dos por ciento

Centro Asociado U.N.E.D
“LORENZO LUZURIAGA” 
SOLICITUD DE RESERVA DE PLAZA 

CURSO 91/92
PLAZO UNICO: DEL 17 DE JUNIO AL 17 DE JULIO 
Esta solicitud es de cumplimentación obligatoria 
para todos los alumnos que deseen matricularse 
por primera vez en el curso 91/92

1.

2.

3.

DEBEN EFECTUAR EL TRAMITE DE 
PREINSCRIPCION:

Alumnos que realicen las pruebas de Selec
tividad, tanto en la convocatoria de junio 
como en la de septiembre, aunque no conoz
can la calificación obtenida.
alumnos que hayan iniciado estudios en otra 
Universidad.
Licenciados, Diplomados, Profesores de EGB 
y los que estén en posesión de otro título 
que les permita el acceso directo a 1® carrera 
o al Curso de Adaptación para Profesores 
de Educación General Básica.

CARRERAS QUE SE IMPARTEN 
EN ESTE CENTRO:

- CC. POUTICAS
- SOCIOLOGIA
- FILOLOGIA
- PEDAGOGIA

- DERECHO
-CC. ECONOMICAS 
- EMPRESARIALES

- GEOGRAFIA E HISTORIA
- PSICOLOGIA
- QUIMICAS

La instancia se entrega gratuitamente en la Secre-
tana del Centro Asociado. C/ Seis de Junio, 31
VALDEPEÑAS. TIfnos: 32 16 14 - 32 24 36
Y en ALCAZAR DE SAN JUAN Delegación Comarcal
- Avda. Herencia, 1. Tlfno: 54 57 50

Cartas
Anglicismo

Sr. Director:
He degustado con avidez la 

cokimna que incluye su perió
dico de fecha 18-6-91 con el títu
lo: “Hacer región”. Tengo que 
decir al respecto que comparto 
plenamente la defensa que hace 
de los vinos manchegos porque 
eso es “hacer región”.

Me permito, no obstante, 
hacerle una observación. Y es 
que entre copa y copa se le 
ha filtrado a Vd. un anglicismo: 
“vino a tomar en aperitivo...”.

En consecuencia, entiendo 
que la respuesta de mi querido 
D. Quijote a su carta es la que 
sigue: “Amigo Sancho, para 
hacer región lo primero y prin
cipal es hablar y escribir en cas
tellano”. Humildemente...

A Cano

El director del 
INSALUD y el 
incidente de 
Almagro

Sr. Director:
Situaciones como las mani

festadas por su periódico sobre 
hechos acaecidos en el Centro 
de Salud de Almagro, merecen 
una doble reflexión. La primera 
dirigida a los profesionales 
Sanitarios:

- Todas las actividades deben 
tener algún mecanismo de con
trol. Es importante que busque
mos los cauces de control inter
no (lejos de corporativismos 
trasnochados) en forma de pro-

sólo mira la televisión, pasa por 
el videoclub como por el super
mercado y le trae al fresco la 
cosa política, remata con res
puesta propia de la doctora 
Ochoa (terrible el artículo de 
Raúl del Pozo, terrible) y se 
lo cuenta a Raquel Martín 
Santiago:

-“Me gustan las tías como 
a todo el mundo que no sea 
mariquita. Pero no soy un obse
so, ni tengo una cama giratoria. 
¡Ya me muevo yo bastante para 
que encima se mueva la cama!”.

Ya me muevo yo bastante.
Y el Gobierno que está de 

enhorabuena. Quiere el partido 
que lo sustenta (tiene gracia 
que la sustentación sea el 
guerrismo y su concepción de 
la política ejecutiva: rendimien-

tocolos, sesiones clínicas, garan
tía de calidad, etc., que nos per
mitan valorar la eficacia de 
nuestra función profesional. Y 
es importante que de nuestras 
actuaciones (y, a veces, hasta 
opiniones) quede constancia 
escrita. Es importante, repito, 
potenciar los cauces de control 
interno, porque, de no hacerlo, 
el control externo (demandas 
legales, reclamaciones por mala 
práctica) realizado por quien 
sea ajeno a nuestra profesión, 
puede ser más violento y, tal
vez, injusto.

La segunda 
dirigirse a los 
somos todos:

- EI Sistema 
establecido un

reflexión debe
usuarios, que

Sanitario tiene 
cauce para la

recogida de sugerencias y que
jas (cuya utilización, por cierto, 
constituye un deber, recogido 
en la Carta de Derechos y 
Deberes de los Pacientes), de 
cuya actividad respondo. Cier
tamente, las quejas pueden 
vehicularse también a través de 
los medios de comunicación, y 
generan el mismo proceso de 
recogida de datos, análisis y 
propuesta de corrección (si se 
estimase) que el cauce institu
cional. Pero las explicaciones no 
llegan al demandante de mane
ra individualizada, como en el 
otro caso, pudiendo incluso, no 
producirse respuesta.

En el lamentable (por el 
resultado) caso que nos ocupa, 
se ha iniciado ya una investi
gación sobre los hechos, como 
siempre que se produce alguna 
queja. No encuentro justo, sin 
embargo, que aparezca el nom
bre de un profesional (con deta
lle de apellidos y número de 
colegiación) asociado a una

to no importa cómo y aunque 
sea a costa de la tradición cen
tenaria del partido) meter mano 
a la prensa por chica mala y 
desbocada, también por chica 
indiscreta, a pesar de que la 
mitad del país no pasa por el 
fielato diario de los quioscos 
de prensa. Y a todo esto a 
Galeote que no querían acep
tarle la dimisión, el señor 
Navarro mudo de nacimiento 
y Martín Toval tirándole pedra
das al “one”. Y parece que en 
la calle .Ferraz don Alfonso 
Guerra ordenó quietud absoluta 
y espetó a los suyos, pues eso, 
lo mismo que Dioni, que “ya 
me muevo yo bastante”.

Poco se llevan Dioniso y 
Alfonso. En el ingenio y en la 
heterodoxia, claro.

supuesta falta de atención. No 
existe constancia de que la cau
sa del fallecimiento y la soli
citud de atención, estuviesen 
vinculados y, mientras la inves
tigación no aclare este extremo, 
la presunción de inocencia se 
debe aplicar en este caso como 
en todos los demás.

Termino expresando mi sen
tido pésame personal a los fami
liares y amigos de D. Guillermo 
Morales, cuyo fallecimiento 
todos lamentamos. Pero este 
sentimiento de pesar no nos 
debe llevar a prejuzgar si aso 
fallecimiento contribuyeron o 
no, y en qué medida, la imper
fecta biología humana, la volun
tad de Dios, el Destino, la 
casualidad, los propios actos del 
fallecido o la postrera actuación 
de un profesional sanitario.

Félix Arce

‘ A nuestros 
comunicantes

Es condición indispensable 
para la publicación de cartas o 
colaboraciones en estas pági^s^ 
de opinión que vayan firmadas 
y acompañadas de una fotocopia 
del DNI del remitente y que"« 
excedan de 60 líneas mecano
grafiadas.

En ningún caso se admiten on 
ginales fotocopiados y-LA * 
BUNA se reserva el elereeno 
extractarías o resumirías, sin o 
gación de mantener con^po j 
dencia sobre ellas ni devolvería

LA TRIBUNA no tiene ne^ 
sariamente que compartir 
ideas vertidas en estas páginas p 
sus lectores y colaboradores ^ 
lo que no se hace respon 
de su contenido.
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^ Continúan los problemas en la N-420

obras de la carretera Nacional 420 entre 
lydlf de Alcudia y Fuencaliente se encuentran 

desde hace un mes, debido a que 
lenipresa contratada por el MOPU para su 
jf¡¡ización no paga a las empresas subcontra-

COMANSA, una de las empresas subcontratadas, no puede pagar a sus empleados por falta de fondos

tudas. COMANSA, de Almodóvar del Campo 
y Nepomuceno Barreda, de Fuencaliente, llevan 
sin cobrar desde que comenzaron a trabajar, 
por lo que han decidido su paralización al no 
poder hacer frente a las deudas que han con-

traido. El Ministerio de Obras Públicas pagó 
en su momento las certificaciones ejecutadas, 
pero la empresa de Madrid, Guzmán Sarrión 
S.A. utilizó dicho dinero para otras obras, debido 
al bache económico de la empresa.

paralizadas las obras de la N-420 entre el Valle 
de Alcudia y Fuencaliente por falta de dinero

La empresa contratada por el MOPU, Guzmán Sarrión SA, está pasando por graves problemas económicos

Pilar O. MATURANA
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Las obras de ampliación de 
la Nacional-420, entre el Valle 
líe Alcudia y Fuencaliente se 
encuentran paralizadas desde^ 
lince un mes, al no recibir las 
empresas subcontratadas, 
COMANSA y Nepomuceno 
Barreda, dinero alguno desde 
que comenzaron a trabajar para 
Guzmán Sarrión SA, empresa 
contratada por el MOPU para 
realizar dichas obras.

Según ha podido saber LA 
TRIBUNA, el MOPU ha paga- 
efe hasta ahora todas las cer
tificaciones de obras ejecutadas, 
pero la empresa madrileña 

(invierte dicho dinero en pagar 
iotras deudas contraídas en dife- 
, rentes lugares de España.

660 millones de presupuesto
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El presupuesto de esta obra 
de ampliación supera los 600 
millones de pesetas, de los cua- 

ilesel MOPU ha pagado ya 384 
millones a Guzmán y Sarrión 
SA, sin embargo según ha podi
do saber este diario, la empresa 
Nepomuceno Barreda, de 
Fuencaliente, ha cobrado, tras 
siete meses trabajando, sola
mente la mitad del primer mes, 
de un total adeudado que 
asciende a los veinte millones 
de pesetas. Según fuentes de 
h empresa Nepomuceno Barre
da, “la situación empieza a 
agravarse ahora, pues el próxi
mo día 25 de junio tenemos 

pe hacer frente a unas letras.

La paralización se produjo hace un mes. PAUL WHITE

maquinaria de la obra, no ha 
recibido dinero alguno, siendo 
el montante adeudado superior 
a los 80 millones de pesetas. 
Vicente Martín, director de
dicha empresa, comentó que 

ya no recibimos antes de esa “hemos tenido que dejar de
jíechael dinero de esta empresa 
hadrileña, no podremos hacer 
hente a esto”.

Por otro lado, COMANSA, 
|de Almodóvar del Campo, que 
h la encargada de toda la

pagar a los 28 empleados que 
trabajan para nosotros, al no 
haber recibido todavía dinero 
de Guzmán Sarrión SA”. Según 
Martín, la paralización va a 
seguir hasta que no obtengan

respuesta de la empresa madri
leña, ^en las últimas reuniones 
que hemos tenido en Madrid, 
la empresa dice que se nos va 
a pagar lo adeudado, aunque 
todavía no hemos visto nada, 
ahora mismo estamos arruina
dos”.

El Ministerio de Obras Públi
cas, ante estos hechos, no puede 
hacer nada, ya que la empresa 
contratada tiene de plazo hasta 
el mes de enero para terminar

dichas obras, y mientras no
incumplan los plazos no se pue
den adoptar medidas sanciona
doras. Según fuentes del 
MOPU, este es un problema 
entre la empresa de Madrid y 
las subcontratadas, y ellos no 
pueden hacer nada al respecto.

Cuestiones “técnicas*^

Tomás Martínez, subdirector 
de la empresa madrileña Guz

Conflictividad laboral

mán Sarrión 
paralización

SA, dijó que “la
se ha debido a

cuestiones “técnicas”, aunque la 
sociedad está pasando por un 
bache financiero”, reconoció 
Martínez.

Por otro lado, el subdirector 
afirmó que “las obras se aca
barán en el plazo fijado por 
el MOPU, o sea, el próximo 
1 de enero, aunque tengan que 
reactivarías en los últimos 
meses”.
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Según los datos facilitados por el Gobierno Civil

Escasa incidencia de la huelga
en la Caja Postal

LT

P’^‘'^^ra de las jornadas 
^^^''ocadas por los 

Reatos en la Caja Postal 
ayer escasa incidencia 

W ^^ Ciudad Real, 
Id r k- *^atos facilitados por 

LaCaja Pos- 
k provincia con

^^^^ ^^^^ secundaron 
krer’ ^^^ supone un 11,32 
| ®nto. Respecto al personal

laboral de la entidad, los once 
trabajadores que componen la 
plantilla de este colectivo acu
dieron al trabajo normalmente, 
siempre según los datos del 
Gobierno Civil de Ciudad Real.

Por otro lado, el único inci
dente digno de mención ocurri
do durante la jornada tuvo lugar 
en la capital de la provincia. 
Al parecer, la puerta del edi
ficio principal fue bloqueada 
con silicona, circunstancia que 
obligó a los trabajadores a

entrar a las dependencias por 
las ventanas del inmueble.

La huelga en la Caja Postal 
está motivada por la falta de 
negociación en la creación de 
la Corporación Bancaria, de la 
que esl ' entidad de ahorro ha 
pasado a depender. Los sindi
catos temen que la Cajít Postal, 
que genera importantes bene
ficios, sea la encargada de 
sanear las cuentas de otras enti
dades de la Corporación menos 
rentables. Oficinas centrales de la Caja Postal en Ciudad Real. PAUL WHITE
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La asociación vecinal hará un seguimiento de los puntos acordados

Los vecinos del Torreón, satisfechos de 
la última reunión con el alcalde

Suspendidas las 
fiestas de La 
Granja por la 
muerte de 
Ramón Martínez

AJgún local de la zona ha sido denunciado cinco veces en dos semanas

El presidente de la Aso
ciación de Vecinos del 
Torreón se mostró satis
fecho tras la reunión man
tenida con el alcalde y 
otros representantes muni
cipales para tratar de solu
cionar los problemas plan
teados por los bares exis
tentes en aquel barrio.

C.M.L.

El presidente de la Asocia
ción de Vecinos del Torreón, 
Miguel Angel de Lorenzo, 
que, junto a otros miembros 
de la asociación, mantuvo el 
jueves una reunión con el 
alcalde de Ciudad Real, 
Lorenzo Selas, y otros repre
sentantes municipales, mostró 
su satisfacción finalizado el 
encuentro, en el que se tra
taron los problemas creados a 
los habitantes de la zona por 
los numerosos discobares 
situados allí.

De Lorenzo apostilló que 
“de este tipo de reuniones es 
muy fácil salir contento”, aun
que añadió que “por primera 
vez hemos conseguido que 
bajen al ruedo”, en referencia 
a los miembros de la Corpo
ración ciudarrealeña.

Respecto a los puntos tra
tados en la reunión, de Loren
zo hizo especial hincapié en 
aspectos como el de las terra
zas, sobre las que no existe 
normativa escrita, aunque 
habitualmente se colocan en 
aceras con más de tres metros 
de ancho y sin sobrepasar los 
límites de la fachada. Lorenzo 
Selas y Javier Naharro, pre
sente en la reunión, informa
ron que este año se han con
cedido sólo ocho licencias para 
terrazas, mientras que otras

Parlamentarios del PSOE se reunieron con
miembros del Movimiento Kurdo

LT

Días pasados, con ocasión de 
la celebración en Estrasburgo 
la reunión del Consejo de la 
Internacional Socialista, se pro
dujo el encuentro de una dele
gación del PSOE, compuesta 
por los parlamentarios ciu
darrealeños del PSOE Elena 
Flores, secretaria de Relaciones 
Internacionales del partido, y 
Miguel Angel Martínez, porta
voz del grupo Socialista para 
Asuntos Exteriores del Congre
so, con una representación del 
Movimiento Nacional Kurdo, 
encabezada por Jalal Talabani, 
el más destacado líder del Kur- 
destán iraquí.

Talabani expresó su respeto 
y gratitud al Gobierno español 
por el apoyo que han ofrecido 
alñ pueblo kurdo y valoró la 
actitud de España, que entiende 
que la estabilidad y la paz en 
la región no puede ser alcan
zada sin encontrar una solución

El alcaide de Ciudad Real, Lorenzo Selas, adquirió compromisos concretos con los vecinos.

tres o cuatro están en estudio.
Un problema complejo es 

el de las ventanas por las que 
se expiden bebidas a la calle, 
problema que “no se ha 
resuelto en ningún sitio” y que 
los ediles y técnicos munici
pales se comprometieron a 
resolver “con imaginación”. 
Otro tema abordado es de las 
licencias de apertura, de las 
que existen 58 para locales en 
aquella zona, mientras que 
otros 7 u 8 carecen de ella. 
Los dirigentes municipales se 
comprometieron a inspeccio
nar las licencias concedidas y 
los locales, para ver si se ajus
tan técnicamente al proyecto 
presentado inicialmente y mer

al problema de la población 
kurda en Irak.

La delegación española valo
ró positivamente la posición de 
Talabani respecto a la prioridad 
absoluta de la democracia en 
Irak como requisito previo para 
garantizar los derechos de los 
kurdos que viven en ese país.

Ambas delegaciones acorda
ron incrementar los esfuerzos 
por estrechar los contactos 
entre la Unión Patriótica del 
Kurdistán y el PSOE, incluyen
do el intercambio de visitas y 
la conveniencia de fomentar 
una mayor presencia del movi
miento kurdo en España para 
facilitar la coordinación, coope
ración e intercambio de puntos 
de vista sobre las cuestiones de 
interés común.

Talabani acentuó el impor
tante papel que España puede 
jugar dentro de las instituciones 
europeas para incentivar los 
proyectos de democratización 
de Irak.

ced al cual se les concedió el 
permiso de apertura.

Vigilancia policial

También se trató sobre la 
vigilancia policial y se acordó 
intentar que tanto la Policía 
Municipal como la Nacional 
actúen coordinadamente. Ade
más, se informó a los miem
bros de la Asociación de Veci
nos que la Policía Municipal 
ya está capacitada para medir 
los ruidos provenientes de los 
locales y que “harán tantas 
mediciones como peticiones 
les hagan los vecinos”. Asimis
mo se regularán los ruidos de 
los vehículos y se intensificará 

Talabani, en el centro, junto a los parlamentarios ciudarrealeños.

el trabajo de la grúa en la 
zona para retirar los automó
viles mal estacionados.

Por último, de Lorenzo 
señaló que la Asociación tiene 
la intención de contactar con 
los partidos políticos represen
tados en el Ayuntamiento para 
trasladarles sus inquietudes 
respecto a los problemas sus
citados en la zona y concluyó 
diciendo que “ante casos como 
el de un local que ha sido 
denunciado cinco veces en dos 
semanas no comprendo cómo 
no se toman medidas más 
coercitivas que las actuales” y 
dijo que la Asociación reali
zará un seguimiento de los 
acuerdos.

Debido al trágico incend, 
que tuvo lugar en el barrio d 
la Granja en la tarde del meJ' 
en el que falleció el vecS 
Ramón Martínez, la Asociación 
de Vecinos del barrio decidió 
suspender los actos previsión, 
para ayer, con motivo de J 
inauguración de las fj 
patronales, como muestra de 
solidaridad con la familia del 
fallecido y en señal de U

El presidente de la Asoció 
ción de Vecinos, Rafael AmJ 
res, mantuvo una reunión mi 
Javier Naharro, concejal 3 
participación ciudadana en J 
ciones, para comunicarle j 
nueva decisión, con la que 3 
concejal se hizo solidario, j

Así pues, el acto oficial 
inauguración y el pregón de ll 
fiestas, que iba a ser pronul 
ciado por Javier Nahano, qil 
daron definitivamente suspea 
dídos. La proclamación y coraí 
nación de las reinas y dama! 
de honor tendrá lugar hoysahj 
do a las 20 horas, justo aniel 
del inicio de la fiesta infantl

ANPE considera, 
positivo el nuevo 
sistema 
retributivo del 
MEC

Ll

ANPE-Sindicato Indepeii 
diente, una de las organizará 
nes que, junto a CCOO 
FETE-UGT, firmó el acuerdi 
con el MEC sobre el nuevo sis 
tema retributivo para los doceo 
tes no universitarios, consideii 
positivo este acuerdo.

ANPE destaca algunos pua 
tos, como que “sc inicia el cainí 
no hacia la dignificación de 
docentes y de la propia es« 
pública, al dotarse a los cenra 
de más y mejores medios ma^ 
riales y humanos y ajos pw 
fesores de un mecanismo 11 
promoción en función de 1 
experiencia docente”. 1

Por otro lado, “con el pi| 
ceso retributivo acordado J 
incorporan 50.000 millón^ 
pesetas a la asignación 
puestario de los menciona 1 
docentes, consolidándose en | 
último año de aplicación 
de 74.000 millones”. J

El nuevo sistema retnbui l 
se articula en un incre®®J 
lineal, para todo el profeso^ 
y otro variable en funcio ji 
los sexenios de dedicado . 
enseñanza.La nueva tabla retr**j 
comenzará a aplicarse e 1 
bre de este año, con un j 
tidad inicial de 10.000 P 1 
para ir aplicándose ca J 
una subida mensual de > 
17 y 5 mil pesetas, pa*^ 1 
uno de los cinco ®®*® J 
que al final de ^^®^Í^.(kI 
un total acumulado I 
pesetas. 1
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[a ITV de Ciudad Real es la que mayor número de vehículos recibe En la revisión se revisa únicamente la seguridad de los automóviles

y coto 
dama 
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La recién inaugurada ITV de Puertollano ha descongestionado bastante la de Ciudad Real

En la provincia existen actualmente 4 talleres en los que se puede realizar la inspección, dos son privados y dos públicos

Más de 15.000 vehículos ligeros de la provincia 
han pasado la ITV en lo que va de año

Ea toda la provincia de Ciudad Real existen actualmente 
4 talleres en los que se puede pasar la Inspección Técnica 
úe Vehículos. Dos de ellos, los de Ciudad Real y Alcázar 
han realizado más de 15.000 inspecciones de vehículos 
ligeros en lo que va de año.

Pilar 0. MATURANA

En la provincia de Ciudad 
Real existen actualmente cuatro 
talleres en los que se puede 
pasar la Inspección Técnica de 
Vehículos. De ellos, los de 
Manzanares y Puertollano, son 
de carácter privado, y se dedi
can solamente a la inspección 
de vehículos. Los otros dos, en 
Ciudad Real y Alcázar de San 
luán, a parte de estas inspec
ciones, realizan otro tipo de tra
bajos, como son matriculacio
nes y la expedición de certi
ficaciones de reformas.

La misión fundamental de 
estas inspecciones es asegurar 
la seguridad del vehículo. Para 
ello todos los coches y camiones 
son sometidos a una revisión 
en profundidad, en la que se 
verifican 60 puntos como míni- 
moylOO como máximo, sin des
montar ninguna pieza del auto
móvil. La operación comienza 
wn una identificación completa 
del vehículo, marca, tipo, núme
ro de bastidor, matricula y 
^racterísticas técnicas señala
das en la tarjeta. Posteriormen- 
'® se verifica la alineación de 
^edas, luces, frenado, direc- 

bajos, interior y los índices 
contaminación.

^^Yisiones más frecuentes

ITv^^^^^^^^^ P®^^^ fechas, la 
tenía que ser pasada por 

™era vez, transcurridos diez 
os de la compra de un vehí- 
0 nuevo. Para adaptamos a 

^^ normativa europea, estos pla- 
tienen que ir disminuyendo 

hasta llegar a 
^^co años, fecha en que dentro 
[^ on par de años se producirá 

primera revisión de un turis- 
en España. En la 
^?^o vehículo de 

do seis años tiene que rea

lizar dicha inspección.
Aunque en ninguno de los 

cuatro talleres de la provincia 
se producen excesivas aglome
raciones, las fechas que los con
ductores aprovechan para pasar 
la inspección coinciden con las 
vacaciones. En la época de 
Navidad los vehículos aumen
tan, esto es debido a que coin
cide con la primera revisión. 
También en los meses de vera
no, aprovechando las vacacio
nes, se produce una mayor 
afluencia. La nueva ITV de 
Puertollano ha descongestiona
do bastante las revisiones perió
dicas que se producían en el 
taller de Ciudad Real. De esta 
manera, la ITV de la capital 
se puedé dedicar en mayor 
medida a atender a los proyec
tos de reforma de camiones y 
matriculaciones. Dichas refor
mas, que se producen sobre 
todo en vehículos pesados, 
camiones, volquetes, grúas etc, 
tienen que presentar un pro
yecto, en un taller autorizado 
y que sea expedida por personal 
titulado. Una vez pasado el cer
tificado de dirección de obras, 
tiene que pasar una revisión y 
la inspección, en la que se com
prueba, sobre todo, la seguridad 
del vehículo transformado.

Parque antiguo

Según el delegado provincial 
de Industria, Domingo Luis 
Sánchez Miras, el parque de 
vehículos de la provincia es en 
general bastante antiguo, “esto 
es debido a tres razones fun
damentales. La primera de ellas 
es la falta de disponibilidad eco
nómica de muchos ciudadanos 
para adquirir nuevos vehículos. 
Otra razón está basada en con
diciones de rentabilidad del 
vehículo. Al ser una provincia 
con bastante actividad agrícola.

Se verifican más de 60 puntos del vehículo. PAUL WHITE

En enero de 1993, para ajustamos a la nor
mativa europea, los vehículos tendrán que 
pasar la inspección por primera vez a los cinco 
años de ser adquiridos, algo que ya ocurre 
en el resto de los países de la Comunidad

se recurre a coches de segunda 
mano, para meterlos por cami
nos de campo en mal estado, 
y como consecuencia de esto, 
la inversión es menor, al com
prar un coche usado mejor que 
uno nuevo”. Pero que el parque 
de vehículos sea antiguo, no 
quiere decir que sea viejo, aña
de el delegado provincial, “en 
nuestra provincia se suele cir
cular más por carretera que por 
ciudad, por lo que el desgaste

de los vehículos es meaor, 
mientras que en una ciudad 
como Madrid, un coche cambia 
numerosas veces de velocidad, 
lo que daña mucho más al 
coche”. El número de vehículos 
que pasa a la -limera dicha ins
pección, es del 70 por ciento, 
aunque esta cifra se podría 
rebajar bastante si los conduc
tores llevaran el coche al taller 
antes de acudir a pasar la 
inspección.

Precios muy 
ajustados

Todos los vehículos 
ligeros que pasen la Ins
pección Técnica de Vehí
culos tienen que pagar 
una cantidad que oscila 
alrededor de las dos mil 
pesetas. Esta cantidad 
incluye una revisión com
pleta del turismo. Tara el 
delegado provincial, en 
“ningún taller pueden 
ofrecer esta oferta cali
dad-precio”.

El índice de turismos 
que no pasa la inspección 
en la primera revisión es 
del 30%, aunque de estos, 
un 10% es debido a 
pequeños detalles sin 
importancia, que el con
ductor no ha revisado 
como debería, antes de 
llevarlo a la inspección.
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La muestra recoge un total de sesenta y seis obras en color

Exposición del 1- Concurso de 
fotografías de animales en la capital

Al término del acto de inauguración se entregaron los premios a los galardonados

Ayer se inauguró la exposición del 1- Gran Concurso 
“Plancton” de Fotografía de Animales en una de las 
salas del Museo Municipal Elisa Cendrero, de Ciudad 
Real. La muestra está formada por un total de sesenta 
y seis obras, que han presentado treinta aficionados.

P.M.G.

Es la primera vez que se 
celebra un concurso de estas 
características sobre fotografía 
de animales en Ciudad Real. 
Este ha sido organizado por 
Luis Fernando Caballero 
Klink, responsable de las tien
das “Plancton” de la capital, 
en colaboración con fotografía 
Iferga y patrocinado por la 
Caja Rural Provincial de Ciu
dad Real, así como por el 
Ayuntamiento, que ha cedido 
una de las salas del citado 
Museo Municipal para la 
exposición.

El PP denuncia retrasos en el 
pago de indemnizaciones

LT

Eduardo Rodríguez Espino
sa, diputado del Partido Popu
lar por Ciudad Real, ha denun
ciado el retraso en el pago de 
las indemnizaciones a los agri
cultores afectados por la presa 
de “Mari Sánchez”, en la 
comarca ciudarrealeña del 
Campo de Montiel.

El diputado del PP asegura 
que “hace más de dos años, 
con motivo de la construcción 
de la presa de “Mari Sánchez“

Al acto inaugural de la 
muestra asitió numeroso 
público y personalidades de la 
vida política, social y cultural 
de la capital. Posteriormente 
tuvo lugar la entrega de pre
mios, que consistieron en una 
placa conmemorativa, un 
acuario tropical completo y 
material fotográfico, a los 
galardonados con el P, 2^ y 
accésit en las categorías “mas
cota” y “animales”.

El jurado calificador estuvo 
formado por un juez único, 
Luis Morales, que contó con 
el asesoramiento técnico de 
fotografía Iferga y Miguel 

fueron expropiados distintos 
terrenos agrícolas en varios tér
minos municipales del Campo 
de Montiel y Valdepeñas y has
ta la fecha no han recibido los 
agricultores afectados ninguna 
cantidad en concepto de indem
nización”.

Terrenos ocupados

“La expropiación, continúa 
Rodríguez Espinosa, afecta no 
sólo a los terrenos afectados por 
la construcción de la presa y 
la pérdida de cosecha que en

Angel Caballero, asesor cien
tífico. La muestra recoge un 
total de sesenta y seis foto
grafías en color de animales 
de compañía y salvajes. Des
tacan en la misma algunas 
imágenes de perros, gatos y 
peces. Igualmente sobresale la 
fotografía de un cocodrilo rea
lizada en Cuba por una afi
cionada a este arte.

Este concurso ha sido orga
nizado para dar a conocer que 
hay un colectivo en nuestra 
ciudad que se preocupa por 
los animales de compañía 
especialmente. Asimismo pre
tenden con el arte de la foto
grafía potenciar en las perso
nas el amor a los animales.

Luis Fernando Caballero 
indicó que el concurso con
tinuará en años sucesivos, ya 
que la gente ha respondido 
muy bien. Añadió que “el gran 

ellos había, sino también a los 
terrenos ocupados temporal
mente y a las alambradas y 
caminos construidos con inver
siones de sus propietarios”.

En los dos años transcurri
dos, señala el parlamentario 
ciudarrealeño, “muchos de los 
254 agricultores afectados han 
visto disminuir sensiblemente 
sus ingresos e incluso algunos, 
especialmente los más peque
ños, se han quedado con una 
explotación agraria sin tierra, 
planteándoles un serio proble
ma de subsistencia”. 

número de participantes indi
ca que existe preocupación 
por los animales”.

También señaló que a tra
vés de este concurso de foto
grafía para aficionados se pue
de ver la importancia que tie
nen los animales de compañía 
en nuestra vida. Respecto a 
los cuidadados que deben 
tener estas mascotas, recono
ció que muchas veces por falta 
de información se cometen 
verdaderos actos de crueldad 
con estos seres.

Caballero Klink manifestó 
que todos los sábados a las 
doce de la mañana hacen un 
programa de radio en una 
emisora de la capital, donde 
se informa sobre los cuidados 
que deben recibir los perros, 
gatos, pájaros, tortugas, peces, 
roedores y en general todos 
los animales de compañía.

Eduardo Rodríguez Espinosa.

Un momento dei concierto.

Comenzaron los 
conciertos 
estivales en los 
jardines del
Prado
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En la noche del pasado día 
20 tuvo lugar el primer con 
cierto de verano de los que sí 
celebrarán en el Templete « 
los jardines del Prado de la 
capital todos los jueves hasta 
el día ocho de agosto.

La Banda de Música de la 
Agrupación de Ciudad Rea 
ofreció un variado concienc 
bajo la dirección de su titular, 
Rafael Calonge, en el que Ínter 
pretaron en la primera partí 
un pasodoble de B. Sanchis, unt 
selección de “La Torre de 
Oro”, del maestro Jiménez,; 
la' obertura “Francia”, de Buot

En la segunda parte del pro 
grama tocaron “Viva Navarra' 
jota del maestro Larregla, uní 
selección de “Gigantes y Cabe 
zudos”, de Caballero, y el paso 
doble titulado “Rojosa”, deR 
Talens.

Más de un centenar de per 
sonas asistieron al concierto] 
disfrutaron de la música de 
estos cincuenta intérpretes, qw 
forman la agrupación, y quí 
realizan sus ensayos los marte 
y jueves durante todo el año

Con estos conciertos se pre 
tende acercar la música a toda 
aquellas personas que tienet 
interés por esta actividad cid 
tur al.
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Ejercicios de tiro * 
con armas * 
portátiles en “b *
Atalaya” J™

Durante los días 25 y 
junio las fuerzas de la 8“ 
ción de Ciudad Real efec _ 
ejercicios de tiro de 
tátiles en el campo de * 
“La Atalaya”.

Los ejercicios de tiro ^^ 
lizarán en esta zona eij 
ocho de la mañana y * .y 
de la tarde, lo que se na E 
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remitida a este P^^^tnobi^i 
la oficina de prensa de* ^ 
no Militar de Ciudad “

en 
lene 
Páje 
lar: 
did( 
caci 
tecc 
1*14 
lo 
Moi 
Pre 
hai 
del

L 
colé 
Alci 
I>ie 1 
Pun



¡^Tribuna PUERTOLLANO 9 ^”«g;

^ Renfe responde a los ecologistas

teafc ítfí^^^ ^^^ ^^ aplazamiento de un mes 
las obras del tendido eléctrico en el Valle

1, ^cudia ba sido acordado con el presidente 
líe ¡a Asociación Cabañeros, José Manuel Her- 
Ísidez> A esta asociación pertenece el colectivo

Los responsables de la empresa pública

ecologista Valle de Alcudia que el jueves presentó 
una denuncia ante la físcalía de Ciudad Real 
acusando a Renfe de un presunto delito ecológico, 
según adelantó LA TRIBUNA. Renfe acordó con 
el Presidente de la Asociación Ecologista Caba

aseguran que '‘somos la única compañía que invierte en medio ambiente

ñeros, José Manuel Hernández, el aplazamiento 
de un mes en las obras de construcción del 
tendido eléctrico en la subestación Venta de la 
Inés, para permitir el anidamiento de protección, 
para evitar daños a la colonia de aves.

Renfe: “Nuestra buena voluntad está fuera de toda 
duda y los ecologistas se equivocan de enemigo”

Aseguró que el aplazamiento de las obras del tendido eléctrico fue acordado con el presidente de ^*Cabañeros”

Ana BARCENILLA
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Así lo ha manifestado a nues- 
ua redacción el jefe de prensa 
de Renfe en Castilla-La Mancha, 
Manuel Arias, quien aseguró que 
50 se comprenden las denuncias 
del Colectivo Ecologista Valle de 
Alcudia, integrado en la Asocia
ción Cabañeros. Arias señaló 
que debería existir una mayor 
coordinación interna entre los 
colectivos para no dar lugar a 
situaciones de este tipo y añadió 
que “si el colectivo ecologista 
Valle de Alcudia, a pesar de 
estar integrado en otro colectivo, 
no está de acuerdo con lo que 
lía firmado con Renfe una enti
dad que les representa, lo que 
tienen que hacer es hablar con 
nosotros, que estamos comple
tamente abiertos a la negocia
ción y al diálogo como ya hemos 
demostrado en mayo, cuando 
decidimos hacer una moratoria 
de un mes a pesar del elevado 
gasto de dinero público que ha 
supuesto esta medida”.

El portavoz de Renfe señaló 
que han guardado silencio hasta 
que han logrado ponerse en con
tacto con el Presidente de la 
Asociación Cabañeros, José 
Manuel Hernández, quien les ha 
explicado que cada grupo inte
grado en la Asociación es autó
nomo para tomar sus decisiones. 
Hoy se reunirá la Junta Directiva 
de la Asociación Cabañeros y en 
ella su presidente, expondrá a 
los colectivos asociados los

ís,qu( acuerdos a los que' llegó con 
y qut Renfe.
marte

Rente ba cumplido el acuerdo

Manuel Arias explicó que la 
buena voluntad de Renfe está 
fea de duda ya que han cum
plido todo lo que prometieron: 
blos pidieron, aplazar las obras 

“n mes y lo hemos hecho. Este 
plazo de un mes lo fijaron los 
«elogistas y no Renfe”. Otro 
punto del acuerdo es adoptar 
una serie de medidas de reduc- 
^ón del impacto medioambien- 

que son como adelantó LA 
RIBUNA, instalar los cables de 

tensión en cada poste de 
•’W que componan dos planos 
® vez de tres, y señalizar el 

ndido^ con un sistema “salva- 
p^os” tipo gusanito, para evi- 

falta de visibilidad del ten- 
'?• Arias explicó que la efi- 
íia^de estas iniciativas, de pro- 

^'on ecológica está compro- 
en otras localidades, inclu- 

en el Parque Nacional de 
_entrague, ya que desde su 

®’’ práctica ningún ave 
, ^nido un accidente por culpa 

endido eléctrico.
colp, .^®’^af^óa fundamental del 
jy ecologista Valle de 
bie^l*^ ^^^ ^^ compañía cam- 
miM **^^^^^0 proyectado por ese 
'”"’ *1 Valle, situado en la

La compañía ferroviaria afirma que los ecologistas se equivocan de enemigo en el conflicto del Valle de Alcudia.

El cambio del trazado no le parece a Renfe una demanda razonable, 
aunque la compañía insiste en que está abierta al diálogo y a las 
peticiones que le haga el Colectivo Ecologista Valle de Alcudia “desde 
la óptica de la racionalidad”

finca “Las Chorreras”. Respecto 
a esto Arias .señaló que ya se 
ha contestado a los ecologistas 
que “esta comarca es muy rica 
en especies ecológicas y por tan
to no tiene sentido cambiar el 
tendido para dejar de afectar a 
las cigüeñas y empezar a afectar 
a otra especie, además de que 
existe un caro y complejo pro
ceso de expropiaciones que en 
el actual trazado ya está hecho 
y que en el nuevo, aparte de 
que pronto surgirán los mismos 
problemas habría un despilfarro 
de dinero público y otro largo 
proceso de negociaciones”. El 
cambio del trazado no le parece 
a Renfe una demanda razonable 
aunque la compañía insiste en 
que está abierta al diálogo y a 
las peticiones que se hagan “des
de la óptica de la racionalidad”.

Licencia de obras

Respecto a las acusaciones 

hechas por el grupo ecologista 
sobre que las obras no contaban 
con el permiso de la Delegación 
de Industria ni del Ayuntamiento 
de Almodóvar, el portavoz de 
Renfe, comentó que las denun
cias del Colectivo Valle de Alcu
dia, reflejaban un desconoci
miento de los trámites: “La 
licencia de Industria es una auto
rización de funcionamiento que 
se da a una obra cuando el pro
yecto está terminado y se com
prueba que cumple con la ley. 
Como esta obra no se ha hecho, 
difícilmente puede tener licencia 
de Industria. “Por lo que con
cierne a la licencia de obras del 
Ayuntamiento de Almodóvar, 
Manuel Arias explicó que dada 
la lentitud de los trámites buro
cráticos, la compañía acordó con 
los Ayuntamientos por los que 
discurre el TAV que se harían 
las obras y en aquel municipio 
donde la Corporación quisiera 
se solicitaría la licencia muni
cipal. El portavoz de Renfe 

explicó que esta situación se da 
en todos los municipios por don
de pasa el TAV y que en ningún 
lugar han surgido complicaciones 
porque en todos los Ayunta
mientos han comprendido la 
importancia nacional de la obra, 
declarada de interés y utilidad 
pública por el Consejo de Minis
tros, y los plazos tan apretados 
de ejecución que tiene el pro
yecto.

El Jefe de Prensa de Renfe 
aseguró que el Ayuntamiento de 
Almodóvar del Campo conoce 
perfectamente el proyecto com
pleto de la obra ya que en las 
actas de expropiación que hubo 
que realizar consta la situación 
exacta en la que va cada poste 
del tendido y el Ayuntamiento 
firmó todas las actas de expro
piación. Arias señaló que no 
hubo alegaciones al proyecto 
durante el plazo marcado por 
la ley y que el Ayuntamiento 
de Almodóvar en ningún 
momento ha exigido a Renfe una 
licencia de obras.

Amplio 
informe

Por último, Manuel 
Arias precisó que Renfe 
y el Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanización 
han remitido un aplio 
informe al Delegado Pro
vincial de Agricultura en 
el que explican 1Qo razones 
de la compañía para alte
rar el trazado proyectado 
“le explicamos la realidad 
del proyecto, ei impacto 
medioambiental que pue
de suponer y todas las 
medidas correctoras que 
se van a implantar, inclui
da- esta moratoria”. Renfe 
espera una respuesta por 
parte de la Delegación 
Provincial según apuntó 
Arias: “Renfe no está 
actuando en contra de nin
guna administración ni 
local ni regional, sino que 
actuamos de común acuer
do con ellas. Si surge una 
discrepancia se discute y 
argumenta desde la racio
nalidad”. Arias explicó 
que la compañía está dis
puesta a prolongar la 
moratoria dos semanas 
más.
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El cervantista Angel Ligero mantiene que el Quijote fue un personaje real y que vivió en Alcázar de San Juan.

EI investigador no ha sido invitado al Congreso que se celebrará en la ciudad encajera

Ligero: Los organizadores del congreso 
cervantista se mueven por ‘‘intereses”

En su opinión, allí no hay ningún movimiento de afecto por ¡a obra de Cervantes

EI investigador Angel Ligero ha acusado a la oiga- 
nización del Congreso de Cervantistas que se celebrará 
en Almagro de ubicar el encuentro en esta ciudad por 
“intereses creados”, ya que, en su opinión, no existe 
allí ningún movimiento de afecto por la obra cervantina.

Domin VILLAREJO

El investigador cervantista 
de Alcázar de San Juan, Angel 
Ligero, no ha sido invitado al 
Congreso, que sobre Cervan
tes, comenzará el próximo 
lunes en Almagro.

Ligero que recientemente 
publicó el primer tomo de la 
obra “La Mancha de don Qui
jote”, en la que mantiene que 
el hidalgo fue un personaje 
real de la época y que vivió 
en Alcázar de San Juan, afir
ma que la celebración del 
Congreso en Almagro “res
ponde a los intereses creados

Más de 300 alumnos de COU 
se examinan de selectividad

D.V.

Un total de 302 alumnos que 
este año han finalizado sus estu
dios de COU se examinan des
de el miércoles de selectividad 
en el pabellón polideportivo 
“Antonio Díaz Miguel” de 
Alcázar de San Juan.

Los jóvenes proceden de los 
institutos de Campo de Crip
tana, Quintanar de la Orden, 
Madrilejos, Villacañas y Alcá
zar, donde está ubicado uno de 
los cinco tribunales de la pro
vincia de Ciudad Real.

por los organizadores” y agre
ga que la ciudad almagreña 
no tiene ningún movimiento 
de afecto o singularidad por 
la obra cervantina.

Por otra parte, para el 
investigador alcazareño, los 
organizadores de este Congre
so tienen un gran error, ya 
que no sería el primero que 
se celebra en España, si se 
tiene en cuenta que hace unos 
años en la madrileña “Casa 
de la Villa“ se celebró otro 
Congreso Internacional sobre 
Cervantes y su obra, subven
cionado entonces por tres 
ministerios y al que acudieron

Las pruebas de acceso a la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha no han variado con res
pecto al año anterior, según ha 
explicado el presidente del tri
bunal, José Flores Gómez.

Flores declino responder a la 
pregunta sobre la validez de las 
pruebas que se realizan y afirmó 
que las opciones al respecto son 
un “verdadero debate entre los 
docentes”, pero al margen de 
ello. Flores estimó conveniente 
hacer algún tipo de selección 
para que todos los alumnos, 
procedan de donde procedan. 

estudiosos de varios países.
A juicio de Ligero, el que 

no se le invite deja entrever 
una “una oscura intención 
contra el movimiento cervan
tino en Alcázar, una ciudad 
que ha supuesto siempre un 
problema malo de asimilar por 
la propia Mancha”. En este 
sentido, agregó que aunque 
haya podido demostrar, con 
documentos en la mano, que 
don Quijote existió y que vivía 
en Alcázar, seguirán negándo
lo. Ligero manifestó estar muy 
tranquilo con respecto a las 
tesis que se mantengan en 
Almagro y confía en que, a 
nivel internacional, su libro 
“dé al traste con aquello que 
artifícialmente se está mon
tando en España y en La Man
cha”. Criticó así mismo que 
los manchegos hagan causa 
común con una organización 

sean sometidos al mismo filtro.
En el presente año se man

tiene el sistema de corrección 
de exámenes iniciado el pasado 
ejercicio.

Es decir, será el tribunal cen
tral, ubicado en Ciudad Real, 
el que corrija todos los ejer
cicios en los que no figurará 
el nombre de los alumnos y si 
un número.

Las calificaciones se conoce
rán el próximo 1 de julio.

Los 302 alumnos se examinan 
desde el pasado miércoles en 
el pabellón polideportivo.

cervantista que es puramente 
alcalaína (Alcalá de Henares) 
y terminó diciendo que “ésto 
no es hacer región, cuando 
entregamos lo único que tene
mos, Cervantes y el Quijote, 
a otros”. El escritor y cervan
tista Angel Ligero presentó la 
citada obra sobre la vida de 
don Quijote en la pasada 
Feria del Libro de Alcázar de 
San Juan, donde provocó una 
fuerte polémica entre los estu
diosos de la vida y la obra 
de Miguel de Cervantes.

En esta ocasión. Ligero cri
tica a la organización del Con
greso de Cervantistas que se 
celebrará en Almagro y al que 
no ha sido invitado. El cer
vantista tampoco aprueba la 
ubicación del Congreso en la 
ciudad encajera, ya que, en 
su opinión, responde a inte
reses de los organizadores.

Exámenes de selectividad.

X

La miyer es la más perjudicada.

El Gobierno 
creará un fondo 
para cubrir las 
necesidades tras 
los divorcios

V.1

La senadora de Alcázar de 
San Juan, María Angeles Pérez, 
presentó el jueves en el Senado 
la moción del Fondo de Garan
tías de Alimentos.

La propuesta, que fue apro
bada por unanimidad insta al 
Gobierno para que cree un fon
do que cubra las necesidades 
básicas que surgen a raíz de 
las rupturas conyugales.

Según defendió en la Cámara 
la senadora alcazareña, la mujer 
es, generalmente, la más per
judicada económicamente, 
sobre todo desde que se firma 
la separación hasta que el juez’ 
dicta la sentencia, en la que 
se ha detectado la lamentable 
situación por la que atraviesan 
muchas mujeres y niños. '

Según se desprende de un 
estudio realizado por el Consejo 
del Poder Judicial el 14 por 
ciento de las parejas separadas 
incumplen el pago de la pen
sión.

El Fondo de Garantías de 
Alimentos, que se podrá poner 
en funcionamiento a principios 
de 1992, se administrará en for
ma de pensiones mensuales, por 
un máximo de un año y prow 
estudio de las necesidades de 
los beneficiarios. J

En todo caso, la moción 
aprobada pretende que una vez 
que el juez dicte la sentencia 
de la pensión, el miembro de 
la pareja que cuente con mayo
res recursos económicos, qa® 
generalmente es el hombre, ® 

, la empresa en la que trabaje 
' tiene que desembolsar el diner 
de las pensiones concedidas p®f 
el Estado, de tal forma que 
vuelve a recuperar el capí

En Castilla-La Mancha se 
estima que varios n”'®^, 
mujeres separadas se [^ 
beneficiar del Fondo de G , 
tía de Alimentos a P^ J 
próximo año, aunque 
Angeles Pérez ha 
que se va a poner en con ^^ 
con la viceconsejera 
Mujer, Charo Tapia, pa^ 
diar la repercusión de este 
do Social en nuestra 6

Probablemente, el Fon 
Garantías de Alimentos ^^^ 
drá en funcionarniento e 
y se administrará en m 
pensiones mensuales.
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fictos comenzarán con los pasacalles de la banda de cornetas y tambores

Las fiestas de ^^Maternidad” 
se imeian esta mañana

El día de San Juan los vecinos quemarán trastos viejos en la hoguera

gov las diez y media de la mañana se inician las fíestas 
¡^’d barrio “Maternidad” para que durante todo el fín 
jt semana los vecinos puedan disfrutar con las múltiples 
¡ctividades que se han programado con motivo de la 
(debración.

Araceli OLMEDO

Las fiestas del barrio de 
Maternidad de Tomelloso 
ojinienzan hoy a las diez y 
inedia de la mañana con el tra- 
lücional pasacalles de la banda 
de cornetas y tambores. Pos- 
leriormente actuará el grupo 

Líoclórico “Virgen de las Viñas” 
e inmediatamente después, 
zurra para todos.

Las fiestas del barrio de 
Maternidad se prolongarán 
durante todo el fin de semana 

Lia mañana del sábado está 
Kpecialmente preparada para 
los niños y el deporte. Así, a 
partir de las once de la mañana, 
se realizarán diversos juegos 
infantiles con premios y por la 
tarde se celebrará el segundo 
torneo de ajedrez y otro de fút- 

Ibol para aficionados del barrio, 
ten la pista del colegio de José 
1 Antonio.
t Más tarde habrá un concurso 
he dulces típicos, el Segundo 
¡concurso de zurras y el segundo 
¡campeonato de chinos. Tam- 
¡bién se ha organizado, para 
¡niños y mayores, una actuación 
¡de la compañía de títeres “El

pasacalles. La peña cultural fla
menca alcazareña cantarán para 
los aficionados a este tipo de 
música acompañando a la Ada- 
demia de Baile Flamenco de

6
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capirote”, que pondrá en escena 
‘La bruja Primavera y don Qui
jote de la Aldea”, escrita y diri- 
1^ por Margarita García.

Asimismo, se inaugurará una 
|exposición de pintura y foto- 
1 grafía de los miembros de los 
|talleres de la Universidad Popu- 
|lar, dicha muestra permanecerá 
|abierta hasta el domingo.
| Ya por la noche, la banda 
|(fc tambores y cornetas, acom- 
Ipañada por el grupo de majo- 
| teles, recorrerán el barrio con

Madrid. El último día de las 
fiestas, el domingo, se celebra
rán en primer lugar un cam
peonato de futbolín y para 
reponer fuerzas, un aperitivo 
exclusivamente para socios con 
la actuación del mago Fred 
Norman. Por la tarde de nuevo 
fútbol para aficionados de la 
barriada y por la noche, gran 
fin de fiesta, con la actuación 
de la orquesta “Cristal”;

9

1

Fiestas en el barrio “Maternidad”.

La hora áe la verááá.
Información horaria
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Hoguera de 
San Juan

Las fiestas del barrio' 
tomellosero de Matemi- 
ríad de este año termi
narán con una hoguera en 
la que los vecinos que- 
atarán los trastos viejas, 
por coincidir con la noche 
ríe San Juan.

Además, los habitantes 
ríe esta barrio también 
buscarán, como en otras 
ocasiones, tréboles de la 
suerte.

Con estas actividades 
rí]sfrutan sobre todo los 
uiños que días antes ya 
empiezan a recorrer las 
'^as del barrio pidiendo 
bastos y objetos inservi- 

es para guardarlos hasta 
’ioc se queme la hoguera.

Cas fiestas de este 
son unas de las 

populares de Tome- 
0^0 y hasta ellas se acer- 
u muchos de los habi

entes de la localidad.

097 Una victoria en casa.
Información deportiva 

de E.NE.

Las 24 horas del día, todos los días del año.
Con una simple llamada, todo un mundo de servicios.

Telefónica

TELEFONICA. SOCIO TECNOLOGICO 
C Y PROVEEDOR OFICIAL EN TELECOMUNICACIONES

TELEFONICA. SOCIO EN
TELECOMUNICACIONES DE LOSJJ.OO 92
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FOTOCOPIADORAS

NO DE LA VUELTA 
A LA MOINA

No pierda más el tiempo. Su tiempo es oro y Ricoh lo sabe. Por eso le 
ofrece ahora su nueva Copiadora FT 4418. La pequeña Copiadora de sobre
mesa con la que Vd. no necesita dar la vuelta a la hoja.

Para que copie todo de una vez. Sin complicaciones. Sin errores. Con 
toda la calidad que usted necesita.

Para que copie con total fiabilidad. Con todas las prestaciones que sólo 
un líder en fotocopiadoras puede ofrecerle:

— Pantalla de exposición fija que elimina partes móviles y garantiza una 
excepcional fiabilidad.

— Tamaño máximo de original A-3 (29,7 x 42 cm.).
— Tamaño máximo de copia A-3.
— Velocidad de copia 18 copias/minuto (tamaño A-4).
— Velocidad de la primera copia: menos de 6 segundos.
— Ampliación del tamaño: mide automáticamente el formato correcto.
— Selección automática de escala ampliación/reducción y selección auto

mática de papel.
— Recorrido recto de papel que evita atascamientos.
— Posibilidad de realizar doble cara.

Disfrute con la nueva Copiadora FT 4418 de Ricoh. La pequeña gran tra
bajadora que le ofrece la mejor calidad al mejor precio.

KD®®C0
Distribuidor oficial para Ciudad Real:

E. MAS M. INFORMATIZACION DE OFICINAS
Avda. Rey Santo, 17
Tfno.: 25 57 62
Fax: 25 57 66
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Salvador Galán ha elegido a seis concejales como delegados de las distintas áreas

La nueva Corporación de Valdepeñas 
celebrará su primer pleno el martes

En la reunión se dará a conocer la presentación del Ayuntamiento en los patronatos

Los sindicatos 
desean enfrentar 
entre sí a la 
patronal vinícola 
para negociar

E.L.

los decretos de Alcaldía 
por los que sé designan los 
tenientes de alcalde y los 
delegados genéricos de las 
dreas, ñieron dados a cono
cer ayer en la Comisión de 
Gobierno del Ayuntamien
to. La nueva Corporación 
celebrará su primer pleno 
el próximo martes.

Elisa LADERAS

Herminio Ureña, Carlos 
López, Sandalio Bravo, Fran
cisca López, Benito Sánchez, *. 
Jesús Martín y Vicente Maroto 
han sido las personas designa
das como tenientes de alcalde 
y tendrán que sustituir al pri
mer edil, Salvador Galán, cuan
do este no pueda estar pre
sente.

De los siete tenientes de 
alcalde que junto con Salvador 
Galán son los que conforman 
las comisiones de gobierno, 
todos excepto el primer tenien
te de alcalde, Herminio Ureña, 
serán los delegados genéricos 
de las seis áreas en las que 
se ha estructurado el Ayunta
miento. Así, Vicente Maroto 
será el teniente de alcalde dele
gado de Hacienda, Personal, 
Régimen Interior y Seguridad 
y Transportes. En este área está 
ademas incluido el concejal 
Alejandro Rodrigo Martín, que 
se encargará de los temas refe
rentes a la Policía Local, Guar
dería Rural, Protección Civil, 
Seguridad Ciudadana, Tráfico 
y Transportes Públicos.

El área de Urbanismo y 
Medioambiente' tienen como 
responsalbe a Carlos López 
Martínez, que llevará Planea
miento, Gestión, Disciplina 
Urbanística y Vivienda entre 
otros temas como Medioam-

El Servicio de Maternidad no será
trasladado a Manzanares en el verano

E.L.

El Servicio de Maternidad del 
tepital comarcal “Gutiérrez 
Ortega” de Valdepeñas no será 
^asladado de forma eventual 
arante el periodo estival al hos
tia! “Virgen de Altagracia” de 
Manzanares como en un prin- 
(^Pio se propuso, según ha decla
ro a LA TRIBUNA el dirertor 
provincial del Insalud, Félix 
Arce.

Arce agregó que la posibilidad 
trasladar el Servicio de 

Eternidad durante los meses de 
y agosto a la localidad de 

anazanares, se debía a la falta 
ginecólogos. Uno de los facul- 

nitT^ ^^ trasladará a otro hos- 
en virtud de un concurso 

.^^®, circunstancia esta 
obr ^^^^ ^ ^^^ vacaciones que 

^^® ^°^ otros dos pue- 
^^ ^” periodo de 

las ^^°’ ^^’^Qn las causas por 
^^ propuso como solu- 

j^ «temativa, siempre y cuan- 
cse encontrará otra mejor.

EI primer pleno de la nueva Corporación se celebrará el martes.

biente y Cementerios.
La concejala María Luisa 

Carceller se encargará de la 
recogida y tratamiento de Resi
duos Sólidos, Limpieza Viaria, 
Abastecimiento, Patromonio y 
Saneamientos. En Promoción 
Económica, Benito Sánchez 
Merlo, como responsable lle
vará las delegaciones de Indus
tria y Comercio, Ferias, Turis
mo, Mercado, Relaciones con 
Entidades y Asociaciones 
Empresariales, Industrias y Sin
dicados. Bonifício Martín se 
encargaría de Agricultura, 
Mataderos y Relaciones con 
Asociaciones y Sindicatos Agrí
colas y Ganaderos, así como 
de las Cooperativas y Empresas

que los partos del área de Val
depeñas se hicieran en otro hos
pital, alternativa que no ha lle
gado a materializarse al haberse 
encontrado una solución para 
este problema durante dos 
meses.

En el hospital “Gutiérrez 
Ortega” hay dos ginecólogos de 
guardia permanente, no porque 
el número de partos pueda des
bordar a un facultativo, sino por 
la posibilidad de realizar una 
intérvención quirúrgica que 
requiera la presencia de otro 
especialista, situación que aun
que no se da normalmente, cuan
do ocurre requiere la máxima 
urgencia.

Así pues, la solución a la que 
se ha llegado, según ha indicado 
Félix Arce, es que el ginecólogo 
contará en este tipo de inter
venciones con la ayuda ocasional 
de otros especialista quirúrgico, 
cirujano general, pues este tipo 
de intervenciones, agregó son 
muy similares a las que se prac
tican en cirugía general.

Agrarias.
El área de Cultura, Juventud 

y Deportes tiene como teniente 
de alcalde delegado a Jesús 
Martín, que llevaría Cultura y 
Equipamientos, Escuela-Taller, 
Progrmación Cultural y las 
relacionadas con Entidades y 
Asociaciones Culturales. 
Remedios Carrasco, Alfonso 
Martín y Estaban García son 
los tres concejales que traba
jarán también en este área en 
cuanto a Educación, Juventud 
y Deporte se refiere.

Sandalio Bravo por su parte 
será el reponsable de Bienestar 
Social y Francisco Sánchez 
Parada será el concejal que 
dentro de este mismo área se 

Las embarazadas no tendrán que trasladarse a Manzanares.

encargue de Consumo y de las 
Asociaciones Vecinales y 
Cofradías. Remedios Carrasco, 
se encargaría asimismo de 
Salud y Equipamientos Sanita
rios, Mujer e Infancia, entre 
otros.

En cuanto al área de Par
ticipación Ciudadana se refiere, 
la teniente de alcalde delegada, 
Francisca López, se encargaría 
de la Atención e Información 
al Ciudadano y Fiestas, y en 
las relaciones para con la Aso
ciaciones de Vecinos, Barrios 
y Cofradías, será Francisco 
Sánchez Parada.

El primer pleno de la Cor
poración se celebrará el próxi
mo martes.

Las tres causas fundamentales 
que han derivado en el paro 
general durante las jornadas del 
25 y 27 de junio en el sector 
de industrias vinícolas, acabar 
con la intransigencia de la patro
nal, demanda de un salario justo 
y mejoras en las condiciones de 
trabajo, fueron debatidas el pasa
do jueves en el transcurso de 
una asamblea convocada por la 
uniones comarcales de UGT y 
CC.OO., sindicato que por pri
mera vez han movilizado a este 
sector en la provincia de Ciudad 
Real con el desarrollo de los 
paros generales para intentar 
equiparar el convenio con las 
provincias de Albacete y Toledo.

Alcoholeras y bodegas serán 
los puntos claves en donde el 
incremento de la subida de la 
temperatura-ambiente puede 
servir como caldo de cultivo y 
antesala para futuras moviliza
ciones, si la patronal no se mos
trara más flexible en la reini
ciación de la mesa negociadora 
que se ha llevado hasta sep
tiembre.

Prácticamente todas las indus
trias vinícolas de Valdepeñas, 
excepto Felix Solís y Cosecheros 
Abastecedores S.A., dos de las 
más importantes, han anunciado 
que secundarán los paros gene
rales que afectarán dadas las 
fechas en que nos encontramos 
en gran medida a las alcoholeras. 
Las bodegas serán sin embargo 
las más perjudicadas en caso de 
que el sector se moviliza el próxi
mo mes de septiembre.

Los sindicatos han diseñado 
el plan de movilizaciones 
siguiendo el refranero popular, 
“divide y vencerás”. División que 
puede darse entre los empresa
rios de bodegas y alcoholeras 
cuyas diferencias podrían facili
tar un preacuerdo, según han 
señalado los trabajadores y sin
dicatos que pretenden que sus 
reivindicaciones estén sobre la 
mesa y no “en la papelera”.

Parte de los trabajadores de 
este sector procedentes de 
Tomelloso y Argamasilla de Alba 
han decidido, por otra parte, 
según indicaron las centrales 
convocantes de los paros, tras
ladarse hasta la capital del vino 
para apoyar y arropar las movi
lizaciones que, prest.miblemente, 
serán la antesala de distintas 
medidas de presión a las que 
podría sumarse el sector del 
campo el próximo mes de sep
tiembre, fechas antes de la 
vendimia.

Tanto el responsable provin
cial de Alimentación de CC.OO. 
Ramón García, y el secretario 
general de la UGT en la comar
ca, José Serrano, valoraron posi
tivamente el desarrollo de la 
asamblea en la que el 80 por 
ciento de los trabajadores estu
vieron representados por los 
delegados sindicales y quienes 
señalaron que los paros gene
rales en la provincia estárn 
secundados prácticamente por el 
100 por cien de los trabajadores, 
puesto que en las zonas de más 
importancia como Tomelloso, 
Argamasilla de Alba, Campo de 
Criptana, Daimiel y Valdepeñas 
los trabajadores secundarán los 
paros.
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Presentación deí Festival de Tea tro

Algunos de los responsables de la organización del Festival de Teatro durante la presentación de esta edición á los medios de comunicación. PAUL WHITE

ifeí >í< > ^ ^ ^ Á^

Luis López Condés desmintió rotundamente el cambio de director del Festival Internacional, Francisco José Mayans

Andrés Peláez mostró su indignación por la escasa 
participación de los manchegos en los simposios

Esta edición del Festival Internacional fue presentada ayer en Almagro

La XIV edición del Festival Internacional de Teatro Clásico 
de Almagro fue presentada ayer en la localidad, después 
de haber hecho lo mismo en Madrid. Durante el acto, 
se desmintió rotundamente que el director de este Festival, 
José Mayans, haya dimitido.

Eugenio RAMOS

Ayer por la tarde, en el Para
dor de Turismo de Almagro se 
presentó oficialmente a los 
medios de comunicación de 
nuestra provincia, la XIV Edi
ción del Festival Internacional 
de Teatro Clásico de Almagro.

Anteriormente y en el Minis
terio de Cultura de Madrid, se 
había hecho la presentación 
para los medios de difusión 
nacional, habiendo sido esie el 
primer año en que se celebra 
una rueda de prensa paralela 
en Almagro.

Comenzó el presidente de la 
Diputación Francisco Ureña 
Prieto, quien en breves palabras 
presentaba el Festival, dando 
paso después al Director Gene
ral de Cultura de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, Diego Peris, quien fue 
el principal protagonista de la 
convocatoria y de las explica
ciones pertinentes.

La primera de las cuestiones 
que los informadores somete
mos a la consideración de los 
políticos allí presentes, entre los 
que se encontraban Luis López, 
Consuelo Ramírez y Manuel 
Juliá, que acompañaban al pre
sidente Ureña y a Diego Peris, 
fue el posible cambio de direc
tor del Festival, ya que algún 
medio informativo así lo había 
divulgado, al igual que una 
agencia de información.

En primer lugar, tanto Luis 
López Condés, como el resto 
de personalidades, desmintie
ron totalmente la noticia, de la 
que dijeron “es falso, no hemos 
hecho ningún tipo de declara
ción en este sentido, ya que ni 
se ha reunido el Patronato ni 
se ha hablado de tal tema, por 
lo que esto es una elucubración 
de alguien, sin que haya salido 
de nosotros, por tanto, y duran
te este festival, seguirá siendo 

director Franciso José Mayans”.
No obstante, los miembros 

del Patronato que allí se encon
traban mostraron su desencanto 
con la forma de llevar este Fes
tival, y hablaron de que en la 
próxima reunión se tomarían 
medidas al respecto, medidas 
que no fueron anunciadas en 
esta rueda de prensa.

En cuanto a las jornadas, este 
año se ha organizado un Sim
posio Internacional por los 
miembros de la Universidad de 
Calgary (Canadá), Louise y 
Peter Fothergill-Payne que bajo 
el título Vidas Paralelas; La 
Comedia Española y el Teatro 
Isabelino se celebrará desde el 
16 al 19 de julio.

A este respecto y durante la 
rueda de prensa, Andrés Peláez, 
director del Museo del Teatro 
de Almagro, intervino para 
decir: “No entiendo como a este 
tipo de jornadas, no se invita 
a participar a personas de Cas
tilla-La Mancha, que sin duda 
alguna, tendrá que decir algo 
respecto al Teatro en nuestra 
región”. Seguía diciendo 
Andrés Peláez “Es increíble que 
Miguel Angel Coso Martín de 
Alcalá de Henares, sea quizá 
una de las pocas personas que 
hablen de los Corrales, y por 
supuesto, lo hará del de Alcalá 
de Henares, del que dice es el 
auténtico, en decrimento del 
Corral de Comedias de Alma
gro. Por último, se dió a cono
cer a los medios de informa
ción, el interés de la Junta, la 
Diputación y el Ayuntamiento 
almagreño, por asumir a partir 
de estos momentos, mayor pro
tagonismo en el Festival.

Luis López Condés, también 
se quejaba de que se ha hecho 
demasiado tarde tanto la pre
sentación como la programa
ción, lo que ha dificultado enor
memente la difusión del Fes
tival.

El alcalde de Almagro y los concejales se reunieron para celebrar el primer pleno.

El Ayuntamiento de Almagro 
celebró su primer pleno

E.R.

Aunque estaba previsto para? 
las ocho de la tarde, el Ayun-’ 
tamiento de Almagro se reunió 
en sesión plenaria el pasado jue
ves a la una y media de la tarde, 
sinque se publicara previamente 
este adelanto de horario, lo que 
hizo que ni la prensa ni los ciu
dadanos almagreños pudieran 
acudir al mismo.

No obstante, el secretario del 
Ayuntamiento informó sobre los 
asuntos tratados durante el cita
do pleno.

Prácticamente, la sesión era 
para dar a conocer el decreto 
de la Alcaldía con el nombra
miento de los tenientes de alcal
de y los responsables de las dis
tintas áreas en que se ha dividido 

el Ayuntamiento.
Así han sido nombrados los 

tenientes de alcalde. En primer 
lugar, Consuelo Ramírez Liñán, 
seguida de Francisco Ureña Prie
to, Domingo Gómez Colorado 
y José Pedro Solís Piñero, que 
junto con el alcalde almagreño 
formarán la comisión de gobier
no. En cuanto a las responsa
bilidades concretas de cada uno 
y, según había adelantado LA 
TRIBUNA, han quedado repar
tidas entre el alcalde, Luis López 
Condés y los concejales.

La concejalía de Cultura, 
Turismo y la Mujer será ocupada 
por Consuelo Ramírez. La de 
obras, personal laboral, electri
cidad y cementerio, por Domin
go Gómez Colorado. La de Bie
nestar Social, plaza de toros.

feria y fiestas, por José Pc<l® 
Solís. La de Consumo, residuos 
sólidos, limpieza, mancomunida
des, mercado y mercadillo, An 
nio del Campo. La de Juventu ■ 
deportes, colegios, institutos y 
F.E.M.P., Vicente Gómez 
Ramos. La de Agricultura, 
nos rurales, parques y j^ 
por Francisco Pedrero Vida • 
de Urbanismo, matadero y 
fico, por Francisco Ase»» 
Rubio y la de Hacienda y e 
tas, por Francisco Ureña n

Añadir por último que a 
pleno asistieron el total 
trece concejales que ^®P\^ 
el Ayuntamiento almagre»®^ 
posteriormente y p^m ^® ^. 
esta primera reunión,^ 
charon al Santuario de la 
de las Nieves.
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^ Asociaciones humanitarias

la coniisiÓB permanente de la gestora local de 
(^ Roja de La Solana, presidida por Gregorio 
Il^g¡ Tercero, se reunió en las dependencias pro- 
^sioaales de esta institución para solicitar de 
li asamblea provincial la convocatoria defínitiva

Han realizado una película, en colaboración con los responsables provinciales de la institución, para concienciar a la población

para constituir una asamblea local de dicha ins
titución. Gregorio Uriel mantuvo una reunión 
con María Casim Flores, Alfonso Bueno, Gabriel 
Díaz. Roncero, Bernardino Carrascosa y Antonio 
Pérez del Barco para analizar la marcha de socios

aspirantes y preparar la convocatoria general que 
haga posible la aspiración de la gestora. En este 
sentido, Gregorio Uriel declaró que ^^estamos ya 
en contacto con la asamblea provincial para deter
minar el día de constitución”.

Los miembros de la gestora de la Cruz Roja en 
La Solana luchan por constituirse en asamblea local

Consideran que cuentan con el apoyo de las instituciones de la localidad, especialmente del Ayuntamiento

A. GARCIA-CERVIGON

Uriel añadió que “Juan Rego
dón Vizcaíno está en buena dis
posición para llevar a efecto 
nuestras propuesta”.

Uriel señaló que “queremos 
que sea antes de que las vaca- 
Jones se echen encima, porque 
ya contamos con el número de 
socios suficientes, unos ciento 
treinta aproximadamente, a los 
que no vamos a defraudar”.

Además de los socios, existen 
otras personas interesadas en 
formar parte, “ya tenemos varios 
voluntarios y pese a no tener 
una sede bien visible en la loca
lidad, la gente ha tomado con
ciencia y está interesada”.

Fechas señaladas

El tnensaje de “obras son 
amores y no buenas razones“ es 
el lema de los gestores que quie
ren pasar a los hechos en fechas 
próximas y concretas.

“Para la Feria de Santiago y 
Santa Ana, tanto el secretario 
de la gestora, Gabriel Díaz, 
como el resto de mis compa
ñeros, coincidimos en que el pri
mer paso para mentalizar a 
nuestros paisanos sería tener 
presencia como institución en 
fechas tan señaladas, por eso, 
si la provincial otorga, nos 
vamos a poner en contacto con 
la asamblea local más próxima 
para que acuda en esos días en 
los que nosotros vamos a poder 
disponer de personal voluntario 
•pe va a tomar contacto y va 
aempezar a aprender”.

Según afirmó Uriel, se está 
estudiando el lugar donde se 
podría instalar.

Desde que se anunció la posi
bilidad de establecer la asamblea 
W, la gestora ha trabajado en 
distintos frentes.

Los miembros de Cruz Roja de La Solana quieren constituirse en asamblea local.

En este sentido indicó que 
“con la colaboración de la asam
blea provincial y de otros orga
nismos hemos elaborado una 
película de unos venticinco 
minutos, que se ha pasado por 
Canal 2000, en la que con imá
genes locales mentalizamos a los 
solaneros para que tomen con
ciencia de la institución a esta
blecer en nuestra localidad. Muy 
pocas personas han dicho que 
no y pueden contarse con los 

dedos de la mano. Otras están 
esperando que comencemos a 
andar”. Gregorio Uriel se mos
tró satisfecho por lo realizado 
hasta la fecha y señaló que “el 
Ayuntamiento nos ha facilitado 
la sede provisional que tenemos 
y contamos con todo su apoyo, 
para nosotros todo han sido faci
lidades, quizá algi 10 piense que 
las cosas tendrían que ir más 
deprisa de lo que van, pero todo 
tiene un proceso y en ello esta

mos”.
Sobre el futuro ya lo tienen 

todo pensado y en concreto, han 
estudiado lo que podrían hacer 
y aportar cuando llegue la rome
ría de la Virgen de Peñarroya. 
En este sentido Uriel señaló que 
“vamos a editar una hojas para 
lleguen a todos los que van 
andando al Castillo” y se ins
talarán en distintos puntos del 
recorrido para ayudar en los dis
tintos problemas que puedan

surgir.
Sobre el apoyo y comporta

miento de las instituciones loca
les, Gregorio Uriel afirmó que 
“creo que nos apoyan pero hasta 
que no estemos verdaderamente 
implantados no vamos a saber 
quien está de verdad a nuestro 
lado”. Los miembros de esta ins
titución altruista en La Solana 
están trabajando para conseguir 
el objetivo de constituirse en 
asamblea local.

• Actividades culturales

Con motivo de la clausura de este curso

La Universidad Popular 
celebró una fiesta-verbena

LT

La Universidad Popular de La 
vida^^ ''^^'J^^’^ó su ciclo de acti- 

^’^^’^o-junio en las que 
[.(^ 'ciparon 217 alumnos repar- 

en diez cursos y talleres, 
declaró la directora de la 

j^ Amalia Romero de Avila. El 
por ciento de los participantes 

^tos cursos ha tenido edades 
Aprendidas entre los 14 y 26 

Mt / por ciento entre 26 
^oos y sólo el 15 por ciento 

es mayor de esta edad, explicó 
Romero de Avila.

Los cursos que más alumnos 
han tenido en esta convocatoria 
fueron el de gimnasia de man
tenimiento con 45, el de corte 
y confección con 37, y el que 
menos el de inglés, con tan sólo 
12. La clausura de estas activi
dades contó con la actuación de 
los alumnos del curso de guitarra, 
un concierto de piano y saxo y 
unos ejercicios realizados por las 
alumnas de gimnasia de man
tenimiento.

El cierre de estas actividades 
también contó con el acto de 
entrega de los diplomas acredi
tativos y con una fiesta verbena. 
La Universidad Popular de La 
Solana entregó, como es habitual 
al final de cada ciclo, el último 
número de su revista “Ventana 
cultural”, que es realizada por los 
alumnos de este centro. La UP 
se fundó en 1985 y está financiada 
a 50 por ciento por el Ayunta
miento de La Solana y por la 
Diputación Provincial de Ciudad 
Real. Los alumnos celebraron una verbena.
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EN AUTOTRAK
TENEMOS BUENAS NOTICIAS PARA USTED

NUEVOS PRECIOS
NUEVOS EQUIPAMIENTOS DE SERIE

Mercedes-Benz le ofrece en 1991 nuevos equipamientos de 
serie, ajustando los precios al nivel más competitivo del 
mercado. Aquí tiene ejemplos de equipamientos y de precios:

CLASE 2 00-3 00 DESDE 4.3 00.000 PTAS

Aire acondicionado • ABS • Servodirección • 5 velocidades • 2 elevalunas eléctricos • Bloqueo 
central de cerraduras • Espejo exterior derecho calefaccionable • 5 cinturones de seguridad • 

Cristales tintados • Luneta térmica • Catalizador en versiones de gasolina de más de 2 litros 
Faros antiniebla delanteros y traseros

CLASE 19 0 DESDE 3.8 5 6.000 PTAS

A partir del 1 90E-2.0:

ABS • Bloqueo central de cerraduras • Faros antiniebla delanteros y traseros • 5 velocidades 
Servodirección • Espejo exterior derecho calefaccionable • 5 cinturones de seguridad 

Luneta térmica • Cristales tintados • Catalizador en versiones de gasolina de más de 2 litros

Mercedes Benz

CONCESIONARIO
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.
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^ El Planeta de los toros 

Estrena apoderado en ¡a presente temporada 

El novillero de Alamillo, Félix Jesús Rodríguez, 
se siente olvidado por la empresa de Ciudad Real

Mañana debuta en la plaza de toros de Orense y pasado mañana en Torrejón de Ardoz

félix Jesús Rodríguez es un 
Bovillero de Alamillo que ha 
alistado mucho en distintas 
plazas de la provincia de 
Ciudad Real y en algunas 
de la de Sevilla y Córdoba. 
^0 nuestra capital sufrió 
una grave cornada y desde 
entonces no ha vuelto a 
pisar el ruedo capitalino.

Diego dei MORAL

Nos visita Félix Jesús Rodri- 
guez en la redacción de LA 
TRIBUNA, acompañado de su 
nuevo apoderado Manolo Caba
nillas. La pareja está contenta 
del apoderamiento que han con
tratado y aprovechando su paso 
por nuestra redacción le pre
guntamos:

¿Como habéis hecho este 
apoderamiento?

- Muy fácil, nos contesta 
Cabanillas. Creo que Félix Jesús 
tiene dotes para ser torero y 
>0 quiero ayudarle en ese empe
ño. le has visto torear y puedes 
confirmar lo que te digo.

¿Cómo te ves tu, torero?
■ Tengo muchas ganas de 

triunfar nuevamente en la capi
tal. Ya sabes que aquí sufrí una 
cornada y desde entonces no se 
me ha reconocido que puedo 
ser un torero más de nuestra 
provincia. No se nos dan opor
tunidades y nos vemos en la 
necesidad de ir a muchas novi
lladas y festivales sin caballos 
porque no hay otra cosa. Y si 
queremos torea!, ya sabes: o lo 
tomas o lo dejas.

¿Que crees tu que te va a

Félix Jesús Rodríguez.

reportar el apoderamiento de 
Cabanillas?

-Yo creo que como es un 
hombre muy conocido en los 
ambientes de las empresas me 
dará bastantes festejos, aparte 
de los que él mismo organice 
dentro y fuera de la provincia.

¿Teneis hechos ya algunos 
contratos?

- Si. Precisamente el dia 23 
vamos a Orense y el 24 a Torre
jón de Ardoz. El 25 actuaremos 
en Abenójar. Tres fechas segui
das que no están nada mal para 

empezar.
¿Y luego?
-Iremos haciendo cosas poco 

a poco, nos . dice el apoderado. 
Estoy en contacto con varias 
empresas de la provincia de 
Madrid y de la de Córdoba y 
además, como él mismo te ha 
dicho está puesto en todos los 
festejos que yo organice. Con
cretamente podría actuar como 
único espada en la novillada de 
feria de Moral de Calatrava, el 
dia 14 de agosto, aunque tengo 
que matizar algunos detalles con 

el Ayuntamiento; pero eso 
podría ser el eje de su tem
porada.

¿Y Ciudad Real?
-Tenemos entendido que 

Canorea no va a organizar más 
novilladas este año. Si eso es 
así se incumple el contrato que 
tiene con la Diputación, ya que 
esta exige en el pliego de con
diciones que, al menos un novi
llero y un matador de toros de 
la provincia han de entrar en 
los carteles de la temporada y 
ya se dió una novillada sin que

Félix Jesús Rodríguez 
es un novillero de 
Alamillo que lía- 
triunfado en plazas 
de la provincia y en 
otras de Sevilla y 
Córdoba. Reclama 
volver a torear en 
Ciudad, plaza en la 
que sufrió una grave 
cornada, desde la que 
no ha vuelto a ser 
tenido en cuenta ni 
para bueno, ni para 
malo 

haya sido incluido ningúno de 
los toreros de la provincia. Cree
mos que la Diputación debería 
tomar cartas en el asunto.

¿Teneis más proyectos?
Puede ser que en breve se 

organice en la capital una peña 
taurina que lleve el nombre de 
Félix Jesús. Tenemos que crear 
ambiente y hacer que los afi
cionados recuerden su nombre, 
ya que no en vano ha sido uno 
de los novilleros más aplaudidos 
por los aficionados ciudarrea- 
leños.

SU UNICA ESPERANZA 
_ES TU AYUDA.

i APADRINALE! .
Un niño del Tercer Mundo confía en ti. 

Porque si le apadrinas, darás una nueva 
'’ionsión a su vida y a la de su Comunidad.

Las exploraciones y estudios periódicos 
permiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.

’ ^®®®° ''®^'^'^ ^ás información sin, 
^’^promiso alguno por mi parte. 40S^ < 
’***.yApell.;...........................................................|

loción: 1
I^PJCwiad: I
^twióa: 1

SOLICITE 1>7OR.VUC1O.\ GRATUITA

Ayuda 
rlccion

físociación 'ñgúdale a caminar
c/ María de Molina, 64 (IMSALUS) - 28006 MADRID 

Tfnos.: (91)411 45 91 -411 73 28

CAMPAÑA PARA DETECCION DEL CANCER GINECOLOGICO Y DE MAMA
Travesera de Gracia. 8
Tel. (93)20211 42 
080021 Barcelona

Diseño y Edición realizados con equipos Macintosh™ de Apple Computer® # AppleCenire Serrano distribuidor software. Serrano 149. 28002 Madrid.
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CC.OO.
amenaza con 
paralizar la 
Administración 
de la Junta

Toledo, (EFE).- El secretario 
regional de Función Pública de 
CC.OO., Antonio Navarro 
Escudero, declaró ayer en Tole
do que “si no se cumplen las 

f condiciones laborales recogidas 
en el convenio del pasado año, 
la administración de la Junta 
de Comunidades podría verse 
paralizada por una huelga de 
personal laboral”.

Navarro, que participaba en 
esos momentos en la reunió del 
Consejo de la Función Pública, 
hizo estas manifestaciones 
cuando salió a hablar con los 
delegados sindicales de CC.OO. 
concentrados ante la Consejería 
de Presidencia de Castilla-La 
Mancha.

Unos 102 trabajadores del 
personal laboral, en represen
tación de los casi 4.000 que hay 
en toda la región, acudieron hoy 
a la Toledo para protestar por 
el incumplimiento de las cláu
sulas del convenio firmado el 
pasado año que tiene una vigen
cia de cuatro años.

Según los trabajadores, la 
administración se niega a apli
car la prometida subida salarial 
de dos puntos por encima de 
lo recogido en los presupuestos 
generales de la Comunidad 
autónoma para 1991 alegando 
que ese incremento está ya 
incluido en otras partidas pre
supuestarias.

Así, los representantes sindi
cales piden para 1991 un aumen
to del 9,3 por ciento frente al 
7,22 que les ofrece la Junta de 
Comunidades.

Piden a la 
Administración 
que colabore en 
la integración de 
los emigrantes

Toledo (EFE).- La Unión 
Regional de CC.OO. solicitará 
al gobierno autónomo que cola
bore en el proceso de integra
ción social de los inmigrantes 
residentes en la comunidad 
autónoma para que este colec
tivo pueda tener acceso a los 
servicios de atención primaria, 
al denominado “salario social” 
y formación.

Según afirmó en rueda de 
prensa el secretario de la Unión 
Regional de CC.OO., José 
María Díaz Ropero, los inmi
grantes “se encuentran en una 
situación de precariedad, clan
destinidad y sobreexplotación, 
sin contratos de trabajo y al 
margen de los derechos socia
les”.

Concentración

Aunque Díaz Ropero no 
supo precisar el número de 
inmigrantes en la comunidad 
autonóma, indicó que la mayor 
concentración de estos trabaja
dores se encuentran en la 
comarca de La Sagra, al norte 
de Toledo, Cuenca del Tajo, La 
Mancha ciudarrealeña y en las 
áreas de Albacete más cercanas 
a Murcia.

Bono será reelegido presidente con mayoría absoluta

Socialistas y populares 
votarán a sus candidatos

El único representante de IU votará previsiblemente en blanco

Los portavoces de los grupos 
parlamentarios del PSOE, 
Anastasio López, y PP, José 
Manuel Molina, en las Cor
tes regionales, propondrán a 
sus candidatos para la pre
sidencia de la Junta, mien
tras que el representante de 
IU, José Molina, votará en 
blanco o se abstendrá.

El portavoz del grupo par
lamentario socialista, Anastasio 
López, informó a Efe que los 
socialistas votarán a su candi
dato, José Bono, que previsi
blemente resultará elegido por 
tercera legislatura consecutiva, 
al contar con la mayoría aboluta 
de la cámara.

Los diputados del PP votarán 
al ex-alcalde de Toledo, José 
Manuel Molina, y que fue can
didato de su partido a la pre
sidencia de la Junta de Comu
nidades en las elecciones auto
nómicas del pasado 26 de mayo.

Por su parte, el único dipu
tado obtenido por IU, José 
Molina, dijó que no ha pro
puesto a ningún candidato a 
presidente de la cámara y que 
“lo más probable es que vote 
en blanco o me abstenga, lo 
que decidiré tras escuchar el 
discurso del candidato socialista 
al ejecutivo autónomo”.

Recepción

Los representantes del 
PSOE, PP e IU fueron reci
bidos por el presidente de las 
Cortes, José María Barreda, 
dentro de las consultas efectua
das para proponer al candidato 
a la presidencia del gobierno

Están dispuestos a denunciar también al reciente Ayuntamiento

Los consumidores piden soluciones 
al nuevo alcalde de Toledo

Toledo, (EFE).- La Unión de 
Consumidores de Castilla-La 
Mancha (UCCM-UCE) denun
ciará de nuevo al Ayuntamiento 
de Toledo, y por tanto a su nue
vo alcalde, si en el plazo de vein
te días no modifica las condi
ciones del contrato suscrito con 
los 133 adjudicatarios de la pro
moción de viviendas municipa
les.

El presidente de la UCCM-U
CE, José María Roncero, afirmó 
que “seguiremos cuantas actua
ciones sean precisas si no se dan 
garantías a los compradores de 
las viviendas”, por lo que insisten 
en la necesidad de la existencia 
de un aval sobre el dinero depo
sitado por los adjudicatarios y 
la modificación de algunas cláu
sulas que la UCE considera 
pudieran ser “abusivas”.

Entrevista con el físcal

Los representantes de los con
sumidores se entrevistaron con 
el fiscal jefe de la Audiencia Pro
vincial de Toledo, Miguel María 
González Blanco, quien la sema
na pasada archivó la denuncia

Bono, de nuevo presidente autonómico.

regional.
Anastasio López manifestó a 

Barreda que el presidente en 
funciones del gobierno regional, 
José Bono, “debe seguir gober
nando porque es lo que quieren 
todos los castellano-manche
gos, incluso los que no le 
votan”.

Respecto a las declaraciones 
efectuadas por José Manuel 
Molina de crear plenos de con
trol al gobierno regional, López 
dijo que “si esa iniciativa encaja 
dentro de las normas de fun
cionamiento de la cámara no 
habrá ningún inconveniente”, 
aunque especificó que “ésta es 
una cuestión más formalista que 
de contenido”. El portavoz

presentada por la UCCM-UCE 
sobre este mismo asunto, y con 
el nuevo alcalde de la ciudad, 
Joaquín Sánchez Garrido.

Según Roncero, el alcalde les 
comunicó que aunque desconoce 
al detalle el asunto de las vivien
das municipales, “se ha compro
metido a cumplir con rigor lo 
que marca la ley” 57 de 1968, 

socialista informó de que hay 
un acuerdo entre el PSOE e 
IU en la región, “que se tra
ducirá en un apoyo en esta 
cámara para que se evacúen los 
dictámenes jurídicos convenien
tes y se reforme el artículo 22 
del reglamento y una formación 
política pueda, con un diputa
do, formar grupo parlamenta
rio”. El también alcalde de 
Alcázar de San Juan (Ciudad 
Real) aseguró que “si jurídica
mente es posible, apoyaremos 
la reforma puntual del citado 
artículo 22 y si no lo fuera, 
respaldaríamos igualmente a la 
representación parlamentaria 
de IU para que goce de más 
derechos de los que se refleja 
en el reglamento”. 

y que regula la percepción de 
cantidades anticipadas en la 
construcción y venta de vivien
das.

Durante un encuentro con los 
periodistas, el nuevo alcalde 
anunció ayer que se reunirá coji 
los adjudicatarios “para ver 
como se pueden modificar deter
minadas cosas para hacer vivien
das más asequibles de protección 
oficial y con pagos aplazados”.

Roncero agregó que los argu
mentos dados hoy por el fiscal 
jefe de Toledo para archivar la 
denuncia “no nos han conven
cido”, al tiempo que le mani
festaron su “enfado por la forma 
en que se nos ha comunicado 
su decisión”, cuatro días más tar
de de que se enterara el Ayun
tamiento.

“Esta sin aclarar la salida del 
dinero de la cuenta de la Caja 
de Toledo, porque las obras de 
las viviendas no han comenzado, 
y desconocemos donde se ha 
podido gastar el dinero”, los 145 
millones depositados como pri
mera entrega por los adjudica
tarios de las viviendas de pro
moción municipal.

La “Menéndez 
Pelayo” 
organizará 28 
seminarios en 
Cuenca

Cuenca, (EFE).- La Uní 
sidad Internacional Menü?’ 
Pelayo (UIMP) de Cuen^E;^ 
proyectado un total de 5 
seminarios entre los próximo 
meses de septiembre y díciem 
bre, que tratarán sobre corn' 
nicación, conservación de h 
naturaleza y las artes, entre 
otras materias.

El director de la UlMPen 
Cuenca, Angel Luis Moh 
informó en rueda de preny 
sobre las peculiaridades deloj 
seminarios y dijo que “se hj 
intentado buscar la máxiiiij 
calidad entre los participantes 
aunque los encuentros 
más reducidos y no tengj 
asistencia masiva”. i
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Mota agregó que cada afid 
“es más difícil” la confj 
ción de estos seminarios, qua 
cumplen su séptimo aniver] 
sario.

El pintor y escultor Gustad 
Torner, ce-fundador dej 
museo de Arte Abstracto id 
Cuenca, del que este año d 
conmemora el vigésimo quinta 
aniversario, pronunciaba la 
lección magistral inaugural dj 
estos encuentros.

Angel Luis Mota anuneJ 
también que coincidiendo col 
las actividades de la UIMP si 
abrirá una exposición coi 
obras inéditas, como los “Cua 
demos de Viajes”, de FemanJ 
do Zóbel. |

Novedades

Entre las novedades ras 
destacadas que conforman a 
programa, que incluirá confe| 
rencias gastronómicas y ua 
seminario sobre cine, sa 
encuentra el Congreso Nacioj 
nal de Cirugía Plástica, qul 
reunirá a un centenar de doej 
tores, o las charlas sobre N 
conservación de la naturaleza 
que serán más especializada! 
que otros años. 1

Entre los días 10 y U 
octubre se celebrará el sema 
nario sobre “El lobby, nueva 
estrategia de comunicaciol 
empresarial en Europa”, cu)| 
director sera Mariano Cebnaii 
catedrático de la Universid^ 
Complutense, en colaboraciol 
de la Asociación pn^ 1 
Comunicación Empresarial | 
Institucional y la oficina J 
España de la comunicación |

Una de las estrellaste J 

conferencias de la UIMP «1 
Abraham A. Moles, dodorj 
ciencias físicas y 
hablará entre los días 2 
de septiembre sobre e l 
dividuo y medio, interac |

Por otra parte, están 
bién programados otros j 
narios relacionados c 1 
bioética, que por pri^ J 
analizará una rr^’'^^^^V cobtl 
curso internacional J 
música electroacústica! 1 
más de la reunión de qJ 
expertos de ‘distintos P J 
sobre “Las políticas ■
ción europeas”. I
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pinanciación del PSOE

oppresentantes de Iniciativa per Catalunya (IC) 
j^seotaron ayer en la Fiscalía General del Esta

jo varios informes con documentos que certifican 
ug ba existido una relación comercial entre J PSOE y los empresas Filesa, Malesa y Time

Export, aunque Rafael Ribó, presidente de IC, 
se negó a precisar cómo habían sido conseguidos 
esos datos, que poseen "desde bace muy pocos 
días". Y mientras que Aznar destacó ayer que 
la sociedad española ‘‘sigue esperando" que Feli

pe González ofrezca explicaciones sobre la finan
ciación de su partido. Izquierda Unida calificó 
de “operación de imagen sin credibilidad algu
na" la dimisión de Carlos Navarro y la retirada 
temporal de Guillermo Galeote.
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EI Partido Popular e Izquierda Unida acusan a los socialistas de abusar de su mayoría parlamentaría

iC entrega al Fiscal General documentos que 
certifican relaciones entre el PSOE y Filesa
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Yáñez afirma que las acusaciones no obedecen sólo a campañas de la prensa y que en el partido ^^han ocurrido cosas indeseables"

14ADRID. (Efe).- El presi
dente de Iniciativa per Cata
lunya (IC), Rafael Ribó, dijo 
ayer que las medidas adoptadas 
por la Ejecutiva del PSOE res
peto a la polémica suscitada 
sobre su financiación son “cor
las y no contribuyen a escla
recer el problema”.

Rafael Ribó agregó que si 
del examen de los documentos 
se desprende que los mecanis
mos de financiación de esa for
mación son ilegales, IC empren
derá acciones judiciales contra 
el PSOE y contra las empresas 
implicadas.

En esta línea, pidió que otras 
entidades como FOCSA, CEP- 
SA y el Banco Central aclaren 
púbíicamente si han pagado por 
estudios realizados por aquellas 
empresas presuntamente vincu
ladas al partido socialista.

Los dirigentes de IC lamen
taron que el Tribunal de Cuen
tas tenga limitaciones a la hora 
de establecer posibles respon
sabilidades poh'ticas y judiciales, 
motivo por el que han recurrido 
al Fiscal del Estado que, a su 
juicio, dispone de todos los ins
trumentos adecuados para 
actuar.

Por su parte. Izquierda Unida 
asegura respecto a la dimisión 
de Carlos Navarro que “esta 
dimisión forzosa implica un 
reconocimiento explícito de la 
reponsabilidad del equipo 
financiero del PSOE en los últi
mos escándalos, cuyas respon
sabilidades políticas abarcan 
lambién al señor Galeote”.

IU emplaza a Felipe Gon
zález para que exponga la situa- 
wn financiera de su partido 
®te el Parlamento, y respalda 
fita petición en las palabras del 
portavoz del PSOE en el Con- 
P^, Eduardo Martín Toval 
quien indicó, según la nota, que 
González estaba al tanto del 
Ktado de las finanzas socialis
tas,

Obstruccioaistno socialista

La coalición que lidera Julio 
^SWta “lamenta tener que 
^8^1 denunciando el obstruc- 
^onismo como táctica habitual 
^1 PSOE para impedir clari- 
'^ los temas escabrosos en 

fi^nse halla inmerso”.
r ^^® sentido, el portavoz 
Grupo Popular en el Con- 

SOE de abusar de su mayo- 
l^Parlainentaria para bloquear 
g ®^ las iniciativas de inves- 

las presuntas irregularida- 
su financiación,

“ato, en declaraciones en el 
^^^^^yó las diferen- 

iratamiento que, a su 
ha dado el PSOE al ”ca- 

Jí^sa” y el PP, en su día, 
caso Naseiro”.

Un momento de la rueda de prensa en la que Rafael Ribó, de Iniciativa per Catalunya, informó del material entregado al Fiscal General.

El secretario general del PSOE y presidente del Gobierno, Felipe 
González, exigió a su partido durante su intervención de anteayer 
en la Ejecutiva Federal que no se “arrugue politicamente”, señalaron 
fuentes de la dirección socialista

El portavoz del PP dijo echar 
de menos en este caso una 
explicación pública de Felipe 
González, como secretario 
general del PSOE, una solicitud 
de comisión parlamentaria de 
investigación y un informe 
interno similar al que redactó 
Alberto Ruiz Gallardón con 
motivo del “caso Naseiro”.

Explicó que en este asunto 
a su partido se le acusó de “una 
sola tentativa” y no de “una 
red de empresas” del PSOE 
controladas por testaferros y 
que probablemente ha tenido 
una continuidad en el tiempo. 
Rato añadió que “el PP ve con 
preocupación la publicación de 
informaciones en prensa que no 
son desmentidas por el PSOE 
que hacen referencia a propie
dades del PSOE con testaferros 
lo cual supone el reconocimien
to de una actividad de inter
mediación profesional para el 
PSOE por la que probablemen
te no están pagando impues

tos”.
La ministra Portavoz del 

Gobierno, Rosa Conde, admitió 
por su parte, que “es posible” 
que algunos hechos ocurridos 
durante la actual legislatura 
hayan podido sembrar dudas 
entre los ciudadanos acerca de 
la solidez del sistema político 
que, a su juicio, “es muy alto”.

Conde aseguró que “es posi
ble que en el último año y 
medio se hayan producido una 
serie de acontecimientos que 
hayan puesto en cuestión la cre
dibilidad de uno u otro partido 
o que introduzcan sombras y 
dudas sobre la solidez del sis
tema democrático”, para agre
gar a continuación que, no obs
tante, el Gobierno y los ciu
dadanos pueden estar tranqui
los por las explicaciones ofre
cidas por la dirección socialista 
sobre su situación financiera.

No opina así Luis Yáñez, 
portavoz socialista en el Ayun
tamiento de Sevilla, quien dijo 

ayer que en el PSOE “han 
ocurrido cosas indeseables” y 
que algunas acusaciones verti
das contra el partido “no obe
decen sólo a las campañas de 
los medios de comunicación, 
porque eso sería decir la mitad 
de la verdad”.

A juicio de Yáñez, las acu
saciones sobre irregularidades 
en la financiación del PSOE y 
el caso Guerra “hacen necesario 
un mayor fortalecimiento del 
liderazgo de Felipe González 
como presidente del Gobierno 
y secretario general del PSOE”. 
Quizás por eso, Felipe Gonzá
lez, exigió a su partido durante 
su intervención ante la Ejecu
tiva Federal que no se “arrugue 
politicamente”. González, que 
tomó la palabi i en una ocasión 
durante el debate sobre la inves
tigación interna de las finanzas 
del partido, reflexionó sobre la 
necesidad de que el PSOE ten
ga una actitud fuerte ante la 
sociedad.

^^Declaración 
de inocencia^’

La secretaria ejecutiva 
del PSOE, Carmen Gar
cía Bloise, manifestó ayer 
en relación con la reunión 
de la Ejecutiva de su par
tido, que existe contradic
ción entre la declaración 
oficial de inocencia, con
clusión central de la 
investigación interna del 
PSOE sobre el estado de 
sus finanzas, y la acep
tación temporal de la 
dimisión de Guillermo 
Galeote y definitiva de 
Carlos Navarro. Por otra 
parte, el ministro de Edu
cación y Ciencia, Javier 
Solana, considera que “a 
veces, es posible que al 
PSOE le hayan faltado 
reflejos”, en referencia al 
denominado caso Filesa y 
otros casos anteriores. No 
obstante, precisó que “en 
términos generales, 
hemos reaccionado con 
bastante rapidez a los 
acontecimientos de carác
ter político que han acon
tecido en los últimos 
años”.
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José Barrionuevo, ex ministro del Interior, declaró ayer en el juicio.

Destrozos en las viviendas.

Se identifica a 
los causantes de 
los destrozos en 
Mancha Real 
por un vídeo ,

El ex ministro se negó a contestar algunas preguntas “porque cometería delito”

Barrionuevo declara que José Amedo 
recibió dinero de fondos reservados

AI subcomisario se le entregaron algunas cantidades para que viajara a Portugal en 1986

El ex ministro del Interior, José Barrionuevo, se negó 
ayer durante el Juicio que se celebra contra los policías 
José Amedo y Michel Domínguez a contestar algunas 
preguntas sobre fondos reservados, “porque cometería 
delito”, indicó.

MADRID. (Efe).- No obs
tante, Barrionuevo aseguró 
que existe un “control rigu
roso” sobre los fondos reser
vados y que aunque “es posi
ble” una desviación de los mis
mos a otras actividades, lo 
creía ”bastante improbable”.

Sobre qué mecanismos exis
ten para asegurar que no se 
desvían esos fondos, el ex 
ministro respondió: “Ese con
trol es mi deber no explicarlo 
porque afecta a la seguridad 
del Estado y a las relaciones 
intemacionades de España”.

Preguntado sobre si consi
dera que los GAL son un gru

HB será ilegal si sus miembros 
delinquen, según De Mendizábal

MADRID. (Efe).- El nuevo 
presidente de la Audiencia 
Nacional, Rafael de Mendizá
bal, declaró ayer que la coa
lición aberztale Herri Batasuna 
(HB) puede ser ilegalizada si 
sus miembros “alcanzan un 
nivel de conflictividad delicti
va”, y aseguró que no habrá 
injerencias en la sentencia del 
“caso Amedo”.

Mendizábal, que tomó pose
sión del cargo explicó que toda 
asociación legal, según el Códi
go Penal, “puede ser declarada 
fuera de la ley y extinguida si 

po terrorista, el ex ministro 
respondió: “Considero que 
son grupos inconexos, que 
incluso no se conocen entre 
sí, formados por personas 
extranjeras que cometían 
actos delictivos en el extran
jero”.

La acción popular insistió 
en preguntar si eran “hechos 
terroristas”, a lo que Barrio- 
nuevo reiteró: “Los califico de 
hechos delictivos, la califica
ción jurídica no me atrevo a 
hacerla”. Las investigaciones 
sobre los GAL fueron a juicio 
de Barrionuevo “un éxito” 
como lo demuestra el hecho 

sus miembros alcanzan un nivel 
de conflictivad delictiva como 
miembros de tal asociación”.

“La solución está, -subrayó-, 
en el Código Penal, y no hay 
otra”. En declaraciones a Efe, 
el presidente de la Audiencia 
Nacional afirmó que en la sen
tencia del “caso Amedo”, que 
se juzga en este tribunal, “no 
habrá injerencias de ningún 
tipo”.

”No lo permitiría el tribunal 
que lo está juzgando, cuyos 
componentes conozco desde 
muy antiguo, pero si necesitan 

de que se hicieran detenciones 
de personas relacionadas con 
este grupo, lo que posibilitó 
la desarticulación del mismo 
a principios de 1986, y que 
actualmente estén cumpliendo 
condena.

El testigo explicó que “por 
la Dirección General de la 
Policía consta que en un caso 
se entregaron algunas canti
dades” de fondos reservados 
para que el subcomisario 
Amedo viajara a Portugal 
entre finales de enero y prin
cipios de febrero de 1986, en 
relación con una información 
sobre tráfico internacional de 
armas.

No obstante, Barrionuevo 
aseguró que no le consta que 
en ninguna otra ocasión se le 
proporcionara a Amedo dine
ro con cargo a los fondos 
reservados. Negó rotunda

una ayuda decidida para que 
no haya injerencias de ningún 
tipo, la tendrán en mf’, sen
tenció.

Rafael de Mendizábal 
comentó que esa es una de sus 
misiones, ''precisamente -dijo- 
para evitar que haya interferen
cias”, y agregó que es un juicio 
“muy importante”, pero que en 
los nueve años que él estuvo 
al frente de la Audiencia Nacio
nal se celebraron otras vistas 
orales “tan importantes y 
mucho más que esa, y la vida 
transcurrió normalmente”. 

mente que recibiera al sub
comisario en su despacho y 
aseguró que tras las investi
gaciones abiertas para averi
guar si los policías Amedo y 
Domínguez estaban involucra
dos en los GAL, “no hubo 
indicios para sospechar de 
ellos”.

Preguntado por la acción 
popular si se dieron a Amedo 
varias cantidades de fondos 
reservados que sumarían unos 
veintitrés millones de pesetas 
durante los años 1985 y 1986, 
el ex ministro lo negó tajan
temente. Destacó que cuando 
se abrieron las actuaciones 
judiciales la Policía no podía 
seguir investigando y que, a 
partir de ese momento, el 
Ministerio del Interior puso 
todos los medios y las infor
maciones a disposición del 
juzgado de instrucción.

Jonh Idígoras.

JAEN. (Efe).- La titular di 
Juzgado de Instrucción númei 
4 de Jaén, Lourdes Molina, ix 
ne en su poder, por un vide 
comunitario de Mancha Rei 
una lista de una decena de peí 
sonas presuntamente implicad^ 
en el destrozo de viviendas gilí 
ñas, confirmaron a Efe fuentí 
judiciales.

En esta lista está incluido m 
ex concejal de la coaliciój 
Izquierda Unida que en esta 
momentos no ocupa cargo alga 
no en el Ayuntamiento de Ma 
cha Real, aseguró la misil 
fuente.

La juez, según esta fuenU 
no llamará a testificar a esa 
personas hasta la próxiia 
semana y aseguró a Efe « 
“no habrá detenciones ei 
masa”.

Huelga de hambre J
Mientras tanto, el único pn 

so por el destrozo de viviendi 
gitanas, Sebastián Carreras Sá 
chez, de 34 años, abandoa 
anteayer la huelga de hambí 
iniciada el pasado martes 
comunicó esta decisión medial 
te un escrito al director de 1 
prisión, Juan Fernández, di 
éste a Efe. J

La juez resolvió 
declarar la prisión provis^ 
comunicada y sin fianza -pnsM 
¡ncondicionalpara el detcnij 
tras la identificación que . 
guardia civil hizo de él en iR 
rueda de reconocimiento. J

El presidente de la Fede^ 
ción de Asociaciones 
Andaluzas (FARA), Jose J 
donado, se dirigió anteayer 
un escrito al alcalde de 
Real, Alfonso Martínez dei 
Hoz, para convocarle a una reí 
nión entre ambas partes eq 
Gobierno Civil con la pre^"1 
del gobernador. J

Maldonado
esta reunión se celebrara 1 
te el día de ayer, pero no^ 
celebrarse hasta la P 
semana porque el alca e l 
localidad, según han ai J
fuentes oficiales, tiene <1 .1
sultarlo con el resto e 1
bros de la corporación JJ l 
aunque parece estar * 1
a ella. I
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J^ Ejecutiva socialista abrirá expediente a los concejales de Guadalajara

El acuerdo Aznar-Hormaechea 
es vergonzoso, según el PSOE

Aznar ha perdido “toda su credibilidad y dignidad política'^

El PSOE califícó de ^politicamente vergonzoso^’ el 
acuerdo suscrito entre “el señor Aznar y el señor Hor
maechea” para gobernar Cantabnaf según una nota 
difundida ayer por su ofícina de prensa en la que 
se informa de los asuntos abordados en la Ejecutiva.

MADRID. (Efe).- La 
Comisión Ejecutiva Federal 
acordó tambien abrir expe
dientes informativos en aque
llos ayuntamientos y comuni
dades autónomas donde los 
concejales y diputados socia
listas no han respetado los 
acuerdos a los que llegó el 
Comité Federal del PSOE, 
como es el caso del municipio 
de Guadalajara.

La Ejecutiva, junto al deba
te sobre las finanzas del par
tido, tambien trató el acuerdo 
entre el PP y Hormaechea en 
Cantabria, la constitución de

los ayuntamientos, el Pacto de 
Progreso y la política migra
toria. Tras criticar el acuerdo 
en Cantabria entre el PP y 
el partido de Juan Hormae
chea, el PSOE consideró, refi
riéndose a José María Aznar, 
que “ningún dirigente que 
pretenda ser alternativa de 
gobierno, puede avalar un 
pacto de esta naturaleza, sin 
perder toda su credibilidad y 
dignidad política”. Respecto 
a la constitución de los ayun
tamientos el sábado pasado, 
el PSOE manifestó su satis
facción. Juan Hormaechea.

Made in 
Germany.

ciones, reloj digital, volante deportivo, asiento con
ductor regulable en altura. Y la posibilidad de equi
par desde aire acondicionado hasta trenos ABS.

Pocos coches son capaces de dar tantas 
satisfacciones. Y tratándose de un Jetta, basta con 
decir que es un auténtico Volkswagen. Un coche 
«Made in Germany».

Para quienes saben lo que compran, el Jetta 
es un coche diseñado y construido en Alemania. 
Un auténtico «Made in Germany» en todos sus 
aspectos.

, En su reconocida fiabilidad. En sus prestacio- 
< nes. En su gran capacidad y su elevado confort, 
j Con motorizaciones de hasta 112 CV a inyec- 
1 ción. O las económicas versiones Diesel o Turbo- 
1 diesel de hasta 70 CV.
S ^°^ ’J^ completo equipamiento que en la ver- 
• qjjy sión Jetta Pacific incluye de serie: Elevalunas 
• Sisa: eléctrico, cierre centralizado, cuentarrevolu

Nueva gama Jetta desde 1.505.000 pts PVP reco
mendado (IVA y transporte incluidos).

En su concesionario 
Volkswagen.

Z®\ Volkswagen 
Jetta

VEALO EN:

Eran usadas ilegalmente para engorde de vacuno

La Policía interviene 
toneladas de hormonas

BARCELONA. (Ef).- La 
Policía ha intervenido varias 
toneladas de hormonas para el 
engorde artificial de ganado 
vacuno y ha detenido a más 
de diez personas en diversas 
provincias por su relación con 
el uso y distribución ilegal de 
estas sustancias, informó ayer 
un portavoz de la Dirección 
General de la Policía.

La Brigada de Policía Judicial 
de Barcelona dirige esta ope
ración policial que se lleva a 
cabo simultáneamente en 17 
provincias, principalmente del 
norte de España, como resul
tado de investigaciones inicia
das en Cataluña hace varios 
meses.

Los detenidos son granjeros, 
ganaderos y distribuidores de 
las hormonas, cuyo número 
exacto e identidades no han 
sido facilitadas ya que la ope
ración, iniciada en la tarde de 
ayer, aún no ha concluido.

Las pesquisas policiales han

1’i ÍÉ^'

W'

I

TALLER HISPANO, S.A.
C/ Clérigos Camarenas, 50 
MANZANARES

TRESA AUTOMOCION, S.A.
Ronda de Toledo. 15
CIUDAD REAL

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO Y SAN 
JUDAS TADEO 

M.R.Í.

IMPORIACION

permitido averiguar que las hor
monas decomisadas -de cuatro 
tipos, la más conocida el Clem- 
buterol-, procedían de Cen- 
troeuropa, eran introducidas 
clandestinamente en España y 
después se distribuían para ser 
usadas de modo ilegal.

En el dispositivo policial par
ticipan agentes de diveras pro
vincias coordinados por el Ser
vicio Central de Policía Judicial 
con sede en Madrid, añadieron 
las fuentes.

Por otra parte, las lonas ins
taladas por los bomberos sal
varon la vida de una mujer de 
37 años que intentó suicidarse 
en Madrid tras una reyerta 
familiar, arrojándose al vacío 
desde un tercer piso. La mujer 
sufrió una crisis psicótica aguda 
que la llevó a tirarse por la 
ventana. Afortunadamente para 
ella, la Policía había llamado 
a los bomberos quienes insta
laron las lonas que evitaron su 
muerte.

CERO

24.00 $ 02.00 bfS5

Oímiitj» 

a.i» « 02.00 temí

F«#^# ^ 4íí^«; JOROE LA^O
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10 CIUDAD REAL 1.485 KCS.
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El secretario general de IJGT y el presidente del PP se reunieron para debatir el pacto social

Redondo y Aznar coinciden en que el 
pacto de competitividad llega tarde

El líder sindicalista aboga por acuerdos más modestos y continuados con Gobierno y empresarios

El presidente del Partido Popular, José María Aznar, 
y el secretario general del sindicato Unión General 
de Trabajadores, Nicolás Redondo, se reunieron ayer 
por la mañana con el objetivo de debatir el pacto 
de progreso o de competitividad propuesto por Carlos 
Solchaga.

MADRID. (Agencias).- 
José María Aznar y Nicolás 
Redondo han coincidido en 
señalar que el pacto llega tar
de y que con él, el Gobierno 
pretende avalar su política 
económica. Ambos han cali
beado la entrevista de positiva 
y han reiterado que están ela
borando sus alternativas. El 
PP presentará la suya el lunes, 
24 de junio. Redondo, pese 
a criticar el pacto, ha aclarado 
que acudirán a negociar.

El secretario general de 
UGT, Nicolás Redondo, abo
gó por acuerdos con Gobierno 
y empresarios en materias 
concretas “más modestos y 
continuados” y descartó la 
posibilidad de firmar un pacto 
tripartito y global. Redondo 
encabezaba una representa
ción de UGT que se reunió 
con una delegación del PP, 
con su presidente, José María 
Aznar, al frente, para contras
tar opiniones sobre la pro
puesta de pacto de competi
tividad del Gobierno.

Ambas organizaciones coin
cidieron en que el método 
propuesto por el Gobierno no 
es el adecuado, porque hay 
cuestiones como los debates 
entre empresarios y trabaja
dores en cuanto a rentas en 
las que, señalaron Aznar y 
Redondo, no tiene por qué 
intervenir el Gobierno.

Mostró la disposición sin
dical a negociar algunas cues
tiones de forma tripartita, 
aunque “si pretenden que 
todo se negocie a tres bandas, 
habrá muchas dificultades” y 
descartó que se pueda suscri

Preocupación ante la posible 
privatización de la sanidad

El Gobierno crea un hólding 
para el sector aceitero

MADRID. (Efe).- Sindicatos 
representantes de la Sanidad 
Pública y varias asociaciones 
mostraron ayer su preocupación 
ante la futura aparición del 
Informe de la Comisión de 
Análisis y Evaluación del Sis
tema Nacional de Salud, y la 
posibilidad de que en el mismo 
se intente privatizar el sistema 
sanitario público.

Fuentes del SATSE, sindica
to de enfermería mayoritario en 
el sector, informaron de que, 
en una reunión, esos sindicatos 
y asociaciones de Sanidad se 
mostraron partidarios de “con
solidar el Sistema Nacional de 
Salud como un servicio público 
sanitario, propiciando una 
mejora de su funcionamiento y 
cobertura, y favoreciendo una 
prestación asistencial de calidad 
para todos”.

Para mejorar la situación 
sanitaria española, señalaron. 

bir un acuerdo interconfederal 
similar a los suscritos en los 
primeros años de la década 
de los ochenta.

^Todo o nada”

La estrategia del Gobierno 
de pactar “todo o nada”, 
según el secretario general de 
UGT, “tiene serios inconve
nientes, porque no va a mejo
rar al competitividad de la 
economía española y se corre 
el riesgo, a su juicio, de dete
riorar el clima social”.

”Es chocante”, según el 
dirigente ugetista, que en una 
hipotética negociación con los 
empresarios sobre política de 
rentas, el Gobierno “pretenda 
atribuirse el papel de árbitro”. 
Los sindicatos, dijo Redondo, 
“seremos prudentes y estudia
remos en qué puntos podemos 
llegar a acuerdos”, porque el 
plan presentado por el 
Gobierno “es un mal pacto, 
que sólo pretende recuperar 
los beneficios empresariales y 
va a opacar los problemas de 
la economía española”.

Para Redondo, el pacto “es 
un traje a la medida de los 
empresarios” por lo que sería 
“peligroso dejarse pillar por 
la tenaza del señor Cuevas y 
el señor Solchaga”.

El presidente del PP explicó 
que el objetivo del pacto, 
mejorar la competitividad, no 
se pone en duda ni por los 
partidos políticos ni por los 
agentes sociales, aunque con
sideró ''irregular” que en el 
trámite parlamentario del 
documento no haya un debate

habría que favorecer una polí
tica de salud que se dirija a 
la prevención de la enfermedad 
y a la promoción de la salud, 
a la vez que se adecúa las pres
taciones asistenciales y el equi
pamiento de los centros sani
tarios a las necesidades y los 
problemas sanitarios. Habría 
que plantearse también mejorar 
las condiciones de los trabaja
dores del sistema sanitario, 
desarrollando los mecanismos 
de especialización y formación 
continuada y fomentando una 
política de personal que incen
tive la mejora de las prestacio
nes sanitarias. A la reunión asis
tieron representantes de la 
Federación de asociaciones 
para la defensa de la sanidad 
pública, federación regional de 
asociaciones de vecinos. Fede
ración de servicios de UGT-Sa- 
nidad, trabajadores de la salud 
de CC.OO., SATSE y UCE.

Nicolás Redondo, secretario general de UGT.

en Pleno.
Además, en su opinión, hay 

cuestiones de la negociación 
que afectan a la autonomía 
de las partes sobre las cuales 
el Parlamento no debe pro
nunciarse.

Aznar aseguró que la pro
puesta del Ejecutivo más que 
resolver los problemas de la 
economía, pretende conseguír 
un aval para los presupuestos 
generales del Estado hasta el 
año 1994, porque el Gobierno 
tiene “un grado de envejeci
miento alarmante”.

El PP, que aprobará su pro
puesta en el comité ejecutivo 
del próximo lunes, entiende 
que uno de los grandes retos 
de la economía es dar eficacia 
al sector público. Preguntado 
sobre si serían partidarios de 
la privatización de Iberia, 
declaró que no es asumible 
que esta compañía haya teni
do en el primer trimestre de 
1991 un déficit de 30.000 millo
nes de pesetas.

MADRID. (Efe).- El Con
sejo de Ministros aprobó ayer 
la creación de la sociedad esta
tal Alimentos y Aceites, .S.A. 
para gestionar los activos de 
propiedad pública en el sector 
de aceites vegetales, con un 
capital social inicial de cien 
millones.

El Gobierno concentra así en 
un sólo “holding” las partici
paciones públicas en distintas 
empresas del sector, al objeto 
de facilitar una gestión más 
homogénea de estos activos y 
realizar una defensa más cohe
rente de los intereses públicos. 
El 43,323 por ciento del capital 
de esta sociedad estatal será 
aportado por la Dirección 
General del Patrimonio del 
Estado y el 57,677 por ciento 
restante por el Fondo de Orde
nación y Regulación de Produc
ciones y Precios Agrarios 
(FORPPA).

Ca uce 
adecuado

Aznar y Redondo 
calificaron la reunión de 
“franca y cordial” y 
explicaron que se 
enmarca en el proceso 
de relaciones entre 
ambas instituciones, que 
han encontrado “un 
cauce bastante adecua
do” según el dirigente 
popular. En este marco 
de contactos previos a 
las negociaciones for
males, CEOE ha envia
do cartas a los secreta
rios generales de UGT 
y CCOO para debatir 
las propuestas sobre 
competitividad y la 
patronal se reunirá tam
bién con los grupos polí
ticos durante la próxima 
semana.

Alimentos y Aceites, S.A. se 
hará cargo inmediatamente de 
las acciones de Elosúa, S.A. y 
Aresnor, S.A. que en estos 
momentos se encuentran en 
manos de la Dirección General 
del Patrimonio del Estado y del 
FORPPA y que fueron segre
gadas de Mercasa hace unos 
meses.

Esta sociedad, informa el 
Ministerio del Portavoz del 
Gobierno, podría posteriormen
te hacerse cargo de la parti
cipación pública qu# existe en 
otras empresas del sector.

Por otra parte, el Consejo de 
Ministros autorizó la firma del 
acuerdo de adhesión al Con
venio de Schengen. El convenio 
establece la supresión de fron
teras entre los países comuni
tarios firmantes, que se adelan
tarán así a la desaparición total 
de las fronteras internas de la 
CE, prevista para 1993.

José María 
Cuevas pide a 
los sindicatos 
UGT y CC.OO. 
una reunión

MADRID. (Efe).- El 0^ 
dente de la CEOE, José Mana 
Cuevas, se ha dirigido por cana 
a los secretarios generales d» 
UGT, Nicolás Redondo v 
CC.OO., Antonio Gutierre^ en 
la que les expresa el ínteres de 
la patronal por reunírse con 
ambos sindicatos.

El objetivo de estas reuniones 
sería entregar personalmente a 
los responsables de estas dos 
centrales sindicales el documen
to aprobado por el comité eje
cutivo de la organización 
empresarial sobre la competi
tividad de la economía y de la 
empresa española en la Europa 
del Mercado Unico y expiiearfe 
su posición ante el mismo.

El secretario general de la 
CEOE, Juan Jiménez Aguilar 
será el encargado de establecer 
contacto con las dos centrales 
para fijar la fecha en la que 
se llevaría a cabo tanto la reu
nión con la delegación de UGT 
como con la de CC.OO.

La patronal se reunirá la 
próxima semana con represen
tantes del Partido Nacionalista 
Vasco, Centro Democrático y 
Social, Izquierda Unida, Partido 
Popular y Convergencia i Unió 
para darles a conocer su docu
mento sobre competitividad.

La ronda de reuniones se ini
ciara con el PNV el día 24y 
continuará al día siguiente con 
el CDS, IU, PP,y CiU.

A las reuniones asistirán, por í 
parte de la CEOE, José María! 
Cuevas, Juan Jiménez Aguilar, i 
Arturo Gil, vicepresidente., j 
Jose Folgado, director de eco
nomía, y Elías Aparicio, secre
tario general de la patronal de 
la pequeña y mediana empresa ' 
(CEPYME).

Borrell: “El fin 
del monopolio 
ferroviario está 
cerca” a

LUXEMBURGO. (Efe).-El 
ministro español de Transpor
tes, José Borrell, afirmó ayer j 
que la directiva comunitaw j 
aprobada sobre la liberalización | 
del tráfico ferroviario en Euro- | 
pa “abre la puerta al principio | 
del fin de los monopolios feno- \ 
viarios nacionales”. , 1

Esta directiva, que entrara en i 
vigor el primero de enero do 1 
19^3, además, supone una ‘rup- | 
tura de los monopolios nació- l 
nales en los tráficos de carácter i 
internacional y un primer paso i 
hacia la integración del sistew l 
europeo de ferrocarriles”, ano' i 
dió Borrell a los periodistase i 
Luxemburgo. , 1

El Consejo de Transporté | 
la Comunidad Europea ( 1 | 
aprobó la liberalización do * | 
fico ferroviario internación 1 
las agrupaciones de empr 1 
-existentes o futuras- pa’’^j^ 1 
transporte de pasajeros, y 1 
compañías individuales para ■ 
-transporte de mercanci l 
combinado (tren-camión)- |

Según la directiva 1^^ 1 
sas que hagan el trafícoo | 
negociar con la compan’^ r | 
pietaria de la red las 1 
nes de uso y derechos o r ■
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Puede Ganaf Mucho
se*

Bases Del Sorteo Vso [leclíon-SeíviFed,

Coo Ello
4®.- Los premios señalados en el punto anterior, 

apartados a) y b), se referirían a las disposiciones de 
efectivo y adquisición de bienes y servicios, realizados 
en el período que medie entre las 00 horas del sábado 
anterior y las 00 horas del sábado al que corresponda el 
sorteo semanal, que sirve de base para la obtención del 
premia

5®.- Una vez conocido el número premiado, el Area 
de Medios de Pago de la Caja Rural podrá establecer a 
qué titular de tarjeta corresponde, y se dirigirá al mismo 
comunicándoselo.

1®.- Cada semana y concretamente cada sábado, a . 
partir del día 23 de Marzo, la Caja Rural realizará un 
sorteo entre los usuarios de la tarjeta Servired propia, en 
combinación con las cuatro últimas cifras del primer 
premio de la lotería nacional.

2®.- Resultarán premiadas aquellas de nuestras tar
jetas de débito, cuyo número (señalado más abajo en 
negrita y subrayado), coincida con las cuatro últimas 
cifras del primer premio de los sorteos semanales de la 
lotería nacional.

6®.- Además la Caja Rural publicará todos los do
mingos en el Diario La Tribuna, el número de la tarjeta 
Visa - Electrón que haya resultado agraciado.

7®.- La Caja Rural se reserva el derecho a interpretar, 
modificar y resolver cualquier duda, que pudiera surgir 
en el desarrollo de este sorteo, siendo definitiva e 
inapelable la decisión que se adopte en cada caso.

8®.- La participación en este sorteo implica el cono
cimiento y la aceptación de las presentes bases.

4632 3126 1587 8059 (número 5878)

3®.- La naturaleza de este premio de periodicidad 
semanal, consistirá en devolver al titular de la tarjeta de 
débito, mediante abono en su cuenta:

a) El Importe de las disposiciones en efectivo reali
zadas en cualquier cajero automático nacional o 
extranjero.

9®.- Este concurso tendrá una duración Inicial hasta 
el 30 de Septiembre de 1991, si bien la Caja Rural se 
reserva el derecho de prorrogado, modificarlo o anu
larlo en el momento que lo considere oportuno.

CIUDAD REAL

b) El Importe de la adquisición de bienes y servicios 
satisfechos con nuestra tarjeta de débito.

§ c)' Si además el agraciado fuera socio de nuestra 
Entidad, con sus aportaciones al día, obtendría 
automáticamente un viaje para dos personas, de 10 
días al lugar de España que él eligiera.
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Para el FMI, el empleo en España creció por encima de la media comunitaria.

Manos

1.431 millones de personas 
no saben leer ni escribir. 

El 97,9% están en los 
países del Tercer Mundo.

Cada año mueren 15 millones 
de niños menores de 5 años.

¡TU PUEDES CAMBIAR 
ESTAS CIFRAS!

En Africa sólo el 40% 
de la población tiene acceso 

al agua potable.

Donativos:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 72 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo.

; Nombre ______ _______
1 Dirección ____________
i C.P ______ Provincia

MANOS UNIDAS - Campaña Contra el Hambre 
Comité Ejecutivo:

Barquillo, 38, 2.°-28004 Madrid-Tfno: (91)410 75 00

„ □ Información de Manos Unidas
Deseo recibir „

□ Impreso de socio colaborador

El organismo aconseja un crecimiento inferior al aumento de la produeth^.^

El FMI recomienda al Gobierno 
español un ajuste de los salarios

‘España debe mantener una política restrictiva, aun sin pacto de competitiyi^.

El FMI considera que España debe man
tener una política monetaria y físcal res
trictivas, anima al Gobierno a continuar 
los ajustes en la economía, aun sin pacto

de competitividad, y recomienda an 
cimiento de los salarios inferior al 
productividad. Estas son las condusio 
de la misión enviada por el FMI a Esp^^.

MADRID. (Efe).- La misión 
opina que se alcance o no el 
Pacto Social de Progreso, el 
Gobierno debe seguir adelante 
con los necesarios ajustes en la 
política fiscal y en las políticas 
estructurales y no dejar que 
estas se debiliten.

Para ello, el Fondo Mone
tario Internacional “apoya deci- 
didadamente” el mantenimien
to de una política monetaria y 
fiscal muy restrictivas, necesa
rias incluso si se desarrolla una 
política de rentas, para contener 
la inflación y el déficit finan
ciero del Estado, que puede 
situarse 'en un 2,5 ó un 3 por 
ciento del PIB en 1991.

El FMI reconoce que la polí
tica de rentas podría apoyar el

tono restrictivo de las políticas
monetaria y fiscal, y señala que 
“una nueva política de rentas, 
en el .marco del- pacto de com
petitividad, podría tener éxito 
si reforzase la desaceleración de 
los salarios nominales, más aún 
si consiguiese un crecimiento de 
los salarios reales significativa
mente menor al de la produc
tividad”.

Los expertos advierten de la 
importancia de que los otros 
componentes del pacto no ten
gan consecuencias económicas 
adversas que anulen los bene-^ 
ficios de la contención de los 
salarios, y cita entre estos efec
tos la reducción en la flexibi
lidad del mercado de trabajo, 
la disminución del crecimiento

Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

de la productividad en p 
empresas y los costes fíJ 
que podrían derivarse de yg 
reducción de impuestos o d 
mayores gastos.

La misión reconoce que ¡ 
ha avanzado mucho desi 
mediados de la década de 1( 
años ochenta, que la renta« 
cápita ha aumentado y^ 
empleo y la inversión han en 
cido más rápidamente que ] 
mediá comunitaria, pero, pon 
contrario, la inflación se h 
amantenido elevada y la balan 
por cuenta corriente deficitari

En su opinión, las imperfei 
ciones del mercado y las ng 
deces de la economía impide 
el descenso de la inflación, cus 
solución, propone, debe abó; 
darse por el lado de la oferti 
con políticas estructurales qu 
mejoren la competencia 
refuercen la desaceleración e 
los precios de los bienes n 
comerciables y los servicios, a 
como una mayor restricción d 
la demanda.

El Fondo Monetario Intei 
nacional expresa su apoyo al 
política desarrollada por t 
Gobierno de dar prioridad í 
objetivo de convergencia en la 
tasas de inflación, manteniend 
para ello una orientación mu 
restrictiva de la política mone 
taria, lo que conlleva que t 
tipo de cambio de la peset 
tienda a ser fuerte.

En sus conclusiones, 1 
misión que visitó España señal: 
que hasta que los salarios 
otros costes internos se ajusten 
y a menos que la productividai 
se incremente sustancialmenie 
la competitividad y la rentabi 
lidad continuarán reduciéndos 
en el sector de bienes expoi 
tables y en el de los que cora 
piten con las importaciones.

La fortaleza de la peseta

SER JUSTO ES COMPROMETERSE

El FMI añade que la for 
taleza de la peseta es sostenibli 
en tanto en cuanto se mantengi 
la confianza de los mercada 
financieros, pero advierte qw 
esta situación no se mantendu 
si no se produce la convergen» 
de la inflación.

Los expertos se pronuncia 
también sobre la .copyenien» 
de una posible variación de < 
banda de fluctuación de la pe^^ 
ta en el SME, al señalar^ 
no es el momento de que 
ña estreche este margen, p\ 
reconocen que esta decís 
podría tener interés si va oe 
de un paquete más amp>a 
medidas restrictivas.

Insisten en este wnUdo^ 
que es necesario aplicar e 
dos próximos años una pe 
fiscal más restrictiva, qae r 
mita eliminar el dé c j 
ciero del Estado en 1^ > 
que admiten qiK « 
mayor esfuerzo íiscai, u ., 
los costes de ■? «f®?’„í¡i 
taria, la necesidad ^^^^^ 
inversiones públicas en ■ ^g 
tructuras y los crecientti 
cits regionales.

C.D.
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Subroto, secretario general de la Organización, indicó que la demanda de petróleo se ha disparado

La OPEP pide inversiones para 
combatir una crisis de suministro
AI precio actual, en el año 2000 habrá una demanda de 57,7 millones de barriles diarios
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£¿ secretario general de la Organización de Países 
¡Exportadores de Petróleo afírmó ayer que sólo una 
¡aversión global concertada en la industria del petróleo 
por parte de consumidores, compañías petroleras e ins- 
títaciones fínancieras podrá salvar al mundo de una 
crisis de suministro de crudo en el futuro.

LAGOS. (Efe).- Subroto, 
en una conferencia que pro
nunció el jueves sobre “Es
tabilidad en el mercado 
petrolero” en Lagos, señaló 
que, teniendo en cuenta que 
la producción de crudo impli
ca mucho tiempo, lo mejor 
para el mundo será comenzar 
a invertir lo antes posible.

En apoyo de su tésis. 
Subroto subrayó que antes de 
la crisis del Golfo se calculó 
en 60.000 millones de dólares 
la cantidad que había que 
invertir a fin de aumentar la 
capacidad de la OPEP para 
alcanzar el nivel de produc
ción de petróleo que necesita 
el mundo. Sin embargo, agre
gó, tras la guerra', “la cifra 
ha subido tremendamente, 
hasta cotas indeterminables, 
que rebasan con mucho la 
capacidad financiera propia 
de los países de la OPEP”.

Subroto subrayó que, a 
menos que se hagan inver

en la!

siones a gran escala en un 
futuro inmediato, las previsio
nes para la década de los años 
90 indican que puede haber 
un grave problema global de 
capacidad de producción de 
petróleo en el umbral del nue
vo siglo. Según el secretario 
general de la OPEP, en el 
supuesto de que el precio del 
barril sea de 21 dólares, la 
demanda mundial de petróleo 
será en el año 2000 de 57,7 
millones de barriles por día, 
pero, si fuera de 18 dólares, 
esa misma cuota se alcanzaría 
en 1995.

Agregó que si los suminis
tros de crudo de los países 
que no pertenecen a la OPEP 
descienden en un millón de 
barriles por día durante esta 
década, la producción de la 
OPEP tendría que aumentar 
en unos ocho o nueve millones 
de barriles diarios respecto de 
los niveles actuales, con lo que 
para finales de siglo llegaría

Las previsiones indican que puede haber un problema de abastecimiento.

a 31,5 millones.
Por otra parte, el crudo 

Brent, el oro y la Bolsa lon
dinense subieron ayer en el 
mercado de valores de la capi
tal británica. El barril del cru
do Brent, para entrega en 
agosto, que el jueves cerró a 
18,25 dólares, abrió ayer a 
18,55 dólares.

La onza de oro al contado, 
estaba a 367,50 dólares, lo que 
supone un alza respecto del 
cierre del jueves.

El índice general de la Bol
sa subió a la apertura de la 
sesión 5,7 puntos y quedó en 
2.485,6, mientras que el índice 
del Financial Times avanzó 3,6 
puntos y se situó en 1.947,3.

Bankinter busca 
que la banca 
comercial genere 
la mitad de sus 
beneficios

MADRID. (Éfe).- El Banco 
Intercontinental Español, Ban- 
kinter, dirigirá su estrategia a 
potenciar el sector de banca 
comercial, para que en 1995 esta 
actividad genere el 45 por cien
to de los beneficios totales, 
frente al 34 por ciento actual, 
según señaló ayer el director 
general de la entidad, Juan Are
nas.

Arenas señaló en la rueda de 
prensa previa a la Junta Gene
ral de Accionistas que Bankin
ter “no entrará en el juego de 
las fusiones ni en la interna
cionalización”, sino que centra
rá su actividad en la banca 
comercial, especialmente dirigi
da a los núcleos familiares con 
mayor nivel de renta.

El director general de Ban
kinter reconoció que el pasado 
ejercicio fue uno de los más 
duros para el banco, debido a 
la limitación del crédito, a la 
“guerra de las supercuentas” y 
a la crisis del Golfo Pérsico.

Juan Arenas, que calificó de 
“más tranquilo” el ejercicio 
actual, matizó sin embargo, que 
se está registrando una débil 
demanda crediticia, acentuada 
en los dos últimos meses, y un 
aumento de la morosidad, que 
a finales de mayo se situaba 
en el 1,47 por ciento sobre el 
total de la inversión crediticia 
de la entidad.
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FALTAN 2 DIAS PARA QUE
CIUDAD REAL TENGA 24 HORAS AL DIA

EL DOMINGO, DIA 23
ESPECIAL HOSTELERIA Y TURISMO

CAMPAÑA:

PERU

MUERE

• SI QUIERES HACER UN DONATIVO 
PUEDES HACERLO EN:

- PARROQUIA DE S. PEDRO
- CAJA RURAL PROVINCIAL
- CAJA DE TOLEDO
-CITIBANK
- BANCO EXTERIOR DE ESPAÑA 
-BANESTO

“EL COLERA

LOS ESTA MATANDO”

ORGANIZA: - GRUPO MISIONERO DE LA PARROQUIA DE S. PEDRO
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (277*48) (actual) 278*50)
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.780’00

ULTIMO

3.795'00

B. Exterior 3.620'00 3.645'00

B. Central 4.170’00 4.200’00

B. Hispano 3.190’00 3.195’00

B. Popular U.690'00 11.830'00

B. Santander 5.100'00 5.090'00

B. Valencia 1.570'00 1.575'00

Barclays Bank 765'00 760’00

B. Zaragozano 2.870'00 2.890'00

B. Cto. Balear 3.650'00 3.650'00

B. Bilbao-Vizcaya 3.340'00 3.355'00

B. Alicante 4.970'00 4.975’00

B. Vitoria 3.000'00 3.000'00

B. Andalucía 10.390'00 10.390'00

B. Castilla 31.170'00 31.240'00

B. Herrero 4.065'00 4.200'00

B. Pastor 7.050'00 7.020'00

B. Vasconia 4.250'00 4.250'00

B. Atlántico 2.890'00 2.890'00

B. Galicia 5.800'00 5.800'00

B. Fomei)to 1.820'00 1.835'00

Bankinter 8.160'00 8.190'00

B. Progreso 2.970'00 2.970'00

Aguas Barcelona 3.425'00 3.425'00

Catalana de gas 5.550'00 5.550'00

Eléct. Viesgo 2.620'00 2.600'00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.170’00 1.195’00

F.E.C.S.A. 756'00 758'00

Hidrocantábrico 2.040'00 2.055’00

Hid. Cataluña 467’00 471’00

Hid. Española 576’00 578’00

Iberduero 695’00 699’00

Saltos del Nansa 7.000'00 7.280'00

Sevillana Eléc. 675'00 667'00

Unión Éléc. Fenosa 593'00 586'00

Emp. Nac. Eléctric. 2.345’00 2.375'00

Eléc. Ribagorzana 1.850'00 1.855'00

Gas y Eléctric. 2.870'00 2.920'00

Unión Ind. Agrogan. 2.290'00 2.300'00

El Aguila 1.590'00 1.590'00

Azucarera 4.900'00 4.900'00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.815'00 2.855'00

Campofrío 10.200'00 10.400'00

Ebro Agrícolas 2.860’00 2.935’00

Tabacalera 4.800'00 4.855'00

Korpe 4.175'00 4.200'00

Finanzauto 1.595'00 1.580'00

Asland 3.290’00 3.305'00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.710‘00 2.700'00

Portland Valder. 18.900’00 18.800’00

Valenc. Cementos 10.390’00 10.490’00

Uralita, S.A. 2.115‘00 2.105'00

Cristalera Esp. 8.650‘00 8.650'00

Dragados y Const, 2.735‘00 2.750'00

Obras y Const. Ind. 9.320'00 8.810'00

Vallehermoso 3.100’00 3.060’00

Bami 1.040'00 1.050'00

Prima Inmobiliaria

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.900'00 5.870'00

Sotogrande 650'00 664'00

Inmob. Urbis 1.770'00 1.770'00

Focsa 12.500'00 12.260'00

Hornos de Ibe. Alba. 3.010'00 3.030'00

Financiera y minera 5.100'00 5.090'00

Cubiertas 17.510'00 17.500'00

Huarte 2.620’00 2.630'00

Urbanizaciones y Trans. 698’00 698’00

Filo, S.A. 1.460'00 1.465'00

Corp. Fin. Alba 5.800'00 5.780'00

Cía. Gral. Invers. 1.340'00 1.335'00

Cofir 1.945'00 1.915'00

Corp. Fin. Hispamer 3.940'00 3.900'00

Papelera Española 345’00 341’00

Sarrió, S.A. 920'00 912'00

Eppic 345’00 344’00

Argón 5.000'00 5.000'00

Ercros 1.025'00 1.025’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.570'00 1.570'00

Carburos metálicos 5.270'00 5.300'00

Repsol 2.665'00 2.720'00

Cepsa 2.255'00 2.260'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ......................... 112’789 113’127
1 ecu......................................... 128’861 129’249
1 marco alemán.................... 62’737 62’925
1 franco francés.................... 18’462 18’518
1 libra esterlina..................... 184’015 184’567
100 liras italianas.................. 8’431 8’457
100 francos belgas................ 304’710 305’626
1 florín holandés................... 55’695 55’863
1 corona danesa.................... 16’275 16’323
1 libra irlandesa.................... 167’852 168’456
100 escudos portugueses.... 71’858 ' 72’074
100 dracmas griegas............ 57’341 57’513
1 dólar canadiense............... 98’799 99’095
1 franco suizo........................ 73’144 73’364
100 yens japoneses............... 81’495 81’739 .
1 corona sueca...................... 17’325 17’477
1 corona noruega.................. 16’070 16’118
1 marco finlandés................ 26’378 26’458
100 chelines austríacos........ 891’398 894’076
1 dólar australiano............... 86’283 86’543

NOMBRE VALOR

Commerzbank

Petromed 7.970'00

La Seda de Barcelona 330’00

Sniace 356’00 ___ 348’00

Emp. Nac. Celulosa 2.380'00

Fosforera 2.465’00

Algodonera S. Antonio 945'00

Tafisa Serie B 1.950'00 —1:2^
Corp. Mapfre 5.890'00 —5:890^

Unión y el Fénix 6.500’00 —6590^

Azkoyen 3.360'00 -33^

Dimetal 3.950'00

Nicolás Correa 3.100'00 _Jáog:^

A. Hornos Vizcaya 233'00

Acerinox 8.150'00 - 8.150:00

Asturiana Zinc 4.860'00

Esp. del Zinc 1.490'00 1.485:00

Mat. y Construcción 630'00 __^

M. Montana Quijano 255'00 255'00

Met. Duro Felguera 1.560’00 1.565’00

Amper 985’00 985’00

Tubacex 618'00 619’00

Zardoya Otis 14.200'00 13.950'00

Citroen Hisp. ]

Tudor 1.300'00 1.290'00

Nissan M. Ibérica 552’00 546’00

Telefónica 984’00 980'00

Autop. M. Nostrum 1.315'00 1.400'00

Autopistas C. Esp. 1.070'00 1.080'00 J

Prosegur 3.050’00 3.190’00

Vidrala 2.670’00 2.660’001

Volkswagen 25.970‘00 25.970'00

Irregularidad en los cambios\
MADRID. (Fax-Press).- La Bolsa de Madrid abrió 

ayer con una tendencia irregular en los cambios, aun-j 
que con una ligera orientación alcista, gracias a los 
avances del sector constructor y de las sociedaded 
de cartera e inversión. I

La apertura del Mercado Continuo sufrió un retraso! 
de quince minutos, debido a la introducción de nuevos! 
datos informáticos para la mejora^ del sistena 1

A los cinco minutos de iniciarse la sesión, el_índi«| 
madrileño registraba una subida de 18 centésimas vj 
se situaba en el 277,66. 1

De los 216 valores contratados en el mercado M 
dicional, 51 subieron, 49 bajaron y un total de I 
repitieron. ]

El índice general definitivo subió 1,02 P^"^®^aIj| 
situó al cierre del Mercado Continuo en el

En el panorama internacional, se registró la ®® J 
tendencia de días pasados, con una pérdida de JI 
puntos en la Bolsa de Nueva York y una ligera su I 
de 190 puntos en el índice Nikkei de Tokio. I

BANCO DE MADRID
'D^^^rir, LOMBARDIA DÍineStg LACACI
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j^^S^nizadón mafiosa se descompone definitivamente tras el ingreso en prisión de su cúpula dirigente

El pagador del “cártel de Medellín”
se entrega un día después que Escobar

Las Fuerzas de Seguridad argentinas detienen al jefe del boliviano ‘‘cártel de Santa Cruz”

ysientín de Jesús Taborda, pagador del narcotrafícante 
>*cártel de Medellín”, se entregó ayer a las autoridades 
colombianas acogiéndose a medidas gubernamentales 
de reducción de penas, informaron fuentes periodísticas. 
Taborda se presentó ante la directora de Instrucción

Criminal de Antioquía, Marta Luz Hurtado, que acom
pañó al lugarteniente de Pablo Escobar hasta la cárcel 
de máxima de seguridad localizada en la zona rural 
del municipio de Envigado, a 60 kilómetros de Medellín, 
añadieron los informantes.

MEDELLIN. (Efe).- En la 
^¿rcel de Envigado, Taborda 
firmó el acta protocolaria de 
su rendición, presentó decla
ración ante un juez de Mede
llín y fue sometido a exámenes 
médicos de rutina.

Taborda fue detenido hace 
tres años, tras la liberación del 
político social-conservador 
Íüidrés Pastrana, hijo del ex 
presidente Misael Pastrana, 
que los narcotraficantes man
tuvieron secuestrado en una 
hacienda de la región de 
Antioquía.

Sin embargo, el juez que 
conoció el caso en aquella 
ocasión no encontró motivos 
para procesar al pagador del 
“cártel de Medellín” y lo puso 
en libertad.

Valentín de Jesús Taborda 
es el quinto hombre del “car
tel de Medellín” que se entre
ga desde el miércoles, cuando 
lo hicieron Pablo Escobar, 
máximo jefe de la organiza
ción, y sus lugartenientes John 
Jairo Velásquez (“Popeye”), 
Carlos Aguilar (“El Mugre”), 
y Otoniel González (“Otto”).

La directora de Instrucción 
Criminal de Antioquía, Marta 
Luz Hurtado, precisó que los 
cuatro detenidos fueron some
tidos a exámenes médicos en 
la enfermería de la cárcel de 
Envigado, a sesenta kilóme
tros al sur de Medellín, acon
dicionada para Escobar por la 
alcaldía local y alquilada al 
Ministerio de Justicia.

La funcionaria explicó que 
ayer comenzaron, a confesar 
los arrestados, que aceptaron 
la oferta gubernamental de 
una rebaja de penas y la 
garantía de que no serán 
extradidos por su entrega 
voluntaria.

Sin embargo, se abstuvo de 
precisar en qué delitos admi
tieron su culpa, porque “esas

El terror provocado por el “cártel de Medellín” llega a su final.

confesiones y declaraciones 
son parte de la reserva del 
sumario y las leyes prohíben 
informar sobre esta etapa 
procesal”.

Añadió que el proceso judi
cial está a cargo de jueces de 
orden público, cuya identidad 
se mantiene en secreto, y con
firmó que se esperan nuevas 
rendiciones de narcotrafican
tes, “aunque de momento no 
tenemos nada seguro”.

“Bárbaros crímenes^’

Por su parte, el embajador 
saliente de Estados Unidos en 
Colombia, Thomas McNama- 
ra, afirmó ayer que el nar
cotraficante Pablo Escobar 
debe pagar por los “bárbaros 
crímenes” cometidos contra su 
país y contra Colombia.

“Los bárbaros asesinatos y 
otros crímenes perpetrados 
por Escobar contra Colombia, 
contra Estados Unidos y con
tra otros países merecen la 
más estricta aplicación de la 

justicia posible”, manifestó 
McNamara. Añadió que “nos 
complace el sometimiento a 
la justicia colombiana de 
Pablo Escobar. Es un paso 
importante en la larga y dura 
lucha en contra del narco- 
terrorismo y el narcotráfico”.

Aunque Estados Unidos 
había solicitado la extradición 
de Escobar en 1984, la petición 
quedó sin vigencia en 1987 
después de que la Corte 
Suprema de Justicia colombia
na declaró nulc el tratado 
bilateral que permitía aplicar 
esa medida.

El diplomático explicó que 
“el Gobierno'de EEUU ha 
estado cooperando con el 
Gobierno de Colombia en sus 
esfuerzos por fortalecer el sis
tema judicial colombiano” y 
subrayó que “el sometimiento 
de Escobar nos incentiva a 
continuar la cooperación”.

“A través de su política, 
Colombia ha asumido otra 
gran carga; la de administrar 
efectivamente la justicia”.

Nuevo golpe 
al narcotráfíco

Por otra parte, Hum
berto Gil Suárez, jefe 
del boliviano “cártel de 
Santa Cruz” y uno de 
los seis “capos” del nar
cotráfico más buscados 
de su país, fue detenido 
el pasado jueves en una 
acción conjunta de las 
Fuerzas de Seguridad 
argentinas basada en 
informaciones de las 
autoridades de La Paz, 
capital de Bolivia.

La Justicia Federal 
argentiiia, la Gendarme
ría (Policía de fronteras) 
y el grupo antidrogas de 
la Policía bonaerense 
desarticularon la banda 
de Gil que, según la 
información oficial, ”la- 
vaba” dinero del nar
cotráfico.

El presunto cabecilla 
del grupo, de 41 años, 
fue detenido en la capi
tal argentina entre la.s 
06,00 y las 07,00 hora 
local del jueves (entre 
09,00 y 10,00 GMT), 
junto a su socio, el tam
bién boliviano José Bis
mark Avendaño Alva
rez, que utilizaba el 
nombre falso de Miguel 
Arredondo Limpias.

El secretario argenti
no de Control del Nar
cotráfico, Alberto Les- 
telle, informó de que 
Gil Suárez era un mayor 
retirado de la Fuerza 
Aérea boliviana, lo que 
fue desmentido por el 
Ministerio del Interior 
de ese país.

Más de 50 
muertos al hacer 
explosión una 
bomba en Sri 
Lanka

• NUEVA DELHI. (Efe).- 
Más de 50 personas murieron 
ayer al hacer explosión una 
potente bomba, al parecer colo-"* 
cada por separatistas tamiles, en 
el cuartel general del Comando 
de Operaciones Conjuntas de 
Colombo, capital de Sri Lanka, 
informa la emisora estatal “Alí 
India Radio”.

Sin embargo, la agencia PTl, 
que cita a personal militar y 
de la Policía, afirma que los 
muertos podrían ser entre 70 
y 80, y más de cien heridos.

Las mismas fuentes indican 
que el atentado podría haber 
sido cometido por el grupo 
guerrillero Tigres de Liberación 
de Tamil Eelam (LTTE), que 
luchan por la independencia del 
noreste de Sri Lanka, donde 
reside la minoría tamil del país.

Se cree que la bomba estaba 
colocada en un coche aparcado 
frente a la puerta principal de 
la sede del Comando de Ope
raciones Conjuntas.

Casi todos los muertos eran 
militares que se hallaban de 
guardia en el edificio, desde 
donde se coordinan las opera
ciones contra los Tigres de 
Liberación.

Ningún grupo se ha atribuido 
hasta ahora la autoría del aten
tado, que ha coincidido con el 
día en que el Parlamento de 
Sri Lanka prolongaba por otro 
mes el estado de emergencia 
en el país.

Por otra parte, las eleccione.s 
generales que debían eelebrarse 
hoy en el Estado norteño indio 
de Panyab han sido aplazadas 
hasta el próximo 25 de septiem
bre por la Comisión Electoral, 
debido a la ola de violencia pro
vocada por extremistas sij.

“La Comisión Electoral con
sidera que no es posible la cele
bración de unas elecciones jus
tas y libres, por las circunstan
cias actuales en Panyab”, señala 
el comunicado publicado por la 
Comisión.

La decisión fue tomada horas 
después de que el jueves ter
minara la campaña electoral, 
durante la que los extremistas 
asesinaron a 24 candidatos y a 
78 pasajeros de dos trenes, con
tra los que abrieron fuego 
indiscriminadamente.

\iiaiB5 España sa
Agencia de Viajes del Grupo A - Título Licencia 586

OFERTAS JUNIO
BENIDORM: HOTEL *** SOL HASTA 12 JULIO................... 2.900 Pts. pensión completa

HOTEL *** JUNIO........................................ 2.250 Pts. pensión completa

APARTAMENTO 4/6 PLAZAS JUNIO.............. 19.000 Pts. UNA SEMANA
TORREVISJA: - HOTEL *** JUNIO........................................ 3.250 Pts. pensión completa
LA MANGA: HOTEL **** JUNIO........................................ 3.500 Pts. pensión completa
GANDIA: HOTEL *** JUNIO........................................ 3.150 Pts. pensión completa

MALLORCA: HS *** JUNIO-UNA SEMANA........19.900 Pts. Media pensión
J^seo de la Libertad, 9 CANARIAS: Apartamento JUNIO-UNA SEMANA........29.400 Pts. Aloj. y desayuno

21 47 62 ' BRASIL: HOTEL LUJO 9 días JUNIO........................89.900 Pts. Aloj. y desayuno
^2001 ALBACETE CUBA: HOTEL primera cat. 2 semanas............................93.500 Pts. Aloj. y desayuno

Dionisio Guardiola, 43
Tfno: 23 88 51 
02003 ALBACETE



Sábado, 22 de
Junio de 1991 INTERNACIONAL

El Papa anuncia 
una encíclica 
que tratará los 
ternas del aborto 
y la eutanasia

CIUDAD DEL VATICA
NO. (Efe).- Un documento 
magisterial, casi seguro una 
encíclica, sobre el aborto, la 
eutanasia y el "crepúsculo” de 
la conciencia moral, fue anun
ciado ayer por Juan Pablo II 
en una carta dirigida a todos 
los obispos del mundo.

La carta encíclica la da a 
entender el Papa al referirse a 
la petición de la cumbre de car
denales, del pasado abril, de 
“reafirmar solemnemente” en 
un documento -una encíclica 
según pidió la mayoría de los 
purpurados-, “el valor de la vida 
humana y su intangibilidad, en 
referencia a las actuales circuns
tancias y a los atentados que 
hoy la amenazan”.

Esta encíclica tendrá el mis
mo valor en el campo de la 
defensa del derecho a la vida 
que tuvo, en su época, la “Re- 
rum Novarum”, de León XIII, 
en la defensa de los derechos 
de los trabajadores, de la que 
se ha cumplido esta año el pri
mer centenario.

El Pontífice recuerda en su 
carta a los obispos el “cuadro 
impresionante” descrito duran
te el consistorio cardenalicio, en 
el contexto de las múltiples 
agresiones a la vida humana, 
sobre todo "a las más débiles 
e indefensas”.

El Papa promete tratar en 
su documento no sólo estos 
atentados, sino el fenómeno 
“no menos grave e inquietante” 
del ofuscamiento de la concien
cia moral, ofuscamiento refor
zado “por las leyes y normas 
civiles”.

Takako Doi, 
líder del Partido 
Socialista 
japonés presenta 
su dimisión

TOKIO. (Efe).- Takako Doi, 
jefa del Partido Socialdemócra
ta de Japón (SDP), el primero 
de la oposición, anunció ayer 
viernes su dimisión en un Con
greso de líderes de su grupo 
político.

Pese a que todavía se des
conoce* quien puede sucederle 
en el cargo, círculos políticos 
apuntan al vicesecretario del 
partido, Makoto Tanabe, como 
el candidato más sólido a la 
jefatura socialista.

Doi, de 62 años, profesora 
universitaria y experta en temas 
constitucionales, resultó elegida 
oara la jefatura del partido en 
septiembre de 1986 y fue la pri
mera mujer en dirigir uno de 
los cuatro mayores partidos 
x)líticos nipones.

Su popularidad entre el dec
orado, en especial el femenino, 
;anó para su partido la mayoría 
n la Cámara alta del Parla
mento en las elecciones gene- 
ales de hace tres años (1989) 

asestó un golpe histórico al 
Partido Liberal Democrático 
^LD), que ha gobernado el 

us durante treinta y cinco años 
nsecutivos.

Pavlov había pedido poderes adicionales a espaldas del presidente soviético

Mijail Gorbachov llama al 
orden a su primer ministro

EI líder soviético supera una ofensiva dei grupo ultra conservador ^^Soyuz”

El presidente soviético, 
Mijail Gorbachov, demos
tró ayer, una vez más, que 
es él quien manda en el 
país y metió en cintura a 
un Parlamento en rebeldía 
y a su primer ministro, 
Valentin Pavlov, que había 
osado solicitar poderes 
adicionales.

MOSCU. (Efe).- Tras un 
discurso en el que Gorbachov, 
con una dureza inusitada, 
arremetió contra los sectores 
conservadores, “tanto en el 
Parlamento como en los ple
nos del Comité Central”, 
tomó la palabra Pavlov, quien 
en cinco minutos se desdijo 
de sus aspiraciones a mayores 
poderes.

“Nunca he pedido faculta
des extraordinarias y no tengo 
nada más que añadir a lo que 
dijo hoy el presidente”, señaló 
Pavlov al terminar su breve 
intervención, en uña muestra 
de acatamie ito a la jerarquía 
del líder soviético.

“No hay, y confío no habrá, 
problemas ni crisis con el pri
mer ministro Pavlov”, destacó 
Gorbachov, quien puntualizó 
que/‘el Gabinete de ministros 
cuenta con el pleno respaldo 
del presidente”.

Acto seguido, Gorbachov 
dijo que estaba “sorprendido” 
por el ”giro inesperado” que 
había tenido la solicitud del 
Pavlov de ampliar las facul
tades del Gobierno.

Agregó que “ahora, cuando 
se desarrolla una tendencia 
hacia la concordia social y la

“EE. UU. apoyará los derechos democráticos de los albaneses de Kosovo”, afirmó

Baker pide unidad a Yugoslavia
para evitar

BELGRADO. (Efe).- El 
secretario norteamericano de 
Estado, James Baker, expresó 
ayer viernes, a los periodistas 
su esperanza en que no tenga 
lugar en Yugoslavia “un baño 
de sangre”, defendió un país 
unido y aseguró que las posi
bilidades de diálogo no se han 
agotado.

Baker, quien llegó ayer por 
la mañana a Yugoslavia, ante
puso a todo el respeto a los 
derechos humanos, “cuyo mejor 
marco de protección es una 
Yugoslavia democrática”, dijo, 
y aseguró que Estados Unidos 
no reconocerá a Eslovenia en 
el caso de que se separe el 
próximo día veintiséis de junio 
del resto de la Federación 
yugoslava.

Baker ha dejado claro el apo
yo de su país “a los derechos 
democráticos de los albaneses 
de Kosovo”, al entrevistarse de 
forma inesperada antes con sus 
líderes que con los de Serbia, 
la República yugoslava que 
suprimió la autonomía kosovar 
en 1988.

Gorbachov arremetió en el Parlamento contra los sectores conservadores.

interacción constructiva, 
cuando la lentitud equivale a 
la muerte, hay personas a las 
que esto no conviene. Están 
en el Parlamento, en los ple
nos del Comité Central, en 
la prensa”.-

Gorbachov fue más alia y 
nombró directamente a Vic
tor Alksnis y Yuri Blojin, diri
gentes del grupo ultraconser
vador “Soyuz”, entre aquéllos 
que “quieren imponer su polí
tica y desestabilizan la cola
boración entre el Parlamento, 
el Gabinete de ministros y el 
presidente”.

Visita de Yeltsin a EE.UU.

un “baño de sangre”

James Baker.

Con el secretario de Estado 
de Estados Unidos se entrevis
taron Ibrahim Rugova, presi
dente de la Unión de Fuerzas 
Democráticas de Kosovo, 
Veton Surroy, del Partido Par
lamentario de Kosovo, y Adem 
Demaqi, secretario de la Aso
ciación de Derechos Humanos 
de Kosovo.

El presidente norteameri
cano, George Bush, destacó 
durante una entrevista con el 
líder ruso Boris Yeltsin que 
mantendrá las relaciones más 
estrechas posibles con su 
homólogo soviético Mijail 
Gorbachov.

Tras su entrevista con 
Bush, Yeltsin se reunió ayer 
en Nueva York con más de 
20 líderes financieros y 
empresariales estadouniden
ses antes de emprender su 
regreso a Moscú.

Las conversaciones se cen
traron en la transformación 
económica y estructura de la 
Federación Rusa y de la 
URSS.

Demaqi,^ en su tiempo, fue 
uno de los presos políticos 
marxistas-leninistas que batió 
varios “récord” de permanencia 
en la cárcel, con su condena 
a 30 años de prisión, cuando 
era partidario de una línea com
bativa para unir Kosovo a 
Albania.

El liberal Veton Surroy mani
festó a Efe que estaban satis
fechos del resultado de las con
versaciones, y defendió la per
manencia de Kosovo en una 
Yugoslavia que reconozca los 
derechos democráticos de sus 
albaneses.

“Baker ha apoyado nuestra 
lucha en favor de los derechos 
humanos -declaró Surroy- y la 
integridad teritorial de una 
Yugoslavia que satisfaga los 
anhelos de todos, incluidos los 
albaneses, y garantizó su adhe
sión a nuestros intentos de solu
ción pacífica y legal de nuestros 
problemas en una Yugoslavia 
en la que no pueden existir 
minorías, dado que no hay 
mayorías”.

Berlín acapara 
todos los 
órganos de 
Gobierno de la 
nueva Alemania

BONN. (Efe).- Bonn, la 
queña ciudad en Alemania” 
la que la casualidad y la 
tarudez del primer canciller b 
manooriental, convirtieron^ 
capital federal, hubo de rendir” 
se el jueves ante Berlín.

Por 337 votos a favor, 32n 
en contra, dos abstenciones y 
tres nulos, decidieron los diJ 
tados del “Bundestag” (paJj 
mentó Federal) que Berlín que 
ya es la capital por mandato 
de la Constitución, sea en el 
futuro también sede de Parla, 
mentó y Gobierno.

Para Bonn, ridiculizada 
durante años como “aldea fede
ral”, y de la que las malas b 
guas afirman que “es la mitad 
de grande que el cementerio 
de Chicago, pero el doble de 
muerto”, se cumplió el dicho 
de que “a la tercera fue la 
vencida”.

En dos votaciones anteriores, 
celebradas en 1949, en los albo
res de la República Federal de 
Alemania (RFA), había apeado 
ese David del Rhin de la carrera 
por la capitalidad al goliat 
Franckfort, ciudad que por su 
peso económico y político pare
cía predestinada a albergar al 
Gobierno de la naciente Ale
mania occidental.

El 10 de mayo de 1949, el 
Consejo Parlamentario encarga
do de redactar la Ley Funda
mental se pronunció por 33 
contra 29 votos por convertir 
Bonn en “sede provisional de 
los órganos federales”, y seis 
meses más tarde, el recién ele
gido “Bundestag” confirmó la 
elección por 200 contra 176 
votos.

Los responsables de Franc
fort, que incluso habían comen
zado a construir un edificio para 
el futuro Parlamento, pasaron 
por alto un factor que resultaría 
ser el único y también el deci
sivo a favor de su pequeña rival

Adenauer apostó por Boaa

Fue. Konrad Adenauer, que 
se convertiría más tarde en el 
primer canciller de la RFA 
quien planteó la candidatura de 
Bonn y quien finalmente incli
naría con su peso la balanza 
a favor de la ciudad que tino 
sus orígenes en un antiguo cam
pamento militar romano deno
minado “castra bonnensia”.

Durante los primeros veinie 
años, la flamante capital f^j 
ral, que contaba apenas 100-^1 
habitantes cuando fue investí ai 
con sus nuevos honores, viR 
visiblemente su provisional! a 
hasta que los responsables po 
ticos emprendieron, entrada J 
la década de los setenta, u 
primera fase de construcción 
gubernamentales. .,

La “pequeña ciudad en 
mania” volverá a ser lo quo I 
antes de 1949: ciudad unn l 
sitaría, lugar de retiro pan^J 
lados acomodados y cetitr J 
atracción para los turistas j 
por millares recorren ca a j 
el Rhin romántico en un l 
sus trayectos más hernioso

Y llegará seguramente e 
en que apenas nadie r i 
que fue alguna vez centr r i 
tico del país. |
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El Balonmano femenino se refuerza

Ioana Vasilca ha fichado por el 
Puertollano Industrial de Balonmano

Pedro Rodríguez Torríco, mejor árbitro de 3- División

Anoche se 
celebraron las 
asambleas del 
C. Baloncesto 
Almagro
_____________ E.RAMOS

¡^jugadora rumana Ioana
Vasilca, esposa del nuevo 
entrenador del Caserío 
Vigón, además de otras 
jugadoras, será uno de los 
refuerzos que el Club 
Balonmano Puertollano 
industrial femenino ha 
conseguido para la próxi
ma temporada.

Paco SAURA

Concretamente pueden ser 
tres los refuerzos del equipo 
para la próxima campaña; una 
jugadora de Ciudad Real, otra 
de Alcázar de San Juan, y la 
jugadora Rumana. Ninguna de 
estas tres jugadoras cobrará, tan 
sólo recibirán 2.500 pts. cada 
una para los desplazamientos. 
Con estos nuevos refuerzos, son 
ya cuatro las jugadoras de fuera 
de nuestra localidad que for
man parte de la plantilla del 
equipo Industrial, ya que la 
pasada temporada ya jugó en 
el Puertollano una chica de 
Ciudad Real.

La jugadora Rumana Ioana 
Vasilca, según tenemos enten
dido es la esposa de uno de 
los jugadores del Caserío 
Vigón. Su altura esta rondando 
los dos metros y sin duda será 
un fenomenal puntal del equipo 
femenino de balonmano.

El equipo puertollanense ha 
realizado una fenomenal tem
porada, no ha conseguido el 
ascenso a la Primera División 
del balonmano femenino espa
ñol, pero si ha sido el equipo 
campeón de Castilla-La Man
cha. Con estas adquisiciones el 
objetivo principal no será el de 
quedar campeonas y punto, 
sino que en esta campaña se 
irá con gran fe a por el ascenso.

José Herrera Parada ya tiene equipo de colaboradores

£1 Manzanares ha completado la junta 
directiva para la próxima temporada

________ J. RUIZ PEINADO

Ttas el nombramiento de 
José Herrera Parada como pre
sidente del Manzanares C.F. el 
pasado dia 6, este ha logrado 
ya conformar su junta directiva 
íoe quedará de la siguiente 
manera:
Vicepresidente primero: 
Lois Molina del Castillo; vice
presidente segundo: Antonio 
^ónchez Migallón; secretario: 
'Afonso Espinosa Nieto; teso
rero: Frnacisco Novés Sánchez; 
jefe de taquillas: Antonio Sán- 
A ^^’’e^ón; jefe de puertas: 
r^lonio Criado Ubeda; jefe de 
Publicidad: Alberto Torrijos 

^rcía; delegados de campo: 
onso Eugena Márquez y 

^ionio Sánchez; delegado del 
luipo juvenil: Manuel Torres 
rrerta; encargado de rifas: 
Ionio Criado; encargado de

Ioana Vasilca jugará en Puertollano

Nosotros esperamos que no 
sucedan cosas como la ocurrida 
en el sector de ascenso frente 
al Alcobendas, ya que en esta 
ocasión en lugar de disputarse 
un partido en Alcobendas y 
otro en Puertollano, que hubie
ra sido lo lógico, se celebraron 
los dos encuentros en la loca
lidad madrileña.

Mejor arbitro de 3‘ división

El colegio de árbitros de 
Castilla-La Mancha, ha galar
donado al puertollanense, 
Pedro Rodríguez Torrico, como 
mejor árbitro de 3® división, 
debido a la fenomenal tempo

material: Isidoro de la Cruz; 
vocales: Gabriel Buenasmaña- 
nas; Alfonso González y 
Manuel Sánchez Migallón.

Igualmente se diero na cono
cer los precios de los carnets 
y entradas para la próxima tem- 

eporada que serán estos: Socio 
de Honor: 25.000 pesetas. 
Socio de número: 15.000 pese
tas. Jubilado: 8.000 pesetas. Las 
entradas oscilarán entre las 
1.200 y 1.000 pesetas las entra
das normales y 600 y 500 las 
de jubilados. Habrá dos jor
nadas de ayuda al club. Los 
precios mayores se fijarán los 
dias en que visite Manzanares 
un equipo de la provincia o 
de alguna capital, así como 
otros de importancia como 
puedan ser el Talavera, líder 
de la última temporada, el. 
Villarrobledo y otros similares. 
Los más bajos serán aplicados

rada que ha realizado»
Este colegiado ha dirigido, 

además de los partidos de Ter
cera División que le han sido 
asignados, uno de los encuen
tros de la liguilla de ascenso 
a la segunda división B, con
cretamente el partido entre el 
Cacereño y el Ecija.

Pedro Rodríguez Torrico lle
va 16 años en el mundo del 
arbitraje, y hay que decir que 
comenzó a muy temprana edad, 
ya que es un colegiado bastante 
joven. Su futuro es muy espe
ranzador, ya que juventud y 
veteranía a la vez, son sus prin
cipales virtudes, y sinceramente 
creemos que el árbitro de Puer
tollano podrá llegar alto en este

El Manzanares ya tiene junta directiva 

en los casos restantes.
El entrenador será Juan 

Antonio Tamaral y para los 
juveniles Alcolea León y 

difícil mundo del arbitraje. 
Nuestro personaje ha intentado 
en varias ocasiones el ascenso 
a Segunda División, pero hasta 
el momento no lo ha conse
guido. Varios han sido los moti
vos, pero sobre todo los prin
cipales son la dureza de las 
pruebas que los colegiados 
deben pasar y la presencia de 
alguna o algunas personas que 
no desean que se produzca el 
ascenso de determinadas per
sonas. Este año Pedro Rodrí
guez Torrico volverá a intentar 
la proeza que hasta el momento 
no ha sido posible conseguir, 
y deseamos que a la tercera, 
como se suele decir, sea la 
vencida.

Miguel Márquez. El primer 
acto de la junta será asistir a 
la cena homenaje a los juve
niles por su brillante ascenso.

Anoche, a las 21 horas en 
el salón principal de la Uni
versidad Popular de Almagro, 
se celebraron dos asambleas del 
Club Baloncesto Almagro, la 
primera de ellas con carácter 
ordinario y la segunda con 
carácter extraordinario.

Así en la de carácter ordi
nario, los puntos del orden del 
día fueron los siguientes:

1° Memoria, liquidación del 
presupuesto, balance del ejer
cicio, rendición de cuentas y 
aprobación, si procede, todo 
ello correspondiente a la tem
porada 1990/91.

2’’ Presupuesto para el ejer
cicio 1991/92.

3® Proposiciones formuladas 
por los socios.

4® Proyectos y presupuestos 
de la Junta directiva actual **

5“ Ruegos y preguntas.
Una vez terminada esta 

Asamblea General Ordinaria, y 
según preveen los estatutos en 
su artículo 12 apartado 2-, tuvo 
lugar una Asamblea General 
Extraordinaria con el siguiente 
orden del día: ;

1® Ratificación de las normas 
de Régimen Interior de la Junta 
Directiva, de fecha 2 de 
noviembre y aprobadas.

2® Fijación cuota anual de 
socio para la temporada 1991/92.

3® Elección de presidente y 
Junta Directiva.

Por supuesto que los temas 
a tratar, tanto en una como en 
otra asamblea son de sumo inte
rés y hubo, como es habitual 
en el Club Baloncesto Almagro, 
la presencia de numerosos 
socios y simpatizantes.

Recordemos que el Club 
Baloncesto Almagro, es el equi
po que mayor número de socios 
tiene en nuestra provincia (al 
menos hasta ahora) y que se 
pretende llegar a una cifra 
mucho mayor toda vez que para 
la próxima temporada se podrá 
contar con el magnífico pabe
llón cubierto que se está cons
truyendo en la ciudad.

En la actualidad y debido a 
una gran “cacicada” de la Fede- '*_ 
ración Castellano Manchega o 
Delegación Castellano-Manche
ga de la Federación Española 
de Baloncesto, el Club Balon
cesto Almagro, todavía no sabe 
si ha ascendido o no, aunque 
se ha privado a la ciudad enca
jera de la posibilidad de poder 
disputar un play-off que estaba 
anunciado de antemano y por 
el cual se ha estado luchando 
hasta el último momento, aun
que como decimos a última 
hora y sin que se hayan dado 
explicaciones, se ha suspendido.

De todas formas, para la 
categoría de Tercera División 
A e la que podría jugar el Alma
gro si la Federación hiciese las 
cosas medianamente bien, se 
obliga a tener pabellón cubierto 
que por cierto y como decíamos 
anteriormente se está cosntru- 
yendo, y es previsible, incluso 
esté terminado para las ferias 
de Agosto.

En próximos números dare
mos cuenta de la tratado en 
ambas asambleas ya que dada 
su hora de terminación no fue 
posible alcanzar la presente edi
ción de nuestro diario.
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¡SIN DUDA, LA MEJOR URBANIZACION 
DE CIUDAD REAL!

CARACTERISTICAS DE LA URBANIZACION

• Situada frente al Nuevo Parque del Este.

• Enclavada en el Sector S-2, del Plan General de Ordenación 
Urbana de Ciudad Real, que además dispone de:

9 TIPOS DE VIVIENDAS UNIFAMILIARES 
APARTAMENTOS Y LOCALES COMERCIALES

SOLIDAS EDIFICACIONES CON MATERIALES 
DE 1.^ CALIDAD.

- zonas verdes 
- equipamiento 
— equipamiento 
— equipamiento 
— equipamiento

comercial 
docente . 
deportivo 
social ....

68.890 
25.404 
12.000 
..5.000
..2.000

m2 
m^ 
m^ 
m^ 
m^

• Dotada especialmente con:

— red subterránea de electricidad
— red subterránea de telefonía
— red subterránea con distribución individual de gasóleo 

para calefacción.

• Puerta de entrada de seguridad.
• Carpintería exterior de PVC con doble acristalamiento.
• Párquet Elondo. Tabla de 25x5x1.
• Calefacción individual de gasóleo C.
• Cerámica de 1.^ calidad en baños y cocina.

- Mínima entrada.
- Precios cerrados hasta la entrega de vivienda.

Compruebe nuestros excepcionales precios y 
magníficas condiciones de pago.

n
Q

PROMOCIONA 
Y VENDE:

CENTRO INMOBILIARIO C/. Alarcos, 6-1’ 

Tfno. 21 0515

Ciudad Re^l

de

fe

.D.2022
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El Alarcos de la presente temporada

Como colofón a una excelente temporada

El Alarcos tributará un homenaje a su 
entrenador Angel Moraleda

También recibirá una placa el ATS Manuel Asensio

Como colofón a la gran temporada que ba llevado a 
cabo el C. R, Alarcos, este club va a tributar un merecido 
borneare a su entrenador Angel Moraleda, un hombre 
que ba dedicado toda su experiencia a este equipo de 
juveniles de nuestra capital y a su ATS, Manuel Asensio

GUARDAMETA

Mañana sábado, a las 6,30 
de la tarde y en el campo de 
fútbol del Colegio “El Don
cel”, el Caja Rural Alarcos 
homenajeará al que ha sido 
su entrenador titular Angel 
Moraleda como reconocimien
to a su dedicación al club 
durante dos temporadas.

Igualmente rendirá home
naje al sanitario del equipo, 
Manuel Asensio por su labor 
desinteresada con los chicos 
del equipo.

Para este acontecimiento, 
los muchachos que dirige

Esta tarde se celebra la 
asamblea general del Almagro

E.RAMOS

En el Campo Municipal de 
portes de Almagro, se cele

bra esta tarde una Junta Gene- 
oe Socios y aficionados del 

de Fútbol Almagro.
^^^'^^^ lugar a las 

.. ^0 la tarde, aunque en prin- 
jP'o estaba anunciada para las 

como punto principal 
Orden del día la proposición 
’"*®''®5 candidaturas para 

hcr , “° ® en caso contrario, 
pación de una Junta Gestora, 

^ste respecto, y puesto que

Angel Moraleda se tendrán 
que medir las fuerzas con unsa 
selección de jugadores vetera
nos que han militado en el 
Alarcos en pasadas tempora
das como son los casos de 
Rodero, Zurdo, Moncho, 
Corrochano, Alejandro, Igna
cio, Paco, Rubio, etc.

Esta seleccción va a ser 
diriogida por Pedro Bachiller.

Aprovechando el partido el 
Alarcos pondrá a prueba a tres 
jugadores, dos de ellos cono
cido por todos, como son San
tos, que viene del Salvatierra 
y un lateral procedente del 
Poblete. El tercero queda en

los comentarios son múltiples por 
la ciudad encajera la verdad es 
que no hay todavía ningún can
didato y por tanto, hemos preun- 
tado al reciente concejal de 
deportes Vicente Gómez Ramos, 
quien a su vez se ha puesto en 
contacto con el alcalde almagréño 
Luis López Condés, estando dis
puestos por parte del Ayunta
miento a asumir la presidencia 
de esta Junta Gestora, hasta tanto 
no se pueda concretar que per
sona se haría cargo del dlub, la 
que además tendría que llevar 
por supuesto una serie de com
pañeros que asumirían el resto 

el anónimo para no desvelar 
el secreto antes de tiempo.

Los homenajes

El motivo de los homenajes 
proyectados no js otro que la 
buena campaña que este equi
po ha llevado a cabo durante 
la temporada 90-91 en cuya 
primera fase quedaron segun
dos clasificados, accediendo 
así a la fase de ascenso donde, 
a falta del último encuentro 
han quedao los terceros, por 
lo que esta temporada se pue
de calificar de sobresailente 
para estos muchachos que han 
sido magistralmente dirigidos 
por Moraleda por lo que así 
le agradecen su entrega y 
dedicación.

Las esposas de los home
najeados recibirán igualmente 
sendo ramos de flores.

de la Junta Directiva.
A priori, nos parece una gran 

idea la de la Concejalía de 
Deportes, que parece quiere 
comenzar con buen pie su anda
dura en esta responsabilidad 
deportiva del Ayuntamiento, 
agarrando el toro por lo.s cuernos 
estando dispuestos a luchar por 
mantener el fútbol en Almagro 
a toda costa.

Felicitemos al concejal de 
Deporte.s del Ayuntamiento de 
Almagro por esta decisión que 
favorecerá al equipo y a la 
localidad.

la junta directiva del Alar
cos no ha escatimado esfuer
zos en ningún momento para 
con el equipo y sus técnicos 
así como para toda la familia 
alarquista que, jornada tras 
jornada ha acudido al Doncel 
para animar a sus jugadores, 
sin mirar el mal tiempo ni sus 
inclemencias.

Finalmente digamos que se 
ha sentido mucho entre la afi
ción que el equipo no haya 
podido conseguir el ascenso a 
categoría nacional, ya que su 
esfuerzo y asu afición mere
cían que asi fuese. De sobra 
son conocidos los motivos que 
han llevado a que este ascenso 
no se produzca.

Ahora, la afición debe acu
dir en masa a estos merecidos 
homenajes a técnico y sani
tario del equipo.

López Condés

Disputado campeonato de futbol.

Brillante 
participación en 
el torneo Santa 
Marta de 
Hostelería

J.R.PEINADO

Coincidiendo con el día de 
Santa Marta patrona del gremio 
hostelero, la asociación de Hos
telería Santa Marta y Patronato 
Municipal de Deportes de Man
zanares organizaron un brillan
tísimo campeonato de Fútbol 
Escolar, los días 4, 5, 7 y 12 
de junio.

Los colegios participantes 
fueron San Blas, San José, Divi
na Pastora, Candelaria, Altagra
cia, Enrique Tierno Galván y 
la Escuela de Fútbol Municipal.

Ha habido una gran coordi
nación entre Patronato y encar
gados para este menester fut
bolístico por parte de los hom
bres de la Hostelería.

Los partidos para el tercer 
y cuarto puesto, al igual que 
la final, los jugaron en el campo 
municipal “José Camacho“ que
dando clasificados los equipos 
por el siguiente orden: como 
campeón el colegio de Las 
Madres Concepcionistas San 
José, segúndo Altagracia Ter
cero Escuela Municipal de Fút
bol y en cuarto lugar “Tierno 
Galván”.

Los trofeos que se otorgaron 
fueron jugador más regular del 
Trofeo Santa Marta fue para 
Fabio del colegio Altagracia 
donado por Mesón La Teja. 
Portero menos goleado donado 
por Armería Jungla fue para 
López de la Escuela Municipal 
de Fútbol. El trofeo del máximo 
goleador fue para Manolo del 
Salto donado por Bar los Rosa
les.

El trofeo para el cuarto equi
po clasificado también lo donó 
el Restaurante los Rosales al 
colegio Tierno Galván.

Para el equipo tercer clasi
ficado lo donó Caja Madrid. 
Equipo Escuela de Fútbol.

Para el subcampeón corres
pondió el trofeo Carnicería 
Peña y para el campeón Colegio 
Altagracia.

Y como equipo campeón fue 
el del colegio San José que 
entierra Diego Ruiz Manjón, el 
trofeo lo donó Riegos de Man
zanares “Ridemasa”.

Durante esta jornada futbo
lística abundaron los globos, 
golosinas, bocadillos y todo tipo 
de bebidas refrescantes para los 
asistentes a los partidos. La chi
quillería desde luego no fató y 
se lo pasaron bomba, lógica- 
mente.
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El Real Betis y Jerez descendieron y el Málaga no pudo ascender en la promoción

El Cádiz finalizó con éxito una nefasta 
temporada para los equipos andaluces 

Andalucía se queda en Primera sólo con dos representantes, Sevilla y Cádiz

Los equipos andaluces han 
protagonizado una tempo
rada nefasta, puesto que 
Real Betis y Jerez descen
dieron, el Málaga no 
ascendió, los sevillistas no 
se clasificaron para la 
UEFA, y sólo el Cádiz, con 
su permanencia, cumplió 
sus objetivos.

Con este balance, sólo dos 
equipos andaluces militarán la 
próxima temporada en prime
ra división, Sevilla y Cádiz, 
hecho que no ocurría desde 
hace 13 años, en la temporada 
78-79, en la que el equipo 
blanco hispalense y el Recrea
tivo de Huelva fueron los úni
cos representantes del fútbol 
andaluz en la máxima cate
goría del fútbol nacional.

En todas las ediciones de 
la Liga ha habido represen
tantes andaluces en primera 
división, si bien en las tem
poradas 1940-41, 45-46, 46-47, 
47-48, 48-49, 51-52 y 55-56, el 
Sevilla ha sido el único.

En la parte opuesta, entra 
las campañas en las que más 
equipos de esta Comunidad 
han participado, está la tem
porada 1971-72, en la que estu
vieron presentes cinco, Mála
ga, Córdoba, Betis, Sevilla y 
Granada, aunque cordobeses 
y sevillistas descendieron ese 
año de categoría.

El Sevilla retornaba a Euro
pa con la ilusión añadida de 
confirmarse entre los “gran
des” del país, pero un triste 
final de partido en Moscú ante 
el Torpedo le apeó de la Copa 
de la UEFA, y en la Liga, 
tras unos inicios prometedo
res, sucumbió de manera pau
latina hasta quedar fuera de

Armand de las Cuevas se impuso en la 
tercera etapa de la Bicicleta Vasca

GUIPUZCOA (Efe).- El 
francés Aimand de las Cuevas, 
del equipo Banesto, ha sido el 
vencedor de la tercera etapa de 
la Bicicleta Vasca-Euskal Bizik- 
leta, disputada entre Tolosa y 
Loiola (Azpeitia), sobre 166,500 
kilómetros de recorrido, rodada 
a una media de 43,447 km/h.

De las Cuevas se impuso al 
sprint al pelotón principal, en 
el que el italiano Gianni Bugno, 
que sigue de líder y ayer hizo 
volar al resto de sus rivales, ocu
pó la tercera posición.

Bugno, que tiene la moral 
comida al resto de los parti
cipantes, volvió a ser el gran 
protagonista de la jornada, des
pués de meterse en una esca
pada a unos 10 kilómetros de 
meta, junto a otros cuatro 
ciclistas.

La distancia, nunca superior 
al medio minuto, quedó neu
tralizada a las puertas de la 
Basílica de Loiola, pero fue 
suficiente para dejar patente la

El Cádiz cortó a' Málaga sus aspiraciones de ascenso a Primera.

los puestos paracompeticiones 
europeas.

El Betis afrontaba esta tem
porada como la de su con
solidación en primera, tras 
una temporada en la división 
de plata, en la que la afición 
demostró que merecía tener 
un equipo con aspiraciones.

Pero a los graves problemas 
económicos -mal endémico de 
los clubes andaluces- se unie
ron otros como los relevos 
continuos en el banquillo y en 
la plantilla.

Se salvó el Cádiz

El Cádiz, tras seis años con
secutivos en la máxima cate

fuerza del ciclista del Gatorade 
quien, sin esfuerzo aparente, 
demostró que es capaz de 
doblegar a sus rivales.

La llegada al Alto de Azká- 
rate, de segunda categoría, ayu
dó a romper la armonía del gru
po cabecero, en el que iban 
también Van der Poel, Van 
Lancker, Ridaura, Van Hooy- 
donck. Moreno, Vos, José 
Rodríguez, Esnault, Giannetti, 
Yvon Madiot, Murua, Carba
yeda, García Camacho y Arse
nio González.

En el kilómetro 138 se pro
dujo el reagrupamiento total del 
pelotón y a falta de 10 kiló
metros, De las Cuevas fue 
alcanzado, aunque finalmente 
ganó la etapa al sprints.

Clasificación general:
1 .- Gianni Bugno (ITA-Ga- 

torade) 12:59:36
2 .- Acacio Da Silva 

(POR-Lotus) 4.
3 .- Thierry Claveyrolat 

(FRA-RMO) 5. 

goría, logró salvarse del des
censo directo en el último par
tido de liga tras ganar, en el 
Carranza ante el Zaragoza, un 
partido al que le dió la vuelta 
en los últimos minutos.

En la promoción le tocó en 
suerte otro conjunto andaluz, 
el Málaga, y en un encuentro, 
de nuevo en el Carranza, y 
no menos agónico que el últi
mo liguero, los gaditanos con
siguieron su séptimo “mila
gro” y en la próxima campaña 
volverán a estar entre los 
“grandes” del fútbol español.

El tamden Ramón Blanco 
y Lorenzo Buenaventura, que 
sustituyó en el banquillo gadi
tano al argentino Héctor Vei

Gianni Bugno lidera la clásica ciclista Bicicleta Vasca.

ra, y la incorporación a media
dos de temporada del delan
tero también argentino Oscar 
Dertycia, fueron los revulsivos 
de un equipo que este año 
lo tuvo más difícil que nunca.

El Málaga, acuciado por las 
deudas, suspensión de dere
chos federativos y abandono 
del cargo de su presidente, 
José Pardo, luchó hasta los 
últimos encuentros para con
seguir el ascenso directo, 
hecho que no consiguió, 
jugándose su retorno a la divi
sión de honor en la promo
ción, en donde la lotería de 
la tanda de penaltis lo dejó 
por segundo año consecutivo 
en segunda.

Víctor Muñoz 
jugará en 
Estados Unidos 
la próxima 
temporada

ZARAGOZA (Efe).- Vfc^ 
Muñoz, jugador del Real Zara 
goza, que ya participó en h 
fuerte liga italiana con la Sanin, 
doria y paso fugazmente porj 
fútbol escoces, jugará en Esta
dos Unidos la próxima tempos 
rada a pesar de que la directiva 
del club aragonés pretendía que 
continuara un año más en el 
equipo.

Víctor, a su llegada a Zara
goza, explicó que sólo se com
prometía con el club aragonés 
hasta el final de temporada y 
en este caso, los encuentros dé 
promoción, ya que se había 
comprometido con un equipo 
estadounidense para jugar la 
temporada 1991-92.

El jugador todavía no se ha 
decidido por ninguna de fe 
ofertas que le han hecho, pero 
aseguró que se desplazará a 
Estados Unidos para incorpo
rarse a su nuevo equipo en sep
tiembre, y que, en principio, su 
presencia en América no será 
superior a un año.

Cuando concluya la próxima 
temporada en los planes de Víc
tor está el volver a Zaragoza 
para formar parte del equipo 
técnico del club y, aunque no 
especificó cual será su misión 
ya que todavía no ha concre
tado este asunto con la direc
tiva, manifestó hoy a Efe: “Lo I 
que tengo claro es que no voy I 
a estar 20 horas en un des
pacho”.

Su estancia en Estados Uni
dos no sólo se reducirá a jugar, 
sino que, al igual que hizo en 
Italia y Escocia, estudiará los 
sistemas de juego y el funcio
namiento de las empresas 
deportivas, y tiene previsto rea
lizar un “master” para comple
tar su formación.

La experiencia vivida en su 
segundo ciclo como jugador en j 
el Zaragoza la califica de “muy j 
bonita” por el apoyo que haj 
tenido de todo el equipo y de j 
la afición y, además, se ha cum- j 
plido el objetivo que buscaban 1 
que no era otro que evitar el | 
descenso. |

Victor atribuyó a la suerte 1 
el que no hayan perdido nin-1 
guno de los encuentros en los I 
que él ha jugado, aunque con-1 
fesó que está convencido de que I 
ha contribuido en reforzar la 1 
calidad que ya tenía la plan» 1

Carlos Alberto Valderrama |

El internacional colombiano 1 
Carlos Alberto Valderrama. ■ 
centrocampista del MontpeW 1 
podría militar la próxima tem i 
porada venidera en el club esp 1 
ñol Valladolid, informa hoy 1 
diario francés “LEquipe • 1

“El colombiano ''esh^ 1 
temporada próxima la í^®™®^ 1 
del club castellano a condiw ■ 
de que se llegue a un a* I 
con los directivos del Va | 
lid, lo que no parece o r 1 
obstáculos”, escribe e* ' I 

aldenj I 

juega desde 1988 con e l 
francés, al que llegó 1 

del Deportivo Cali y 
con la selección de su p ■ 
los pasados mundiales ce ■ 
dos en Italia. I
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{^ selección de 
taloncesto inicia 
,oy en Roma su 
,i-eparación del
Europeo
gOlVÍA (Efe).- La selección 

«nañola de baloncesto ya se 
encuentra en Roma, donde par- 
Snará en el XXVII Campeo- 
ato de Europa Masculino de 

Sloncesto, que se disputará en 
la capital italiana del 24 al 29 
de junio próximo.
'La expedición llego al aero- 

oaerto romano en dos grupos, 
uno procedente de Barcelona, 
oue fue el primero en arribar 
a Roma, y el otro con salida 
desde Madrid, que llevaba al 
mieso del equipo y al selec
cionador nacional español, 
;^tonio Díaz Miguel.

Los jugadores desplazados 
para participar en el Eurobasket 
^onia91” son: Mike Hansen, 
José Miguel Antúnez y Rafael 
Jofresa, como bases; Jordi 
Villacampa, Manel Bosch, José 
Cargol y Juan Antonio San Epi
fanio, aleros; Femando Arcega, 
ala-pivot; y Enrique Andreu, 
Juan Antonio Orenga, Silvano 
Bustos y Antonio Martín, 
pivots.

El único jugador que presen
ta unos ligeros problemas físicos 
es Rafael Jofresa, quien por 
este motivo no participó en los 
partidos de preparación que la 
selección disputó en Orense.

El cuadro técnico, no obs
tante, espera que el base esté 
en condiciones de reanudar las 
sesiones preparatorias, junto al 
resto del equipo, hoy mismo, 
día en que la selección española 
tiene previsto entrenarse, en 
sesión de tarde, preparando el 
Europeo que se inicia el próxi
mo lunes.

Jesús Pareja 
saldrá desde la 
sexta posición en 
las 24 horas de 
Le Mans

LE MANS (Efe).- El equipo 
formado por el español Jesús 
Pareja, el argentino Oscar 
Larrauri y el suizo Walter Brun 
(Porsche) consiguieron el sexto 
mejor tiempo en la última tanda 
<ie entrenamientos oficiales de 
las 24 horas de Le Mans, cuya 
primera fila de la formación de 
^da será ocupada por las 
Juderías Jaguar y Peugeot. 

Pareja y sus compañeros de 
®arca cubrieron su mejor vuel- 
M circuito francés en 3:36.114 
Minutos, a más de cinco segun
da del Mercedes C-111 turboa- 
®entado de los franceses 
Jean-touis Schlesser y Alain 
*®rte y el alemán Jochen Mass, 

grandes favoritos para adju- 
“■carse la prueba.

® trío franco-alemán, no 
®óatante, quedó relegado’en la 
Wa de salida a la undécima 
tetón por cuanto la norma- 
^a de la Federación Intema- 
°nal del Deporte Automóvil 

establece que las diez 
deben ser ocu- 

P as por vehículos equipados 
® motor atmosférico. La pri- 
®m plaza será para los bri- 

. ^s Derek Warwick y Andy 
^^ace (Jaguar XJR-14).

A menos que Estudiantes iguale los 135 millones ofrecidos por Mendoza 

Antúnez jugará con el Real 
Madrid la próxima campaña 

^Epi’’ firmó un contrato ináefínido por e¡ conjunto azulgrana

Ramón Mendoza, presi
dente del Real Madrid, y 
José Miguel Antúnez, 
jugador del club de balon
cesto de la ACB Estudian
tes, firmaron un documen
to oferta para que el base 
estudiantil juegue las tres 
próximas temporadas en 
el equipo blanco,

MADRID (Efe).- Ahora 
deberán esperar a ver si el 
Estudiantes, con derecho de 
tanteo sobre el jugador, iguala 
la cuantía del contrato, que 
podrían ser 135 millones, y 
con ello no permite el fichaje. 
Antúnez todavía no ha cum
plido los 25 años, por lo que 
el Estudiantes, club en el que 
se formó, tiene derecho de 
tanteo sobre él, y si iguala 
las ofertas que otros clubes 
le hagan, se quedan con él.

Alejandro González, vice
presidente del Estudiantes, 
declaró que en cuanto el con
trato llegue a la Asociación 
de Clubes de Baloncesto, su 
equipo tendrá diez días de 
plazo para igualar la oferta.

”Sin embargo, si se con
firma que lo que el Real 
Madrid le ofrece a Antúnez 
son 40 millones por el primer 
año, 45 por el segundo, y 50 
por el tercero, a nosotros no 
nos hacen falta diez días, para 
igualarlo, en diez minutos ya 
lo habremos hecho ya que 
éstas son las cantidades que 
más o menos pensábamos 
ofrecerle”, aseguró el vicepre
sidente estudiantil.

Por otra parte, Ramón

El norteamericano quiere igualar el récord de Anquetil, Merckx e Hinault

Lemond asegura que ganara este 
año su quinto Tour de Francia

PARIS (Efe).- El estadouni
dense Greg Lemond, ex cam
peón del mundo y ganador de 
tres Vueltas Ciclistas a Francia, 
asegura que ganará esfe año y 
que aspira a igualar el récord 
de Anquetil, Merckx e Hinault, 
los tres con cinco Tours en su 
haber.

”Creo que es posible igualar 
ese récord”, afirma Lemond en 
declaraciones que en el día de 
ayer publicaba el diario depor
tivo LEquipe, “y no veo razón 
alguna para que no ganar el 
Tour esta temporada”.

El ciclista estadounidense 
afirma que el holandés Erik 
Breukink es su adversario más 
peligroso, y coloca en segunda 
posición al español Perico Del
gado, de quien dice que ha 
rodado bien en el Giro, pero 
sin destacar. El objetivo del 
segoviano es también el Tour.

También elogia Lemond al 
francés Jean-Francois Bernard, 
del equipo español Banesto de 
quien años atras se dijo que 
era el sucesor de Bernard 
Hinault -, y dice que podría dar

El base estudiantil puede jugar en el Madrid la próxima temporada.

Mendoza declaró que “el 
jugador quiere venirse al Real 
Madrid, y no quiere quedarse 
en el Estudiantes”.

”Ahora el problema es del 
Estudiantes, si éste decide 
igualar nuestra oferta, y gas
tarse el doble de lo que se 
gastaba hasta ahora con 
Antúnez, eso es cosa suya”, 
añadió Mendoza, quien no 
quiso confirmar la cuantía del 
contrato que ha firmado con 
el jugador estudiantil.

Juan Antonio *^Epi^

Juan Antonio San Epifanio 
“Epi”, jugador del equipo de 
baloncesto del FC. Barcelona,

Greg Lemond.

una sorpresa en la presente edi
ción, que parte de Lyon el 6 
de julio.

Del ganador de la Vuelta a 
España, Melchor Mauri, del 
equipo de la ONCE, el esta
dounidense señala que “puede 
pretender a otros éxitos, incluso 
en las pruebas clásicas”.

Lemond precisa que se retiró 

firmó ayer un nuevo contrato, 
de carácter indefinido, por el 
club azulgrana, después de 
pertenecer durante 17 años a 
esta entidad.

El club barcelonista, que 
anunció el pasado 29 de mayo 
la renovación “automática y 
por un período indefinido”, 
especificó en dicho momento 
que las condiciones del con
trato consisten en que Epi 
“seguirá en el equipo durante 
dos o tres temporadas y tras 
este tiempo se seguirá un pro
cedimiento de renovaciones 
anuales”. Así “Epi” se liga 
hasta su retirada de la prác
tica deportiva con el club 
azulgrana. 

del Giro porque no podía seguir 
el ritmo, y agrega: “Mi objetivo 
es cada temporada el Tour, 
amén de que sufro alergia al 
polen en la primavera”. En 1985 
y 1986 terminó tercero y cuarto 
en la Vuelta a Italia.

Tras recordar que es uno de 
los últimos corredores que ha 
conocido a dos generaciones de 
ciclistas (en los años 80, la de 
Hinault y Fignon, y la de aho
ra), el tripe ganador del Tour 
asegura que aún correrá dos 
años y, quizá, cuatro o cinco.

El norteamericano fue el últi
mo vencedor de la pasada edi
ción del Tour de Francia, 
demostrando que sigue en tan 
buena forma como cuando ganó 
a Hinault.

El diario L’Equipe hace 
pocos días los presentó como 
el gran favorito para la presente 
edición de este año, y aunque 
abandonó en el Giro de Italia, 
es, sin duda, uno de los grandes 
favoritos junto a los Delgado, 
Breukink o Indurain, que ya el 
año pasado demostró lo que 
puede dar de sí en el Tour.

España intenta a 
partir de hoy el 
ascenso a la 
división A de 
atletismo

BARCELONA (Efe).- El fin
landés Seppo Raty, el atleta 
mejor dotado para romper por 
segunda vez la barrera de los 
cien metros con la jabalina, 
comparte con los españoles 
Cayetano Cornet, José Luis 
González y Sandra Myers el 
papel estelar en la Copa de 
Europa B, que comienza hoy 
enel estadio Olímpico de Mont- 
jic.

Finlandia, Polonia, Suecia, 
Yugoslavia, Austria, Suiza y 
Grecia son los rivales de España 
en la lucha por las dos plazas 
de ascenso a la división A en 
categoría masculina. En muje
res lo serán Suecia, Italia, Che
coslovaquia, Bélgica,, Holanda, 
Finlandia y Suiza.

En el lapso de veintisiete 
días, Seppo Raty ha hecho pro
gresar en casi seis metros el 
récord mundial de jabalina has
ta dejarlo a sólo 3,04 metros 
de los cien metros (96,96), pun
to crítico que obligaría nueva
mente a la Federación Inter
nacional (lAAF) a tomar medi
das para lastrar el vuelo del 
dardo.

Cayetano Cornet debe ser, en 
teoría, el primer atleta español 
que consiga la victoria de acuer
do con el programa de com
petición y a la vista de las mar
cas personales de los partici
pantes. El cuatrocentista de 
Reus, que hace dos años estre
nó la pista de Montjuic con un 
magnífico registro de 44.96, se 
dio a conocer justamente en 
una Copa de Europa (1987), 
cuando corrió el relevo 4x400 
de un equipo español que logró 
mantenerse entre los ocho gran
des del continente cuando 
pocos confiaban en ello.

José Luis González cuenta 
con una hoja de servicios que 
dista años luz de las de quienes 
aquí serán sus rivales. En su 
palmarés figura el subcampeo
nato mundial de 1.500 en Roma, 
pero eso le servirá de poco 
cuando suene el tiro de salida.

Más fiable resulta, por el con
trario, su registro de 3:37.91 
obtenido el 30 de mayo en Sevi
lla, ya que por sí solo, sin 
recurrir a su mejor marca per
sonal (3:30.92), es mejor que 
el de cualquiera de sus adver
sarios.

José Luis González

El peligro para González 
deriva de la controversia sus
citada con motivo de la exclu
sión de Fermín Cacho, el hom
bre que arrebató en febrero el 
récord nacional de 1.500 en sala 
al toledano. Un fracaso de éste 
le reportará severas críticas.

Sandra Myers es la gran figu
ra de la competición femenina 
tras su exhibición en los Mun
diales de Sevilla, donde obtuvo 
plata en 400 metros, aunque 
aquí correrá 100 y 200. En 
ambas pruebas tiene la mejor 
marca de las ocho participantes.

A sus treinta años, la espa
ñola nacida en Kansas (Estados 
Unidos) parece haber alcanza
do el punto de madurez idóneo 
para intentar convertirse en la 
segund atleta española que 
accede a una final olímpica.
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71 partir del próximo lunes comienza el más prestigioso torneo de tenis

Ocho españoles, al asalto 
del Torneo de Wimbledon

Manuel Santana, único español que logró triunfar en la hierba inglesa

Stefan Edberg y Boris Becker, los grandes ^yg^Q^

Sergio Bruguera, la gran 
baja del tenis español

Ocho españoles lucharán 
a partir del próximo lunes 
en la hierba inglesa del 
AII England Tennis Club, 
sede del torneo de Wim- 
bledon, tercer Grand Slam 
de la temporada, en donde 
el Stefan Edberg y Mar
tina Navratilova defienden 
sus respectivos títulos.

Miguel LUENGO

Emilio Sánchez Vicario y 
sus hermanos Arantxa y 
Javier, Francisco “Pato” Cla
vet, Jordi Arrese, Juan Agui
lera, Tomás Carbonell y José 
Francisco Altur representarán 
este año a España con la ilu
sión de inscribir su nombre 
en el historial de esta com
petición en la que Lili Alvarez 
fue subcampeona en 
1926-27-28 y en la que Manuel 
Santana figura como el único 
español que logró triunfar en 
la hierba inglesa al obtener 
el título en 1966 al ganar a 
Dennis Ralston en la final.

La escuadra española se 
presenta en Londres con cin
co títulos este año, todos ellos 
conseguidos en tierra batida, 
y con dos novatos, Arrese y 
Clavet, dos jugadores que rea
lizan su mejor juego en pistas 
lentas pero que, siguiendo el 
ejemplo de Juan Aguilera y 
Fernando Luna^ en anteriores 
campañas, en esta han deci
dido probar fortuna en el tor
neo de hierba por excelencia.

Para el grupo de los “pa
tos”. este año significa su 
regreso al santuario del tenis 
inglés desde 1988. Emilio Sán
chez Vicario, que cayó hace 
tres ediciones en segunda 
ronda y que tiene como mejor 
resultado en cuatro actuacio
nes la cuarta ronda de 1987, 
juró no regresar, harto del 
formulismo, las colas, y la 
burocracias inglesas.

Undécimo favorito

Emilio, que será el undé
cimo favorito, planificó esta

Emilio Sánchez Vicario vuelve a las pistas del torneo británico.

temporada con Wimbledon 
entre sus citas más importan
tes- sin saber que sería su 
mejor año en tierra batida, 
donde lleva conseguidos dos 
títulos importantes. Conde de 
Godó en Barcelona e Inter
nacionales de Italia en Roma. 
Además, el número dos espa
ñol no defiende punto alguno 
en Londres con lo que jugará 
libre de presión. Emilio ha 
asegurado que su paciencia es 
ya suficiente como para 
aguantar todas las posibles 
interrupciones por la lluvia, 
tan frecuentes en el torneo 
británico, en el que fue sub
campeón en dobles en 1987 
junto con Sergio Casal, tras 
perder en la final contra los 
estadounidenses Ken Flach y 
Robert Seguso.

Tres de los españoles llevan 
una pequeña pero importante 
preparación este año. Emilio 
Sánchez, Clavet y Carbonell 
estuvieron con el equipo de 
Copa Davis en Newport y allí. 

en las pistas del International 
Hali of Fame, pudieron entre
narse en hierba, de tal forma 
que Emilio Sánchez llegó a 
decir que “nunca los españo
les han preparado mejor 
Wimbledon como este año”. 
El propio Emilio, aunque per
dió en tres sets contra Brad 
Gilbert, realizó un gran par
tido contra John McEnroe y 
consiguió uno de los pocos 
parciales que España logró 
arrebatar a Estados Unidos 
en esta eliminatoria.

Tomás Carbonell es el que 
por las carácterísticas propias 
de juego puede hacer mejor 
papel en Londres. Carbonell 
consiguió el único punto de 
la confrontación contra. 
EE.UU. al vencer a Rick 
Leach y ha decidido además 
participar en el torneo de 
Manchester, uno de lo 
muchos que se disputan esta 
semana como preparación o 
calentamiento para Wimble
don.

LONDRES (Efe).- La baja 
española más notable será la 
de Sergio Bruguera, vencedor 
este año en Estoril y Monte
carlo, y ahora el único español, 
junto con Arantxa y Conchita, 
entre los diez primeros de la 
lista mundial. La dura tempo
rada realizada por Bruguera, 
con demasiados partidos a cues
tas, le ha perjudicado y su espal
da le ha pasado factura. A New
port no pudo viajar para pre
venir y curar cuanto antes su 
contractura muscular, pero 
todavía no está a punto y en 
Roland Garros adelantó que 
sería baja en Wimbledon, tor
neo en el que ha participado 
en las dos ocasiones anteriores 
sin pasar de la segunda ronda.

Conchita Martínez, por ter
cer año, ha vuelto a retrasar 
su debú en Wimbledon. La 
jugadora oscense quiere asegu
rar su juego ofensivo, y todavía 
no se siente con la seguridad 
necesaria para actuar en hierba, 
con lo que los ingleses tendrán 
que esperar una temporada más 
para verla.

Arantxa Sánchez

De todos los españoles, 
Arantxa Sánchez Vicario Vuelve 
a ser la que más posibilidades 
tiene de llegar a la segunda 
semana. Arantxa viene de ser 
subcampeona en Roland

Navratilova busca su décimo 
triunfo en el torneo inglés

En la competición femenina, 
Martina Navratilova sigue sien
do, a pesar de no ser ya la 
número uno del mundo, la gran 
favorita. La jugadora estadou
nidense de origen checo no se 
conformó el pasado año con 
romper el record que compartía 
con Helen Wills Moody de ocho 
títulos individuales en Wimble
don. Sumó el noveno al batir 
a su compatriota Zina Garrison 
en la final y este año quiere 
el décimo.

Para eso se ha preparado con 
una tenacidad fuera de lo 
común y, como el pasado año, 
ha renunciado a los torneos 
importantes de tierra en Europa 
como Roma y Roland Garros

Garros ante Monica Selesv 
París ha demostrado que va I 
es aquella jugadora que 
el título a Steffi Graf en 2 
desde la linea de fondo,

Como en los dos'üi J 
años, Arantxa juega esta sem? 
na en Eatsbourne para comí* 
tar su adaptación a la 
y en teoría, tiene un caJ 
fácil en Wimbledon hasta £ 
a los cuartos de final donde se 
enfrentaría a Steffi Graf, en uno 
de los peores momentos par 
la ex-número uno del mundo 
No obstante, Arantxa recuerda 
todavía como la estadounidense! 
Bettsy Nagelsen se le atragantó! 
el año pasado en la primera 
ronda, después de tener tres! 
bolas de partido a favor. Ese 
año fue fatal para Arantxa en 
Wimbledon y también en 
Roland Garros, donde defendía! 
título y donde perdió en según-! 
da ronda contra la argentina! 
Mercedes Paz. |

El sueco Stefan Edberg ven-l 
cedor en 1988-90 y subcampeón] 
en 1989,yel alemánBorisBec-| 
ker, ganador en 1985-86-89 v| 
subcampeón en 1988, uno y dos] 
del mundo, respectivamente.] 
con el mejor saque y volea dell 
circuito, son los grandes favo-l 
ritos este año, con el aliciente! 
de que, según vayan las cosas,! 
el germano podría salir del Allí 
England Club con el título del 
número uno del mundo. | 

para no variar en nada su juego 
agresivo. Martina, que cumplirá 
35 años el 18 de octubre, no 
se resigna a la retirada y quiera 
luchar en el terreno en el que 
sus poderosos golpes de ataque 
la hacen casi invencible.

La alemana Steffi Graf, que 
venció en 1988-89, la yugoslava 
Monica Seles, número uno del 
mundo en la actualidad y ganaj 
dora recientemente de Roland 
garros, que ha prometido asomj 
brar a todos con un polenta 
servicio y volea, y la argentinaj 
Gabriela Sabatini, que este añoj 
lleva cinco títulos, son cow 
Arantxa Sánchez las rivales mái 
peligrosas de Martina NavrH 
tilova. |

Sinnin^«í^
TU S'ANGRE SALVA 1 VIDAS
Dar sangre es muy seguro porque 
el material es estéril y de un solo uso.

MINISTERIO DE
Dirección General de Planifico .on W
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Farmacias
CIUDAD REAL

PARA HOY: DON CAYETANO SEMPERE, P= Carlos Eraña,

PARA MAÑANA; DOÑA ADELA PERIS, Ronda Santa M®, 2
ALCAZAR DE SAN JUAN

PARA HOY: DON JOAQUIN DOMINGUEZ, E. Castelar, 10. 
paRA MANANA: DOÑA ADELA PERIS, Ronda Santa M®, 2

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: DON MIGUEL LOPEZ OLLERO, E. Cava
nillas, 12.

CAMPO DE CRIPTANA
PARA HOY Y MANANA: DONA M® JOSE NEIRA, Maestro 
^laiizanares, 12

DAIMIEL
PARA HOY Y MAÑANA: DON RAMON VILLALON, Estación, 
7

MANZANARES
PARA HOY Y MAÑANA: DON PEDRO RONCERO, S. Juan 
Bta. Concepción.

PUERTOLLANO
PARA HOY: DOÑA M® LUISA ALVARO, Pl. Constitución.
PARA MANANA: DON LUIS CORTES, Gran Capitán, 24

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: DON GONZALO GOMEZ, P® Cervantes, 
15

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: DON JUAN ANTEQUERA, Monjas, 6

TOMELLOSO
PARA HOY: DOÑA M® TERESA MENCHEN, Concordia, 37. 
PARA MAÑANA: DOÑA M® TERESA MENCHEN, Concordia, 
37

VALDEPEÑAS
PARA HOY: DON MARIANO GONZALEZ, Virgen, 12.
PARA MAÑANA: DOÑA MARINA CARRASCO, Seis de Junio, 
61

■ Teléfonos de urgencia
Protección C:ivii 006
Bomberos 006
Cruz Roja Española C. Real 22 33 22

59 Alcázar 54 58 07
55 55 Almodóvar 48 31 25

55 Malagón 80 13 36
,5 ” Manzanares 6115 16
»1 5>» Puertollano 42 16 71
,J 55 Socuéllamos 53 14 29

55 Tomelloso 51 34 09
J» 55 Valdepeñas 32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
y Valdepeñas 091

Policía Municipal

Ciudad Real 092
Alcázar 092
Almadén 71 03 21
Almagro 86 00 33
Campo de Criptana 56 00 90
Daimiel 85 10 85
Manzanares 6110 80

Guardia Civil Ciudad Real 062
” ” 221100
” ” 221140

Subsector de Tráfico 22 10 81
” ” 221985

Piedrabuena 76 02 51
Puertollano 092
Socuéllamos 53 00 13
Tomelloso 51 01 74
Valdepeñas 092
Villanueva de los Infantes 36 00 43

Seguridad Social

Ciudad Real 21 34 44
Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almadén 71 01 80
Daimiel 85 28 50
Manzanares 61 08 30
Puertollano 42 11 00

■ Autobuses AISA ■^~‘ a?^'' .... ....  ■ .. ........................... =~^~

Salidas de Ciudad Real a:
Agudo ...................................... 18,15 horas

Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz................

......... 13,30 ”
........  9,30 ’

Socuéllamos...........................
Tomelloso...............................

14,00
13,00

55

55

Albaladejo............................... 13,00 ” 55 ......... 14,00 ” 55 14,00 55

55 17,00 ” Piedrabuena.................. U,00 ” 55 17,00 55

Almodóvar.............................. 13,30 ” 55 13,00 ” Torrenueva.............................. 14,00 55

55 19,00 ” 55 15,30 ” Saceruela................................. 18,15 55

Daimiel................................... 7,00 ” 55 ......... 18,15 ” 55 17,00 55

55 9,30 ” 55 19,15 ” 55 19,00 55

” . 11^00 ” Porzuna......................... ......... 13,00 ” Villarta.................................... 14,00 55

55 14,00 ” 55 15,30 ” 55 18,30 55

55 17,00 ” 55 ......... 19,15 ” Valdepeñas............................ 7,00 55

55 18,30 ” Puertollano.................... ........ 8,30 ” 55 13,00 55

55 19,30 ” 55 11,00 ” Villarrubia.............................. 9,30 95

Daimiel-Moral....................... 12,00 ” 55 13,30 ” 55 11,00 55

Fte. el Fresno......................... , 11,00 ” 55 ......... 16,45 ” 55 14,00 95

14,00 ” 55 19,30 ” 55 19,00 95

55 18,30 ” Pllano.-Vald................... 7,30 ” . Vald.-Cozar............................ 12,00 59

55 19,00 ” 55 ......... 14,00 ” Navalpino................................ 15,30 99

Horcajo................................... 15,30 ” Vald.-Pllano.................. 8,30 ” Salidas hacia Madrid:
Malagón.................................. 13,00 ” 55 ......... 16,00 ” 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

■ Horario de misas de abril a octubre
Días laborables

Mañanas
07,00 Hospital.
08,00 Catedral.-Sta. Ma. del Prado.- Corey- 
Siervas de María.

08,30 Catedral.Carmelitas.S. Pedro.Adora- 
>nces.

09,00 Catedral.- Asilo.- S. José.
10,30 Catedral.
0>00 Sto. Tomás.- Ciudad de Matrimonios.
0,30 Sta. María del Prado.
12,00 S. Pablo.- S. Pedro (excepto julio, agos- 

">y septiembre).
12,30 Santiago.- S. Ignacio.

Tardes
^>30 Residencia Sanitaria.Cementerio.

•W MM. Concepcionistas.Hospital.
n ^^^^hago.- Ntra. Sra. del Pilar.

Sra d ^' P^^l°-‘ S- J^^*^ *^® Avila.- Ntra.
^^^ Angeles.S. Ignacio.Dominicas.

fg , Sta. María del Prado.S. Pedro.- Sto.

09,00 Catedral.

Tardes sábados y vísperas de fiestas

06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 S. Pedro.Santiago.Ntra. Sra. del 

Pilar.Remedios.
08,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra.

Sra. de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María del Prado.S. Pedro.- San

tiago.- Sto. Tomás.
09,00 Catedral.

Domingos y festivos

Mañanas
08,00 Catedral.
08,30 Carmelitas.- Siervas de María.
09,00 Catedral.- Santiago.S. Juan de Avi- 

la.Ntra. Sra. de los Angeles.- S. Ignacio.Asi- 
lo.Adoratrices.Dominicas. Quinta Asunción.

09,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.

^H Cines ^',.* "~ '<.<' i'^p' ' ""

CRIDAD REAL

CINE CASTILLO
Hoy, a partir de la.s 5,4.5, sesión continua

Pases: 5,45, 8,20 y 11
“ROBIN HOOD, EL PRINCIPE DE LOS LADRONES”

PVERTOLi^NO

CINE CORDOBA
Pases: 7,15 y 10,1.5

“HABANA”

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE 
CINE PARQUE

SALA A: Pases: 6y 8 
“SU COARTADA”

Terraza de verano: “THE GRIFTERS” (Los timadores)

^B El tiempo

Datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
a las veinte horas:

Presión: 706,8 mm.
Estado del cielo: nuboso.
Dirección y velocidad del viento: oeste ventolina.
Máxima: 34 grados.
Mínima: 18,7 grados.
Humedad: 28 por ciento.
Evaporación: 7,3 mm.

10,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.MM. Con
cepcionistas.Larache.

10,30 Catedral.- Sta. María del Prado.- Ntra. 
Sra. del Pilar.S. Juan de Avila.Hospital.Coreysa.

11,00 S. Pedro (excepto julio, agosto y sep
tiembre).Santiago.Sto. Tomás.- Ciudad (Jc 
Matrimonios.

11,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.
12,00 Catedral.- S. Pedro.Sto. Tomás.- S. 

Juan de Avila.Ntra. Sra. de los Angeles.S. 
José.S. Ignacio.

12,30 S. Pablo.Ntra. Sra. del Prado.- Las 
Casas.

13,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.Santiago.
13,30 S. Pablo.- (excepto julio a agosto).

Tardes
06,30 Residencia Sanitaria.
07,00 Ntra. Sra. del Pilar.- S. Pablo.Hospital. 
07,30 Santiago.
08,00 S. Ignacio.
08,30 Ntra. Sra. dcl Prado.S. Pedro.- Sto. 

Tomás.
09,00 Catedral.

^B Radio ^^B 
Onda Cero

07,00: La actualidad nacional.
08,15: Arús con leche.
09,00; La actualidad local.
09,30: Recordando.
10,00: Si así os parece.
12,00; Si así os parece (Local).
13,30: La actualidad regional.
14,00; La actualidad nacional.
14,30: El cronómetro.
15,00; Diálogo en la sobre- 

' mesa.
16,00; La vida tal como suena.
17,00: Lourdes a las 5.

1 18,00; Lo que hay que oir.
19,00; La actualidad regional.
19,30: La actualidad local.
20,00; Onda cero radio en 

C.Real.
21,00; Sorteo de la Once.
21,05: La música de tu vida.
22,00: El cronómetro.
23,00: La actualidad nacional.
00,00: Del cero al infinito.
01,00; Perfiles.
02,00: Si así os parece (Re

petición).
04,00; Lo que hay que oír 

(Repetición).
05,00: Lourdes a las 5 (Re

petición).
06,00: El cronómetro (Repe

tición).

Cope
06,00.- Como de la noche al 

día
08,00.- Informativo
08,30.- Agropopular
09,00.- Protagonistas
13,00.- Programación local-re

gional
14,30. - Informativo mediodía 

cadena Cope
15,00.- Música con mensaje
15,30. - Hombres nuevos
16,00.- Pase sin llamar
18,00.- Tiempo vivo
19,00.- Tiempo de juego
23,00.- Informativo
23,15. - Gestos y gentes
23,30. - Iglesia en la linterna 
00,30.- La isla del hombre libre 
01,30.- Mi querido diario 
05,00.- No te duermas que es 

peor

Antena 3
06,00.- El 1° de la mañana 

(Edición fin de semana)
08,00.- Nuestro Campo (Infor

mativo regional del campo)
09,00.- El 1° de la mañana 

(Edición fín de semana)
09,30.- Viva el sábado
12,00.- Informativo y sorteo de

| la Lotería Nacional
12,30. - Viva el sábado
15,00.- Viva la gente que viaja
19,30. - Super-directo fútbol y 

¡ baloncesto
1 22,00.- Lo mejor de la semana

24,00.- Super-García (Edición 
i fin de semana)

i RNE
00,00.- La radio de las sábanas 

blancas
02,00.- La torre de babel
05,00.- Una pizca de sueño
06,00.- Imagínate
08,00.- España a las ocho
08,30.- Fin de semana
09,00.- El trébole
10,00.- La bisagra
11,00.- Aquí hay futuro
12,00.- Lotería nacional
12,30. - Bienvenido Mr. Chip
13,30. - Chip Junior
14,00.- Diario de las dos
14,30.- Todo deporte
15,00.- De cine y vídeo
16,00.- Radiografía
19,00.- Tablero deportivo 

baloncesto
23,00.- 24 horas
23,30.- Supercanasta 
Coincidiendo con las horas. 

Boletines Informativos
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SOLUCION AL CRUCIGRAMA

MIG UELTURRA

ASOCIACION AGRARIA

Sábado. 22 de
Jumo de 1991

HORIZONTALES: 1: Una dos
mas metales fundiéndolos.

sirvienta. Población del distrito

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición antológica de Vicente 
Martín, hasta el 20 de junio.

GALERIA ARJANA: Exposición de óleos de Antonio Navarro, 
hasta el día 22.

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición polectiva 
de tapices “Liceros”.

GALERIA DE ARTE CAJA TOLEDO: Exposición de óleos 
de Julio Sorribes.

Guía cultural
CIUDAD REAL

08010

dad francesa. Sitio. 11: Rezar. Sin 
nubes.

Horoscop o Cru cigra m a

1 Q

ARIES
| SALUD.- Buena
| TRABAJO.- Sea objetivo y no se 

empeñe en algo imposible
AMOR.- Tenga más sentido del 
humor

LIBRA
^ SALUD.-,No cometa imprudencias

TRABAJÓ.- No permita que el apa- 
A sionamiento le impida ver claro; seré- 

nese y vea la situación de forma i 1 objetiva
AMOR.- No provoque los celos de 

' nadie

TAURO
. SALUD.- Excelente

Jf TRABAJO.- No" sea perezoso y
1 enfréntese a sus ocupaciones con opti-

mismo y alegría
AMOR.- Pida perdón a la persona

* * amada y todo volverá a ser como antes

^ ESCORPION
SALUD.- Estado anémico; procure 
comer más

- TRABAJO.- Progresos francamente 
notables

\l AMOR.- Dedique la jornada a su
familia

„ GEMINIS
SALUD.- Buena

yll TRABAJO.- Mal día para los asuntos
de tipo financiero
AMÓR.- Suerte en el plano sen-

'* timental

SAGITARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No gaste tanto dinero; 
piense seriamente en el futuro 
AMOR.- No sea tan orgulloso

CANCER
SALUD.- Excelentet Trabajo.- Las críticas adversas de cier-
ta persona le harán sentirse humillado ’^ll^.’^C^- AMOR.-Tenga confianza en sí mismo

CAPRICORNIO
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Solamente con tacto 
logrará vencer la oposición de esa 
personaMAMOR.- Normal

LEO
SALUD.- Molestias de garganta 
TRABAJO.- Su tacañería será un obs
táculo en su carrera
AMOR.- No siga cometiendo locura.s

ACUARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Le rendirá de forma 
increíble
AMOR.- No confunda un caprichoÜ pasajero con algo más sólido

VIRGO
SALUD.- Dolor de espalda
TRABAJO.- Sus problemas le pare
cerán hoy meno.s graves que ayer 
AMORi- Optimismo

PISCIS
SALUD.- Gran vigor físico
TRABAJO.- Póngase ai corriente 
cuanto antes y no abandone su tarea 
de ese modo
AMOR.- No haga reproches al ser 
amado

LOS NINOS NACIDOS HOY. Serán dulces y cariñosos, tendrán unas ideas demasiado románticas de la vida, 
y el choque con la realidad podría producir en ellos una depresión nerviosa.

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo.
Eriviarles comida no es la solución. En INTERMON preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Eormarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan
valerse por si mismos.

Colabore con Intermon
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMON.

Llamenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15

Familiar, lindo, hermoso. 2: Cual
quiera de las deidades mitológicas
de las aguas. Bosques, etc. Cierto
mes (PI). 3: Repetido y familiar,

portugués de Portoalegre. Con
templa. 4: Pieza de' materia rígida
en figura de ciucunferencia. Al
reves, penetración que forma el
mar en la costa. Signo del Zodía
co. 5: Jornada. Entreguen. 6:
Calle. Arbusto boxáceo, de made
ra muy apreciada en grabado. 7:
Apócope de tanto. Señal de peli
gro y petición de auxilio. 8; Pre
posición. Plural de consonante. 9:
Al reves, nota musical. Trozo de
madera mas largo que grueso.
generalmente cilíndrico (PI^.
Nombre de consonante. 10: Ciu-

VERTICALES: 1: Pilstra embu
tida en un muro, del cual sobre
sale un poco, y que tiene delanle
una columna de la misma anchura
que ella. Colocado. 2: Río del 
Canadá. Isla de Indonesia. 3: Pre.
posición. Escucharán. Artículo. 4:
Nombre de consonante. Adverbio
de tiempo. Preposición. 5: Extre
midad del pájaro. Perro. 6: Planta
trepadora y vivaz de la familia
de las ampelidáceas o vitáceas.
Contracción. 7: Masa de agua 
salada. En alquimia, oro. 8: 
Adverbio de cantidad. Número
Punto cardinal. 9: Interjección. A
gran distancia. Símbolo químico
del galio. 10: Adolescente. Extraes 
la humedad. 11: De hueso. Signo |
aritmético sin valor propio.

ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Ebro. Teja. 2: Tauro. Latón. 3: NN. Crión. Ni. 4: Ate. Oda. Fis. ■
5: Usa. Loa. 6: Tic. Ser. 7: Lid. Ola. 8: Dúo. Osa. Iba. 9: El. Udine.
Es. 10: Clava. Aleja. 11: Ayna. Eras.

VERTICALES: 1: Etna.Deca. 2: Bantú. Lully. 3: Rú. Estío.An. 4: 
Oro. Oda. 5: Oro. Oda. 6: Ida. Así. 7: Lxia. Ana. 8: Tan. Leo. Ele.
9: Et. Fiorli. Er. 10: Jonia. Abeja. 11: Anis. Asas.

SALON DE ACTOS DE LA CAJA DE AHORROS DE RON
DA: Conferencia “Cultura de vida, cultura de la muerte: tú eliges 
a cargo del Dr. Jesús Poveda de Agustín, a las siete y media 
de la tarde, en la calle Bernardo Mulleras, número 2.

SALA DE EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO: Pinturas
de Julián Peco Rodrigo.

JOVENES AÍÍRICULTORES

ASAJA



Sábado, 22 de
Junio de 1991^líbiH^®

Illia Anuncios por palabras. ,

Hasta 1. año de 
{garantía en toda 
a Red Renault.

Financiados hasta 48 meses.

ir. Sin

En ZOCO-REAL 
„^0T0 PIZZA 

je lleva la pizza 
a casa

SIN RECARGO 
llama al:

Irelf.: 25 31 51 
■ j lele 12-30 a 

23.30 horas)

SE VENDE 
0 ALQUILA

Nave industrial con ofici
nas. 1.CXX) metros cuadra
dos. y vendo parcela 1.200 
metros cuadrados, ambas 
en el polígono Larache.

.Tlfns: ¿10972 /. 21 09 76 „

• SE ALQUILA o vende 
nave 325 metros cuadrados. 
En Torralba de Calatrava. 
Tlfn: 22 37 87

SE VENDE 
CHALET

Cerca de Ciudad Real, 
con 2.000 metros de 
parcela, chalet construi
do, gran arboleda y pis
cina. Tlfn: 21 11 81 / 
25 41 29

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras lodo, que ilu
minas lodos los caminos para que 
yo alcance mi Ideal. Tú, que me 
das el don divino de perdonar y 

-oMifár et mal qiié' máTiacen y ctue 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte. por 
todo y confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
dias seguidos, sin decir ,el pedido; 
dentro de tres días será alcanzada 
la gracia por más dificil que sea. 
Publicar en cuanfe se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alean-
zadas.

ANUNCIOS

El Motor Nacional, S.A
(Mosal
Sucursal de Ciudad Real
Concesionario Peugeot Talbot

abierta reserva de plaza.s 

plaza de la provincia, I 
ciudad real, icl.: 22 40 52

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

A.N.Q.

furgoneta Mercedes Benz 90 KOMBII 825.000 Pts.
-Furgoneta Mercedes Benz 130 Isotermo 1.350.000 Pts.
-Furgoneta Fiat Ducato Isotermo 1.350.000 Pts.
-Furgoneta Mercedes Benz 140 KOMBI 1

j* I-Citroen BX 19 TRD
^ 1 -Citroen CX 25 RD
Sí 1 -Renault 25 Turbo Diesel

FIAT TIPO DGT, 3 AÑOS, IMPECABLE 

PEUGEOT 309 GU AIRE ACONDICIONADO, 
DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO, 17.000 KMS.

PEUGEOT 309 SRD, AIRE ACONDICIONADO, 
DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO.
LANCIA PRISMA TURBO DIESEL, 3 AÑOS

RENAULT 21 NEVADA TXE, AIRE ACON
DICIONADO
ALFA ROMEO GTV 2,5 PERFECTO ESTADO 
LANCIA DELTA HF TURBO, PERFECTO1.050.000 Pts. Full Equip

1.000.000 Pts. Full Equip
1.400.000 Pts. Full Equip
1.500.000 Pts. Full Equip 
1.000.000 Pts.

875.000 Pts. Full Equip 
475.000 Pts. A/A.

ESTADO
RENAULT 11 TURBO, POCOS KMS.
CITROEN BX, PERFECTAS CONDICIONES

PODRA VERLOS EN SV

IGARANTIA
MOSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL

cente }
MERFINSA

zarro.

activa í

óleos

VIDAS
La sangre ni se compra ni se vende.

Mercedes Beny

turas

FINANCIACION

CA Crueta 4. P B. 13001 Ciudad Real
Teis.: 926 / 25 08 86 ■ 25 59 72

SE VENDEN
700 ovejas en Pozuelo 
de Calatrava.
Información.
Telef: 840073

Vehículos de Ocasión 
Garantizados por Mercedes-Benz

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

SE NECESITA
Pastor para Pozuelo 
de Calatrava.
Información.
TeIf: 80 00 05

1: Pre
dio. 4: 
serbio 
Extre- 
Planta 
amilia 
áceas.

agua 
o. 8: 
mero, 
ón. A 
límico 
xlraes ; 
Signo ’

ES: k 
i. Fis. 
Jdine.

^n. 4: 
. Ele.

lig^J 
nedia

BMW 745 I
Opel Kadet L6 Diesel 
•Peugeot 505 Turbo Diesel 
■Renault 18 GTS Ranchera

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

CONCESIONARIO
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

• CREDITOS personales 
hipotecarios amortización 
anual, mínimo interés. Can
celación cargas. Teléfono: 
22 76 58 
—

ESCUELA OFICIAL DE IDIOMAS 
CIUDAD REAL

Exámenes libres 12-20 Junio
Matrícula Oficial: 91-92
15-30 Junio
2^ Plazo Septiembre . .

i o TOPOGRAFO con expe
riencia. Remuneración a 
convenir. Tfnos. 42 17 72 - 
43 18 63. TRANSPORTES 
NOAL, S.L. Ctra. N-420 km. 
163.13500 Puertollano

Espíritu Santo, tú. que me aclaras 
todo, que iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. Tú. que 
me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los Instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este corto diá
logo, agradecerle, por todo y confir
mar, una vez más, que nunca quiero 
separarme de ti por mayor que sea 
Ia ilusión material. Deseo estar contigo 
y todos mis seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los mios. (La persona 
deberá rezar esta oradón tres dias 
seguidos, sin decir el pedido; dentro 
de tres dias será alcanzada la gracia 
por más dificil que sea. Publicar en 
cuanto se reciba la gracia). Espíritu 
Santo. Gradas por el gran favor 
recibido

P.O.R.

BANGRE SALVA
MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

Dirección General de Planificación Sanitaria

22



Sábado, 22 de
Jimio de 1991 38 TELEVISION

Programación
TVEl

08,00.- LA RONDA
09,00,.- ULTIMAS 

PREGUNTAS
09,30.- CONCIERTO- 

DELSABADO
Orquesta Sinfónica de

Euskadi
11,00.- EN JAQUE
11,30. - OLLA DE GRI

LLOS
13,55.- ROCKOPOP 
15,00.- TELEDIARIO 1
1 5.35.- ALFRED J.

KWAK
“La alfombra voladora”
16,00.- SESION DE

TARDE
“Los vigilantes de la 

playa” (100)
Intérpretes: David Has- 

selhoff, Parker Stevenson, 
Swan Waterly, Erika Ele- 
niak, Billy Warlock.

1 8.00.CLUB DISNEY
2 0.00.- A VISTA DE 

PAJARO
2 0,30.- TELEDIARIO 

2
21,00.- INFORME 

SEMANAL
22,00.- SABADO 

CINE. Incluye dos lar
gometrajes:

- 22,ok- “Llega un jine
te libre y salvaje”

(1978 - 113)
Director: Alan J. Paku- 

1a
Intérpretes: James

Caan, Jane Fonda, Jason 
Robards, George Griz- 
zard.

- AVANCE TELE
DIARIO

- 00,20.“Berlín Blues” 
(1988 - 100)

Director: Ricardo 
Franco

Intérpretes: Julia Mige- 
nes, José Coronado, 
Gerardo Vega, Javier 
Gurruchaga.

La Orquesta Sinfónica 
que dirige el prestigioso 
profesor alemán Rainer 
Hessler cierra una gira 
cpn unos conciertos que 
acaban en Berlín. Su solis
ta de piano ha escapado 
del estrecho control de 
Hessler, que acaba descu
briendo que su pupilo es 
asiduo cliente de un 
famoso cabaret, el “Berlín 
Blues”...

02,05.- DEPORTE 
NOCHE

- ATLETISMO
Copa de Europa. Final 

“B”
Desde el Estadio Olím-

• pico de Barcelona
- WATERPOLO
Torneo Cuatro Nacio

nes
Desde Sevilla
CONTINUA LA PRO

GRAMACION MATI
NAL DEL DOMINGO.

TVE 2

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- ESPIRAL: 

DETRAS DE LA NOTI
CIA

09,00.- DIBUJA 2
09.40.- BIOMAN
10,00.-

LLEROS
CO

10.25.-
TODOS

LOS CABA-
DEL ZODIA-

CINE PARA

“El niño y el unicornio’' 
(1955 - 86)

La serie “Lorca, muerte de un poeta”, que se emite a las 23.15 por la 2, proyecta el capítulo titulado “Una guerra civil”.

Director: Carol Reed 
Intérpretes: Celia John

son, Diana Dors, David 
Kosoff, Joe Robinson, 
Jonathan Ashmore

Joe, un niño ingenuo 
y travieso de un barrio 
popular londinense, le oye 
decir al sastre Kandosky 
que los unicornios tienen 
la virtud de conceder todo 
aquello que se les pide...

12.0 0.- DOCUMEN
TAL: LAS BELLAS 
CRIATURAS DE 
CAPRICORNIO

13.30. EL PLANETA 
MILAGROSO

14.25. - NOTICIAS
14.30. - SFX: EFECTOS 

MUY ESPECIALES
SFX es el término que 

se usa en la industria del 
cine para designar, los 
efectos especiales.

15.30. - PONTE LAS 
PILAS

1 6.25.- NOTICIAS
16,30.- SABADO 

DEPORTE
- ATLETISMO 
Copa de Europa 
Final “B”
En directo desde 

Estadio Olímpico de Bar
celona

- WATERPOLO
Tomeo Cuatro Nacio

nes
En diferido desde Sevi

lla
20.00.- CINE CLUB: 

CICLO JOSE LUIS 
SAENZ DE HEREDIA

“Patricio miró una 
estrella” (1934 - 78)

Director: José Luis

mí

José Coronado es uno de los intérpretes de “Berlín blues”. “Alfred J. Kwak” presenta el episodio “La alfombra voladora”.

Sáenz de Heredia
Intérpretes: Antonio

Vico, Rosita Lacasa,
Manolo París, Manuel 
Arbó.

Patricio, dependiente 
de mercería, despistado e 
ingenuo, está desquiciado 
por entrar a trabajar en 
el cine. Logra una reco
mendación y consigue tra
bajo en un almacén de los 
estudios. Pero contra todo 
pronóstico logra actuar 
con la .“estrella” del 
momento.

21,25.- CORTOME
TRAJE: ENTRE COMI
LLAS

21,50.- NOTICIAS
22.00.- EL ARBOL DE 

JENGIBRE 23.00.- LA 2 
PRESENTA: LORCA, 
MUERTE DE UN POE
TA

00.00.- LA TABLA 
REDONDA

01,00.- ULTIMA 
SESION DE TEATRO: 
GERANIO

02,20.- DESPEDIDA 
Y CIERRE.-

el ANTENA 3

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,00.- LA GUARDE
RIA DEL SABADO

11,00.AVENTURAS 
EN EL LAGO
.11,30.- SALVADOS 

POR LA CAMPANA
12,00.- LO MEJOR, 

TAN CONTENTOS
13,00.- CENTIME

TROS CUBICOS

14,00.- LOS 
DE HOGAN

NOTICIAS 
NALES

14,30.- LOS 

HEROES

REGIO-

SEGUN-
DOS CUENTAN 

15,OO.NOTICIAS 
15,30.- POLVO 

ESTRELLAS: 
- P PELICULA 

héroe del oeste”

DE

El

- 2® PELICULA “Loco 
por el circo”

19,33.- ENG
20,30.- NOTICIAS
21.00.- UN HOMBRE 

CON SUERTE
CONTINUACION DE 

POLVO DE ESTRE
LLAS

- 32 PELICULA “Se
sión continua”

00,00.- CULPABLE 0 
INOCEMTE

- CONTINUACION 
DE POLVO DE ESTRE
LLAS

- 4® PELICULA “Mi 
loco corazón”

- 5s PELICULA “Pe- 
sailla en Elm Street”

03,30.- OH VIDEO
05,00.- CIERRE DE 

EMISION

TELE 5

08,00.- SUPERGUAY 
SABADO

- LAS CHICAS CON 
LAS CHICAS

- HUMOR AMARI
LLO

- PRESSING CATCH 
12,00.- EL GRAN 

CHAPARRAL
13,00.- TELECINCO

¿DIGAME?
Incluye la Telecomedia 

“Un médico precoz”
15,30. - CINE FIESTA: 
“Top Secret”
17,15.- SABADO 

ACCION
- Starsky y Hutch
- Misión imposible

DE

19,15.- VIP CORAZON 
20,00.- CINE DE 

AMOR:
“Autor, autor”
21,55.- TUTTI FRUT- 

TI 91
23,50.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
24,20.- PLAY BOY 
01,15.- VIP NOCHE
03,10.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL +

08,50.- ABC WORLD 
NEWS

09,00.- LOS 40 PRIN
CIPALES

10,00.- CINE: AMO O 
ESCLAVO

11,35.- DOCUMEN
TAL NATU RALEZA

SURVIVAL: LA 
BALLENA, ¿UNA 
CRIATURA INTGELI- 
GENTE?

12,00.- TRANS- 
WORLD SPORT

13,00.- DEL 40 AL 1 
13,55.- REDACCION. 

NOTICIAS
14,05.- TELECOME

DIA: EL SHOW DE 
TONY RANDALL

14,30.- PRIMER PLA
NO

15,00.- SESION ESPE-

CIAL COMEDIA- via 
JE DE NOVIOS

16,35.-
MOSCA

18,08.- SESION 
TARDE: EL GRAN PEE 
WEE

CINE: LA

19,31.- DOCUMEN T^: MOTOS INGÍÍ;

20.00.- REDACCION 
NOTICIAS

20,10.- DIBUJOS ANI 
MADOS: SHAGMA 

20,35.- DIBUJOS ANl. 
MADOS: LOS CHlCn<: 
DE BEVERLY HILLS 

21,00.- HUMOR 
HALE Y PACE

21,30.- TELECOME
DIA: DEJA LA SAN 
GRE CORRER

22,00.- ESTRENO 
CANAL -1-: EL CIELO 
DIVIDIDO

23,45.- TELECOME
DIA: PICHON, AGEN 
TE SECRETO

00,10.- CINE: EL 
COLOR PURPURA

02,38.- SESION ESPE
CIAL V.O.: LOS GRI
TOS DEL SILENCIO

04,44.-' CINE: LOS 
PARAISOS PERDIDOS 

06,16.- CINE: JOVE
NES OCULTOS

07,50.- CINE: EL 
CUERPO DEL DELITO

CANAL SUR

10:15.- Carta de pre
sentación

10:30.- Puerta del cante 
11:30.- Superhéroes
12:00.- La isla de flora 
12:30.- Vamos a jugar 
13:00.- Documental
13:25.- Tierra y mar
13:55.- Parlamento
14:00.- El diario fin de 

semana
15:00.- Dinosaucers
15:30.- Cine de tarde 
“El siete machos"
17:15.- Nos vemos el 

sábado
18:15.- Dibujos anima

dos
19:00.- Marian
19:55.- El testamento 

de Adan
20:30.- El diario fin de 

semana
20:55.- El tiempo
21:00.- Opera en direc

to
22:00.- Entre amigos
01:25.- Cine de evasión 
“Emanuelle, amor 

libre“
02:35.- Despedida y 

cierre

CANAL CIUDAD REAL

10:30.- Matinal de cine 
12:15.- Dibujos anima-

13:15.- Concierto: Fes
tival infantil Mazantini 

15:15.- Dibujos anima
dos

16:15- Deportes
18:15.- U- pehcuia- 

^‘Alerta Metrópolis" 
20:00.- 2'' película: W 

invasores del triánguo 
21:30.- Telesemana 
22:15- 3- película: 

eos de estreno" 
00:00.- 4^ película- 

día de la graduación 
01:30.- Película cías

cada X
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El espacio “Sesión de tarde'’ tiene previsto emitir el largometraje ‘'Los vigilantes de la playa”

Comienza en la 2 un ciclo dedicado 
al prolífico cineasta Sáenz de Heredia

^SFX: efectos muy especiales^\ un documental que descubre los más interesantes secretos del cine

^H Citas ^,

José Luis Sáenz de Here
dia, prolífíco director cine- 
joatográfíco caracterizado 
por su decidido apoyo al 
pasado régimen y su hagio
grafía del anterior jefe del 
Estado ("Franco, ese hom- 
l¡fo”), es el protagonista 
del nuevo ciclo iniciado 
por el espacio ‘‘Cine Club"

IvíADRID (Efe).- Un ciclo 
sobre el que TVE no ha ofre
cido ningún tipo de informa
ción, ni siquiera las películas 
que lo integran, y que ya la 
semana que viene verá alte
rado su normal desarrollo 
debido a la retransmisión del 
partido de fútbol correspon
diente a la Final de la Copa 
del Rey.

En cualquier caso, el ciclo 
comienza con la primera pelí
cula del director, nada menos 
que “Patricio miró una estre
lla”, largometraje realizado en 
1934 en la que también inter
vino, como productor delega
do, un histórico del cine espa
ñol, Luis Buñuel.

Al margen de su militancia 
política, que le llevó a firmar 
películas como la ya citada 
“Franco, ese hombre” o la 
exaltación fascista de “Raza”, 
con guión del propio Franco, 
el cine de Sáenz de Heredia 
encierra algunas joyas de gran 
valor.

Entre ellas la obra que se 
ofrece hoy, protagonizada por 
Antonio Vico y Rosita Lacasa,

Los secretos y trucos del cine, en “SFX, efectos muy especiales”

en la que se narra la historia 
de un dependiente de mer
cería que, empeñado en tra
bajar en el cine, consigue por 
pura casualidad convertirse en 
una estrella.

Una historia que se asemeja 
mucho a la del propio direc
tor, que comenzó en el cine 
colocando subtítulos en las 
películas extranjeras. Tras 
conseguir que le aceptaran el 
guión de “Patricio...” gracias 
a la recomendación de su ami
go el productor Serafín Balles
teros, se encargó de la direc

ción de la película al aban
donar el rodaje el director pri
meramente elegido, Fernando 
Delgado.

También destacan en su 
obra los largometrajes “La 
hija de Juan Simón” y 
“¿Quién me quiere a mí?”, 
de su primera época, y sobre 
todo “Historias de la radio”, 
una historia que sintetiza lo 
mejor de las tradiciones de la 
comedia española.

Por otro lado, el espacio 
“Sesión de tarde” emitirá hoy 
el largometraje “Los vigilantes 

de la playa”, título que más 
tarde se convertiría en una lar
ga serie, veintiún capítulos, 
que el primer canal de TVE 
comenzará a emitir el próximo 
día 21. El guión, realizado por 
un antiguo socorrista, está 
basado en las aventuras de los 
ochocientos socorristas que las 
autoridades de Los Angeles, 
en el sur de California, 
emplean a tiempo completo 
para vigilar los 1.000 kilóme
tros de costa.

El largometraje está inter
pretado por David Hasselhoff, 
conocido por su interpretación 
del protagonista humano de 
“El .coche fantástico”, y la 
antigua Miss Universo, Shawn 
Weatherly. ’

Esta última abandono la 
serie al cabo de unos episodios 
por considerar que no se pres
taba la debida atención a sus 
personaje, actitud que llevó a 
los guionistas a concebir una 
sangrienta venganza: desapa
rece en el mar devorada por 
un tiburón.

El segundo canal de TVE 
emitirá bajo el título “SFX: 
efectos muy especiales”, un 
documental en el que se pre
sentan las interioridades y 
secretos que han dado vida 
para el cine al pequeño “ET”, 
al monstruo de Allien o a los 
simpáticos R2D2 y R3PO, los 
robots de “La Guerra de las 
Galaxias”.

SFX es el término que se 
usa en el cine para designar 
los efectos especiales.

Pablo Castellano.

- PABLO ESCOBAR, narco
traficante colombiano, jefe del 
“cártel de Medellín”: “Mi entre
ga es un acto de paz”.

- PHILLIPE MARCHAND, 
ministro del Interior francés; 
“Artapalo es el objetivo prio
ritario de la política francesa”.

- PABLO CASTELLANO, 
diputado de Izquierda Unida: 
“González me prometió inves
tigar las finanzas del PSOE en 
el 86 y no lo hizo”.

- MARCELO PIAZZA, exper
to investigador del SIDA: “La 
saliva contiene cantidades de 
sangre suficiente para transmitir 
el virus”.

-HELMUT KOHL, canciller 
de Alemania: “Con la elección 
de Berlín, recuperamos el cen
tro geopolítico de Europa”.

- OCTAVIO PAZ, poeta 
mexicano: “El cine y la tele
visión ofrecen grandes posibi
lidades para la poesía”.

- JOHAN CRIJYFF, entre
nador de fútbol del Barcelona: 
“Quizá ahora se entienda por
que Hugo Sánchez está en nues
tra lista”.

■ Cumpleaños ■ La desastrosa coordinación entre los presentadores italianos y españoles quedó patente en el programa

f'^ncisco Fernández Ordóñez.

^y> día 22, cumplen años:
WCISCO FERNANDEZ

¿^ONEZ, ministro de Asun-
Exteriores, 59

^ •J^AN JOSE ALONSO 
autor teatral, 53

emperatriz de

¿'TRLYN STREEP, actriz,

KRISTOFFERSON, 
y cantante, 53

F«n - ^"^«ERG, infanta de1 80

Las estrellas invitadas y la música evitó 
el estrepitoso fracaso de “Fiesta de verano”

Jon APAOLAZA

La Primavera es la estación 
de las flores, la Virgen María, 
las alergias y los resfriados, los 
enamoramientos febriles y la 
romántica angustia vital.

El verano -hasta ahora- era 
el tiempo de la calor, las mos
cas, la leche cortada, la maho
nesa que aligera los esfínteres, 
las vacaciones masificadas y los 
niños siempre incordiando.

Esta masoquista vocación 
estival se ha visto potenciada 
por el común esfuerzo de TVE 
y la RAI. Ambas cadenas esta
tales coincidieron en un musical 
especial titulado “Fiesta del 
verano”, realizado en un pre
sumible director y vía satélite, 
desde una muy bonita localidad 
italiana cuyo nombre -perdónno 
recuerdo, y desde Tossa de 
Mar.

La fraternidad mediterránea 
quedó consagrada por la “con
ducción”, que se dice ahora, 
mixta. En el plató al aire libre 
de Italia estaban la incombus
tible Rafaela Carrá y el estirado 
Ricardo Fernández Deu (Sí, sí, 
el señor que resucitó durante 

los premios San Jordi a Vis
conti). Frente a las murallas de 
Tossa daban la réplica una 
“speedica” Miriam Díaz Aroca 
y el “cachas” Toto Cotugno. 
Bueno, pues empecemos con la 
disección... La Carrá estuvo en 
su sitio y sólo se mo''ió de él 
para cambiarse de vestido 
media docena de veces.

Un guardarropas que haría 
enloquecer de envidia al figu
rinista de Almodóvar y simple
mente enloquecer al resto de 
la humanidad, Ricardo consi
guió que no se le moviera ni 
un pelo de su empacada cabe
llera y que constatáramos que 
sabe mucho más italiano que 
francés.

Miriam Díaz Aroca nos hizo 
añorar los insufribles programas 
infantiles y piscineros que solía 
presentar. Andaba loca, gritaba, 
gesticulaba, reía, traía loco al 
pobre Cotugno, se colocaba el 
micro a la altura de la pelvis, 
en una estampa no muy feme
nina precisamente, ... un espan
to.

Ya para terminar, Toto fue 
el mejor de la velada. Imitó y 
cantó con dignidad, además de

Miriain gritaba, gesticulaba y reía demasiado.

soportar a la señorita Díaz Aro
ca, mérito emérito. Son, siem-. 
pre se dice, “cosas del directo”, 
pero lo cierto es que ambas 
parejas no se entendían. No 
sabían muy bien cuando le toca
ba a unos y cuando a otros. 
Se escuchaban los gritos de los 
regidores. Algunas estrellas no 
salieron a su hora a los esce

narios, momentos en los que 
el realizador aprovechaba para 
mostrar planos-postal y los pre
sentadores practicaban idiomas. 
Algún que otro número musical 
evitó el fracaso estrepitoso. Lo 
peor es que amenazaron con 
repetir la “entente-entreentes’' 
cordial la próxima semana. 
Huiré...



La Junta de 
Comunidades 
pone en marcha 
las oposiciones 
de 1991

Ayer por la mañana, en la 
sede de la Consejería de Pre
sidencia, el Consejo Regional 
de la Función Pública, entre 
otros acuerdos, informó favo
rablemente la propuesta de la 
Junta para iniciar las pruebas 
selectivas de la oferta pública 
de empleo de 1991 del personal 
funcionario, y la primera fase 
de la correspondiente al per
sonal laboral que consiste en 
un concurso de traslados volun
tarios.

Las plazas que se ofertan 
para personal funcionario son 
las que corresponden con la 
Oferta de Empleo Público apro
bada que alcanza a 365 vacantes 
dotadas presupuestariamente, 
de las que 172 se reservan a 
tumo de promoción y 12 a 
minusválidos.

El Consejo Regional está for
mado por representantes de la 
Administración y de las centra
les sindicales CCOO, UGT y 
CSI-CSIF.

La Corporación 
municipal de 
Almodóvar se 
constituirá el 15 
de julio

Ei PP de Almodóvar del Cam
po está a la espera de que el 
Tribunal Superior de Justicia de 
Castilla-La Mancha se pronun
cie sobre el recurso contencioso 
electoral interpuesto por este 
partido contra la proclamación 
de candidatos electos de Almo
dóvar.

Tras conocerse los resultados 
del escrutinio de las pasadas 
elecciones municipales, que 
adjudicaban seis concejales al 
PSOE, tres al PP, dos a IU y 
uno al CDS, encontrándose el 
PSOE y el PP en igualdad de 
votos para adjudicarse un con
cejal más, el cual daría de nuevo 
la mayoría al PSOE, el PP pre
sentó una impugnación estiman
do que aún faltaban un número 
indeterminado de votos por 
excrutar, remitidos por correo 
desde distintos pueblos de la 
región.

Esta impugnación contra el 
resultado del escrutinio fue pre
sentada ante la Junta Electoral 
de Zona de Puertollano, que la 
desestimó, tras lo cual el PP 
recurrió a la Junta Electoral 
Central de Madrid que también 
la desestimó el pasado día 10.

Una vez conocida esta reso
lución la Junfa Electoral de 
Zona hizo la proclamación de 
candidatos electos, contra la cual 
el PP ha recurrido ante el Tri
bunal Superior de Justicia de 
Castilla-La Mancha, que tendrá 
que pronunciarse al resr?ctc 
antes del 5 de julio.

j' Aparcando en los dos lados. En algunas calles céntricas de Ciudad Real está ; 
1 permitido estacionar en ambos lados de la calzada. Como muestra la fotografía, en algunas 
? ocasiones los camiones, furgonetas y otros vehículos de gran tamaño, entre los que figuran 

los autobuses del transporte público, se encuentran con dificultades para poder seguir su ; 
camino. No estaría mal prohibir el doble aparcamiento en estas calles, pero antes habría ; 
que facilitar a los conductores plazas adecuadas donde poder estacionar sus coches.

La 0. N. de Profesionales de 
Socuéllamos se constituirá hoy

■ La vida cultural en Ciu
dad Real no es tan pobre 
como algunos afirman y si 
para muestra vale un botón, 
durante esta semana tene
mos en “cartel” un total de 
cinco actividades.

* * *
■ Por citar sólo alguna 

diremos que el Museo Elisa 
Cendrero hay una exposición 
de fotografías sobre anima
les. Además de los habituales 
gatos, perros y otros anima
les domésticos, hay fotos de 
cocodrilos y otros animalitos 
poco comunes, afortunada
mente, por estos lares.

* * *
■ En otra de las salas, el 

japonés de nombre impro
nunciable, Yoichi Tanabe, 
muestra su obra pictórica 
desde la noche de ayer. Lo 
que no podemos anunciarles 
es hasta cuando, porque el 
programa no lo incluye. O 
sea, al que le interese que 
corra porque de la que se 
descuide en vez de con un 
japonés se encontrará con 
otro pintor de raza exótica.

* * *
■ El jueves comenzaron 

los conciertos que semanal
mente ofrecerá la banda de 
música en el Prado. Decir 
que nos gusta la iniciativa 
es pecar de evidentes, pero 
no se nos caen los anillos 
por ponemos “cansinos” y 
animar a todos a asistir a 
este acto.

* * *
■ Y hablando de todo un 

poco, parece que la gente 
ya se está animando a ir a

Los animales, protagonistas.

la piscina y ponerse en traje 
de baño, a pesar del color 
cadavérico que lucen algu
nos. Unos pocos de estos 
últimos han optado por 
meterse en “la sandwichera”,* 
método también conocido 
por rayos UVA, y acudir a 
los lugares de baño ya con 
buen color. Alguno habrá 
que diga que ha estado 
pasando unos días en el 
Caribe. ¡Seguro!.

■ Ayer cometimos un 
error y como de sabios es 
rectificar, ahora aclaramos 
que los médicos que salvaron 
a una niña, información que 
aparecía en nuestras páginas 
ayer, no eran de Manzanares 
sino de La Solana.

La asamblea local de la orga
nización Nacional de profesio
nales y autónomos, OPA, de 
Socuéllamos se constituirá hoy.

La OPA, creada a nivel 
nacional el 17 de marzo en 
Toledo, pretende defender los 
intereses de los autónomos y 
profesionales independientes. 
La nueva organización se sitúa 
en la encrucijada entre los inte
reses sindicales y patronales. 
Paulino Fernández, uno de los 
cuatro promotores de la asam
blea local de Socuéllamos ha

Ei lunes se presenta, el libro 
postumo de Luisa Chicote

El próximo lunes tendrá lugar 
en el Ateneo de Madrid la pre
sentación del libro “Testimonio 
para el olvido”, obra póstuma 
de la poeta de Puertollano 
María Luisa Chicote, editada en 
la colección literaria “Ojo de 
pez”, de la Biblioteca de Auto
res Manchegos. Intervendrán en 
el acto los poetas Acacia Uceta 
y Emilio Miró, y leerán poemas 
de la autora sus amigos, los 
escritores Gloria Calvo, José 
Luis Fernández Trujillo, Lola

lONCC

(Al n* y serie 150.000.000 Pías.)

SERIE: 160

Detenidas tres 
mujeres como 
presuntas 
autoras de un 
robo en Malagón

Sobre las tres.de la tarde del 
pasado día 20, una vecina de 
Malagón que responde a las 
inciales P.I.H., de 19 años, pre. 
sentó una denuncia en el Puesto 
de la Guardia Civil de esta loca, 
lidad, por un robo de 280.000 
pesetas, que momentos antes 
habían sustraído de su domi
cilio.

Efectivos de la Guardia Civil 
tras realizar las correspondien
tes gestiones, procedieron diez 
minutos más tarde a la deten
ción de tres mujeres cuyos nom
bres corresponden a las inciales 
J.S.P., S.S.J. y J.S.A., de 23,20 
y 29 años, respectivamente, 
hecho que se produjo a la altura 
del kilómetro 184,000 de la 
carretera N-401.

Las detenidas fueron puestas 
a disposición judicial, longrán- 
dose recuperar 81.115 pesetas de 
la cantidad sustraída.

indicado que la OPA tiene un 
espacio que no ha sido ocupado 
por nadie. Según Fernández los 
autónomos se encuentran 
desamparados y es necesario la 
consolidación de esta estructura 
que representa a un sector 
importante de la población.

La OPA se financia con las 
cuotas que aportan sus propios 
socios. La asamblea constitu
yente de la OPA local en Socué
llamos tendrá lugar hoy sábado 
a las nueve de la noche en los 
salones de la AISS.

Quincoces, Manuel Vegas y la 
escritora valdepeñera Sagrario 
Torres.

María Luisa Chicote Mena
salbas (1920-1989) publicó, apar
te de colaboraciones en revisé 
literarias y antologías, en 19o5- 
su primer libro, “Jirones’,yej’ 
1970 “Esquina doblada”. La cn- 
tica valoró entonces su poesía 
“por la calidad, vigor y brillan 
tez de su vocabulario”.
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